
BOLETIN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES 

111 LEGISLATURA 

Serie D: 
ACTOS DE CONTROL 31 de dlclembre de 1987 Núm. 138 

I N D I C E  

Núms. Páglnas 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISION 

161/000066 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Minoría Catalana, por la que . 
se solicita la reallzaclón de un debate sobre el sector porcino espanol . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7306 

PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO 

162/000038 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación IU-EC, 
por la que se solicita del Gobierno la remisión de un proyecto de ley sobre la sltuaclón de 

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Minoría Catalana, por lá que 
se solicita la celebración de un debate sobre la actual situación del sector ganadero de pro- 
ducción láctea . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7308 

las empresas de seguridad privada . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7307 

162/000039 

MOCIONES 

173/000026 Moción consecuencla de interpelaclón urgente, presentada por el Grupo Parlamentario 
Mixto-Agrupación PL,%elativa a financiación y desarrollo social del deporte en España, y 
enmienda formulada a la misma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7309 

Moción consecuencia de interpelación urgente, presentada por el Grupo Parlamentario de 
Coallcibn Popular, sobre el accidente del buque carguero «Casón» en las costas de Finis- 

173/000028 

terre, y enmiendas formuladas a la misma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7309 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 

1811000424 Pregunta formulada por el Diputado don Juan María Bandrés Molet (G. Mx.), sobre exi- 
gencia por parte de la dirección de la Empresa General Motoe Espana de la realización 
de la prueba de detección de anticuerpos del Síndrome de Inmunodeficlencia Adquirida 
(SIDA) a todas las personas que aspiren a trabajar en su factoría de Figue-rueias (Zaragoza) 

Pregunta formulada por el Diputado don Manuel García Fonseca (A. IU-EC), sobre apli- 
cación del plan de reconversión de la empresa Santa Bárbara en los centros de Trubia y 
Oviedo (Asturias) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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181/000429 Pregunta formulada por el Diputado don León Buil Ciral (C. CDS), sobre insuficiencia de 
la asistencia psiquiátrica penitenciaria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7312 

181/000430 Pregunta formulada por el Diputado don Pablo Francisco Hurtado Samper (C. CDS), so- 
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181/000431 Pregunta formulada por el Diputado don Agustín Rodríguez Sahagún (G. CDS), sobre me- 
didas a adoptar por el Gobierno a la vista de los graves accidentes ocurridos en los últimos 
meses en diversas carreteras próximas a Madrid, como consecuencia de colisiones provo- 
cadas por vehículos que circulan en dirección contraria a la establecida . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7313 
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Autor: Curiel Alonso, Enrique Federico 

Posibles prácticas de entrenamiento de pilotos de reactores de países miembros de la Organización 
del Tratado Atlántico Norte (OTAN) en territorio español . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7314 

1 84/00702 1 

Autor: Fraile Poujade, Modesto 

Situación de la ayuda social, cultural y asistencia1 a los emigrantes españoles de la República Fede- 
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Autor: Salamllana de Verda, Pilar 
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184/007023 

Autor: Villalobos Talero, Celia 

Cantidad de dinero revertida a España para programas cofinanciados con el Fondo Social Europeo 
en el presente ejercicio presupuestario y programas presentados por la unidad administradora de di- 
cho Fondo especificando los aprobados por Comunidades Autónomas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7315 

1841007024 

Autor: Villalobos Talero, Celia 

Programas aprobados y empresas adludicatarias de las obras correspondientes a las dos partidas pre- 
supuestarias del Programa 322A Fomento de Empleo, de la Sección 19, Ministerio de Trabalo y Se- 
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Autor: Robles Orozco, Gonzalo 
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Posibllidad de que los países hiipanoamerlcanos capten las Imágenes emitidas por Televlsl6n Espa- 
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1841007034 

Autor: Montesdeoca Sánchez, Paulino 
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Autor: Monteslnos Garcia, Juan Antonio 

Tramos de la autovía de Levante en que se han adjudicado la asistencia técnica y el control de obras 
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dependientes de dicha Confederación . . . . . . . . . . . . . . . . . .  :. ............................................. 
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Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de construcción de 200 viviendas en Rota a las que se destina 
un cddito de 823,8 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 14, Mi- 
nisterio de Defensa, Organismos Autónomos Comerciales, Patronato de Casas de la Armada, en la pro- 
vincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de construcción de 84 viviendas en San Fernando a las que se 
destina un crédito de 81,7 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 14, 
Ministerio de Defensa, Organfsmos Autónomos Comerciales, Patronato de Casas de la Armada, en la 
provincia de Cédiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007064 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

AdjudlcacJón y ejecución de las obras de construcción de 400 viviendas en Rota a las que se destina 
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un crédito de 331,6 millones de pesetas, dentro delCapítulo de Inversiones Reales, Sección 14, Mi- 
nisterio de Defensa, Organismos Autónomos Comerciales, Patronato de Casas de la Armada, en la pro- 
vincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007065 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Cantidad fijada por al Ministerio de Justicia por detenido y día, de acuerdo con el Real Decreto nú- 
mero 2715/86, de 12 de diciembre, para aquéllos municipios en los que no exista ningún estableci- 
miento penitenciario, en concepto de gastos de alimentación, estancia y mantenimiento del servicio 
de depósito de detenidos, presos preventivos y penados a disposición judicial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007066 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Importe de las cantidades satisfechas por el Ministerio de Justicia a los municipios en los que no exis- 
te ningún establecimiento penitenciario, en concepto de gastos de alimentación, estancia y manteni- 
miento del servicio de depósito de detenidos, presos preventivos y penados a disposición judicial, de 
acuerdo con el Real Decreto número 2715186, desde el 01-07-86 a 31-12-86, en toda España y más con- 
cretamente en la provincia de Cádiz . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007067 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de construcción del nuevo edificio de la Delegación de Hacien- 
da en Jerez de la Frontera a las que se destina un crédito de 150 millones de pesetas, dentro del Ca- 
pítulo de Inversiones Reales, Sección 15 del Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia de 
Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007068 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de reforma del edificio comisaría local de la línea a las que 
, destina un cddito de 25 millones de pesetas, dentro del Capitulo de Inversiones Reales, Sección 16 

del Ministerio del Interior, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 1987.. . . . . . .  .-. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007069 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de reforma del edificio comisaría local de San Lúcar de Barra- 
meda a las que se .destina un crédito de 25 millones de pesetas, dentro del Capítulo de inversiones 
Reales, Sección 16 del Ministerio del Interior, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Genera- 
les del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007070 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras del nuevo centro penitenciario en Algeciras, a las que se des- 
tina un crédito be 200 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 15 del 
Ministerio de Justicia, en la'provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 

184100707 1 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y lugar de instalación de las cuatro grúas de 16 toneladas a las que se destina un cré- 
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dito de  259 millones de  pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Seccióh 17 del Ministe- 
rio de  Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de  Cádiz, de  los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007072 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Obras realizadas en el Museo de  Cádiz a las que se destina un crédito de  30 millones Q pesetas, den- 
tro del Capítulo de  Inversiones Reales, Sección 24 del Ministerio de  Cultura, en la provincia de  Cá- 
diz, de  los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007073 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución d e  las obras de señalización marítima-nuevos faros de  Cádiz a las que se 
destina un crédito de 35 millones de  pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 17 
del Ministerio de  Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de  Cádiz, de  los Presupuestos Gene- 
rales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

* 

1841007074 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de  las obras 1-CA-267 y 326 N-340 desdoblamiento Algeciras-La Línea a las 
que se destina un crédito de  600 millones de  pesetas, dentro del Capítulo de inversiones Reales, Sec- 
ción 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1987.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007075 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de  las obras de  reparación de  72 viviendas en Cádiz a las que se destina 
un crédito de  6 millones de  pesetas, dentro del Capítulo de  Inversiones Reales, Sección 16 del Mi- 
nisterio del Interior, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . 

8> 

1841007076 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de  las obras del nuevo edificio de  órganos judiciales en Rota a las que se 
destina un crédito de 15 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 13 
del Ministerio de  Justicia, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 
1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007077 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de  las obras del nuevo edificio de órganos judiciales a las que se destina u n  
crédito de 100 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 13 del Minis- 
terio de Justicia, en la provincia de  Cádiz, de  los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . , , , , 

i 84í007078 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de  reformas centro penitenciario Cádiz (puerto) 2 a las que se 
destina un crédito de 80 millones de  pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 13 
del Ministerio de Justicia, en la provincia de Cádiz, de  los Presupuestos Generales del Estado para 
1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (Continuación) 

1841007079 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudkación y ejecución de las obras de infraestructura de órganos judiciales en Jerez de la Fronte- 
ra a las que se destina un crédito de 8 millones de prsetas, dentro del Capítulo de inversiones Reales, 
Sección 13 del Ministerio de Justicia, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007080 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de nueva instalación de órganos judiciales en Jimena de la Fron- 
tera a las que se destina un crédito de 4 millones de pesetas, dentro del Capítulo de inversiones Rea- 
les, Sección 13 del Ministerio de Justicia, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del 
Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/00708 1 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de costas 32-8-Paseo marítimo de la Playa de la Barrosa a las 
que se destina un crédito de 45,7 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sec- 
ción 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007082 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de costas 32-36 muralla de Cadiz, la cárcel vieja a las que se 
destina un cddito de 40 millones de pesetas, dentro del Capitulo de Inversiones Reales, Sección 17 
del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Gene- 
rales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184l007083 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de 10-03-07 reparación de Instalaciones del Faro del Castillo 
de San Sebastlán a las que se destina un cddito de 20 millones de pesetas, dentro del Capítulo de 
inversiones Reales, Sección 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cá- 
diz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007084 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras del embalse de Barbate a las que se destina un crédito de 353,4 
millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 17 del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 

1841007085 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de la presa de Guadalcacín, a las que se destina un crédito 
de 426,6 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 17 del Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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184/007086 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de la presa de Zahara, a las que se destina un crédito de 460,7 
millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Sección 17 del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 7334 

184í007087 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de las vías de ferrocarril en el muelle de isla Verdy dentro del 
Capítulo de Inversiones Reales, Sección 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la pro- 
vincia de Cádtz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7335 

184/007088 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de habilitación de la zona sur del muelle del navío a las que 
se destina un crédito de 247,l millones de pesetas, dentro del Capítulo de inversiones Reales, Sec- 
ción 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en ta provincia de Cádiz, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1987.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7335 

184l007089 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras del Ramal de carretera norte al puerto de Algeciras tramo terres- 
tre a las que se destina un crédito de 180 millones de pesetas, dentro del Capítulo de inversiones Rea- 
les, Sección 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  733s 

184/007090 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de refuerzo del dique de Abrigo de Tarifa a las que se destina 
un crédito de 30 millones de pesetas, dentro del Capítulo de inversiones Reales, Sección 17 del Mi- 
nisterio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales de¡ 
Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7336 

184/00709 1 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras del tramo marítimo del acceso norte.al puerto a las que se des. 
tina un crédito de 50 millones de pesetas, dentro del Capítulo de Inversiones Reales, Secd6n 17 del 
Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1987 7336 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007092 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcación y ejecución de las obras del dragado de conservación del n o  Guadalete a las que se des- 
tina un cddito de 25 millones de pesetas, dentro del Capitulo Inversiones Reales, Sección 17 del Mi- 
nisterio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del 
Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7336 
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184/007093 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Afvaro. 

Adjudlcación y ejecuclón de las obras del paseo marítlmo en el dique de San Fellpe, a las que se des- 
tlna un crédito de 45,3 mlllones de pesetas, dentro del Capítulo Inverslones Reales, Sección 17 del 
Ministerio de Obras Públlcas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1987 ................................................................................. 

184/007094 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcación y ejecuclón de las obras de reparación general del pavimlento en el puerto de Cádiz a 
las que se destina un crédito de 24 millones de pesetas, dentro del Capítulo Inversiones Reales, Sec- 
c16n 17 del Mlnlsterio de Obras Públicas y Urbanlsmo, en la provincia de Cádlz, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1987 ....................................................................... 

184/007095 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcación y ejecución de las obras de pavlmentaclón y reforma del trazado ferroviario de la ter- 
minal Reina Sofía a las que se destina un crédlto de 20 millones de pesetas, dentro del Capítulo in- 
verslones Reales, Sección 17 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provincia de Cá- 
dlz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 ............................................. 

18.4/007096 

Autor: Mollna Fernández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de protección de la margen derecha del río Cuadalete a las que 
se destina un crédlto de 20 millones de pesetas, dentro del Capítulo Inversiones Reales, Secclón 17 
del Ministerio de Obras Públicas y Urbanlsmo, en la provlncla de Cádiz, de los Presupuestos Gene. 
ralea del Estado para 1987 ....................................................... * ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007097 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicaclón y ejecución de las obras de LP PNK 162/421 Bobadllla-Algeclras (San Roque-Cádiz 
FCA-15) a las que se destina un crédito de 80 millones de pesetas, dentro del Capítulo inversiones 
Reales, Secclón 23 del Mlnlatefio de Transportes Turismo y Comunlcaclones, en la provincla de Cá- 
dlz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 ............................................. 

184/007098 

Autor: Molina Fernández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudicaclón y ejecución dejas obras del embalse de Palmones a las que se destina un crédito de 74,l 
millones de peretas, dentro del Capítulo Inverslones Reales, Secclón 17 del Mlnlsterio de Obras Pú- 
blicas y Urbanismo, en la provincla de Cádiz, de los Preeupuestos Generales del Estado para 1987 . , 

184/007099 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras del dregado del puerto pesquero de Rota a las que se destina 
un cddlto de 20 millones de pesetas, dentro del Capítulo Inversiones Reaier, Sección 17 del Mlnls- 
terlo de Obras Públicas y Urbanlsmo, en la provlncla de Cádlz, de los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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184/007 1 O0 

Autor: Jordano Salinas, Diego. 

Sistema utilizado para la localizaclón de una grieta en la presa de Martín Gonzalo, en la provincia 
de Córdoba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 1 O 1 

Autor: Mollna Femández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecuclón de las obras de construcclón de,edlflclo en puntales a las que se destina un 
crédito de 25 mlllones de pesetas, dentro del Capítulo Inverslones Reales, Sección 23 del Minlsterio 
de Transporte, Turismo y Comunicaciones, en la provlncla de Cádiz, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 102 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecuclón de las obras de construcción de edificios en Algeclras a las que se destina 
un crédito de 85,l mlllones de pesetas, dentro del Capítulo Inversiones Reales, Sección 23 del Mi- 
ntsterio de Transportes, Turismo y Cornunlcaciones, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Ge- 
nerales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 103 

Autor: Mollna Femández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudicaclón y ejecución de las obras del puerto de Santa Mana, adquisición y obras de adaptación 
a las que se destina un crédlto de 45 millones de pesetas, dentro del Capítulo Inverslones Reales, Sec- 
ción 23 Mlnlsterlo de Transportes, Turismo y Comunlcaclones, en la provincla de Cádiz, de los Pre- 
supuestos Generales del Egtado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 104 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras de Rota adquisición y obras de adaptación a las que se destina 
un crédito de 25 mlllones de pesetas, dentro del Capítulo Inversiones Reales, Sección 23 del Mlnls- 
terio de Transportes, Turismo y Comunicaciones, en la provlncla de Cádiz, de los Presupuestos Ge- 
nerales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 105 

Autor: Mollna Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudicación y ejecución de las obras de Centro Asistencia1 y Sanitario Base Naval de Rota a las que 
se destina un crédito de 120,6 millones de pesetas, dentro del capítulo Inversiones reales, Sección 14 
del Mlnlsterio de Defensa, en la provlncla de Cádlz, de los Presupuestos Generales del Estado para 
1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007 106 

Autor: Molina Femández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras'del Hospltal San Carlos-Sistema Evacuación CI a las que se 
destlna un crédito de 45 mlllones de pesetas, dentro del capítulo Inversiones reales, Sección 14 del 
Minlsterio de Defensa, en la provincia de Cádlz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 
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184/Oo7 107 

Autor: Molina Fernández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras de riegos de Guadalcacín a las que se destina un crédito de 
18,l millones de pesetas, dentro del capítulo inwrsiones reales, Sección 17 del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, en la provlncia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Estado para 1987 

1841007 108 

Autor? Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecución de las obras del Muelle El Bajo de la Cabezuela a las que se destina un cré- 
dito de 808,3 millones de pesetas, dentro del capítulo inversiones reales, Secclón 17 del Minlsterlo 
de Obras Públicas y urbanismo, en la provincia de Cádlz, de los Presupuestos Generales del Estado 

. para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1841007 1 09 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras de una galería accesible para conducciones en el puerto de Cá. 
dlz a las que se destina un crédlto de 20 millones de pesetas, dentro del capítulo inversiones reales, 
Secclón 17 del Mlnlsterlo de Obras Públicas y Urbanlsdo, en la provincla de Cádlz, de los Presu- 
puestos Generales del Estado para 1987 .............................................................. 

1841007 1 10 

Autor: Mollna Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecución de las obras de instalaclones eléctricas en El Bajo de la Cabezuela a las que 
se destina un crédito de 50 millones de pesetas, dentro del capítulo lnverslones reales, Secci6n 17 del 
Mlnlsterlo de Obras Públicas y Urbanismo, en la provlncla de Cádlz, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1987 ................................................................................. 

1841097 1 1 1 

Autor: Molina Fernández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudlcación y ejecución de las obras de habilltaclón en la zona norte del navío a las que se destina 
un cddíto de 10 mlllones de pesetas, dentro del capítulo de lnversiones reales, Sección 17 del Minls- 
terlo de Obras Públlcas y Urbanismo, en la provincia de Cádiz, de los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184íOO7112 

Autor: Molina Fernández-Mlranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecución de las obras de lnstalaciones auxlliares en El Bajo de la Cabezuela a las 
que se dertlna un crédito de 30 millones de pesetas, dentro del capítulo lnverslones reales, Sección 17 
del Minlsterio de Obras Públicas y Urbanismo, en la provlncia de Cádlz, de los Presupuestos Gene- 
rales del Estado para 1987 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

184/007113 

Autor: Molina Fernández-Miranda, Alvaro. 

Adjudlcaclón y ejecuclón de las obras de Jerez de la Frontera-Comisaría Local remodelaclón acuar- 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMlSlON 
16 1/000066 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
adoptado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(161) Prqposición no de Ley en Comisión. 

161íOOOO66. 

Autor: Grupo Parlamentario Mino:ía Catalana. 

Proposición no de Ley por la que se solicita la realización 
de  un debate sobre el sector porcino cspanol. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite como proposición no de ley, conforme 
al artículo 194 del Reglamento y disponer su conocimien- 
to por la Comisión de Agricultura, Ganadería v Pesca. Asi- 
mismo, dar  traslado del acuerdo al Gobierno v al Grupo 
proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo. se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. , 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luts Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junyent, en su calidad de Portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, v de acucf- 
do con lo previsto en los artículos 193 y siguientes del Rc- 
glamcnto del Congreso de los Diputados, prcscnta para 
su tramitación en la Comisión de Agricultura, Ganadcría 

v Pesca, una proposición no de Ley, por la que se solicita 
la realización de un debate sobrc el Sector Porcino 
Español. 

PROPOSICION NO DE LEY 

A n  tcccdcn tcs 

El sector porcino espanol se encuentra en estos momcn- 
tos en una delicada situación que está comportando el 
abandono de actividades dc producción, motivada por el 
t ierre de granjas, sacrificio de reproductores y pérdida de 
capacidad productiva, afectando gravemente la dinámi- 
ca de un sector antano competitivo de nuestra ganadería, 

La evolución de las importaciones, autorizadas por el 
Gobierno, de carne y productos derivados del cerdo, así 
como de lechones v ivos  para su ceba, han repercutido ne- 
gativamente sobrc los precios de dichos productos, que 
por segundo aiio consecutivo han llevado a la descstabi- 
lización del sector. 

Ante esta situación y la escasa intervención que ha te- 
nido el Ministerio de Agricultura para reconducirla, este 
Grupo Parlamentario considera necesario que se lleve a 
cabo en la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca 
del Congreso de los Diputados, un debate en profundidad, 
previa comparecencia del Ministro de Agricultura, con 
objeto de analizar la situación del sector porcino y adop- 
tar aquellas rcsducioncs dirigidas a paliar los graves per- 
juicios que Ic están afectando. 

Por todo ello, se prcscnta la siguiente 

PROPOSICION NO DE LEY 

Que en plazo de tres nicscs, desde la aprobacibn de la 
presente proposición no de Ley, se Ilcvc a cabo en la Co- 
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misión de Agricultura, Ganadería y Pesca un dcbatc, pre- 
via comunicación del Gobierno, sobre la situación en que 1 do el mismo. 

didas a adoptar para paliar los perjuicios que está tenien- 

se encuentra e l  sector porcino español, y en el cual se 
adopten las resoluciones oportunas en relación a las me- Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre. 

de 1987.-El Portavoz, Miquel Roca i Junyent. 

PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO 
162/000038 

La Mesa de la Cámara, en su rcunión del día de hoy, ha 
adoptado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(162) Proposición no de Lcy ante el Pleno. 

162l000038. 

Autor: Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación IU-EC. 

Proposición no de Ley por la que se solicita del Gobierno 
la remisión de un proyecto de Ley sobre la situación de 
las empresas de seguridad privada. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el dcbatc dc la iniciativa ante 
el Pleno, admitirla a trámite como proposición no de Ley 
conforme al artículo 194 del Reglamento, disponer su co- 
nocimiento por el pleno de la Cámara, dando traslado al 
Gobierno, y publicarla en el Boletín, así como notificarlo 
al Grupo proponente. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglarncnto.de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados; Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 194 del Rc- 
glamento del Congreso, solicito de esa Mesa la tramita- 
ción ante el Pleno de la Cámara, de la presente proposi- 
ción no de Ley, por la que se solicita del Gobierno la rc- 
misión 'de un proyecto de Ley sobre la situación de las 
Empresas de Seguridad Privada. 

La vigente Ley Orgánica de FucrLas y Cuerpos de Sc- 
guridad ha establecido que «el mantenimiento de la se- 
guridad pública se ejercerá por las distintas Administra- 
ciones Públicas a travcs de las FucrLas y Cuerpos de Sc- 
guridad)) (art. 1.4). 

La seguridad pública, considerada como un .bien cxigi- 
blc tanto individual como colectivamente y concretada cn 
cl pacífico y libre ejercicio de los derechos y libertades, 
debe ser entendida, consecuentemente, cwno un compo- 
nente básico de lo que nuestra Constitución cngloba bajo 
cl concepto gcncrico de «seguridad)), y cuya garantía y efi- 
cacia encomienda precisamente, en tanto que valor cxclu- 
sivo y constitutivo del mismo, al propio Estado. 

N o  obstante lo anterior, vcnimos asistiendo en nuestro 
país, a una progresiva quiebra de ese cometido estatal y 
observamos, por contra, una galopante dejación de dicha 
función en beneficio de las denominadas Empresas de Sc-  
guridad Privada, hasta c l  punto de que el número de es- 
tas supera ya en España el millar y sus ekctivos pcrso- 
nales pueden alcanzar en la actualidad casi la mitad del 
número de los miembros que el Estado emplea en los 
Cuerpos de Seguridad. 

De este modo, es fácilmente constatablc en nuestro país 
un repliegue de los Cuerpos de Seguridad en muchas de 
sus funciones básicas -protección y auxilio de personas, 
mantenimiento de la seguridad ciudadana, vigilancia y 
custodia de bienes públicos y privados, cte.- en cambio, 
c l  ((mercado privado de seguridad)) se encuentra hoy en 
plena expansión, existiendo ya en el sector, empresas de 
ámbito intcrnaciotaal o con capital social ligado incquí- 
vocamcntc a entidades o personas extranjeras. Todo ello 
implica, desde ahora mismo, un riesgo evidente de que en 
cl futuro sólo los ciudadanos con una determinada capa- 
cidad económica podrán disfrutar o pagar su propia se- 
guridad. En ese caso, convertida la seguridad pública en 
un verdadero mercado al que sólo determinados ciudada- 
nos podrán tener acceso, el Estado habrá enajenado no 
sólo e l  monopolio de la coacción jurídica, sino tambicn 
unu de los elementos constitutivos imprescindibles, adc- 
más, para garantizar una efectiva igualdad de todos los 
ciudadanos. 

Por todo el lo,  y para garantizar desde el  propio Estado 
una eficaz seguridad pública a todos los ciudadanos se 
hace necesario abordar dcsde las Cortes Generales una re- 
gulación legal unitaria que asegure el control estatal so- 
bre las denominadas Empresas de Seguridad, delirpitan- 
do, desde criterios restrictivos, los requisitos cxigiblcs 
para su constitución, estableciendo sus funciones y cspc- 
cificando taxativamente las causas que ,justifiquen la 
prestación de servicios por las mismas. 
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La necesidad imperiosa de esa normativa con rango de 
Ley se justifica, igualmente, en la actual dispersión de las 

.normas legales que, con rango máximo de ReaPIlccrcto, 
vienen siendo aplicables a las Empresas de Segurida'd Pri- 
vada. Dispersión que, por otro lado, está facilitando que 
ciertas actividades -escoltas personales, ((guardas de se- 
guridadn, etc.- no reconocidas legalmente a las citadas 
empresas sean, sin embargo, desarrolladas por Cstas, e in- 
cluso solicitadas por órganismos estatales. 

MOCION 

1 .  El Congreso de los Diputados insta al Gobierno, 
para que se remita a esta Cámara el correspondiente pro- 
yecto de Ley, por el que se regule la situación de las cm- 
presas de Seguridad Pri\wia. 

El citado pro!.ccto de Ley se remitirá cii un plazo 
máximo de noventa d í a s ,  a partii. de la aprobacióii de la 
presente moción. 

2. 

Palacio del Congreso de los üiputudos, 14 de dicicnibrc 
de  1987.-Enrique Curiel Alonso, Diputado de I U -  
EC.-Nicolás Sartorius Alvarez de las Asturias Bohor- 
ques, Portavoz clc IU-EC.  

162/000039 

La Mesa de la Cáninix, cii  SLI iuiiiióii tlcl clin de hoy, tia 
adoptado el ~icuci~clo que se iiidica i.cspccto del  ilsllllto de 
I d B  i.cnc i ¿\ : 

(162) Proposici6n no clc Le!, aiitc el Plciio. 

I62/000039. 

Au tor: Grupo Paidaiiicii tario Mi iioiki Caín lana . 
ProposiciOn no dc Ley por In qLic se solicita la cclcbi~ncióil 

('0 de producción láctea. 
de un dcbaic s0bi.c la act~inl  siiuiicióii clcl scctoi. ganade- 

Acuerdo: 

Considciaiido que solicita el dcbnic clc la iiiiciati\x ;\iitc 
el Pleno, admitirla tráiiiitc ci)iiio proposición no de Ley 
conlornic al articulo 194 del Rcglaiiicnto, clispoiici. SU co- 
nocimiento por el Plciio tlc In Cáiiiaia, dniiclo ti.nslado al 
Gobierno, y publicarla cii el Bolctiii, a s ¡  c'oiiio iioiilicarlo 
al Grupo proponciitc. 

En c,jccución tlc dicho iicuci.do, sc orclciia la publica- 
ción de conlorniidad coii el ai.ticiilo 97 del Rcglaiiicnto de 
la C i p a r a .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 22  clc diciembre 
dc 1987.-P. D., E l  Scci'ctiii'io Gciici.z\I del Coiigi.cso dc los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junycnt, en su calidad de portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, y de acuer- 
do con lo previsto en los artículos 1 9 3  y siguientes del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, presenta para 
su discusión en el Pleno de la Cámara, una proposición 
no de Ley por la que solicita la celebración de un debate 
en la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pcsca, sobre 
la actual situacihn del. sector ganadero de producción 
láctea. 

PROPOSICION NO DE LEY 

Exposición de niotiws 

La entrada de Espaiia cii la CEE provocó la iniiicdiata 
iicccsidad de Ilc\.ni. ;I cabo un sancaiiiiciito global tlc nucs- 
t i x ~  sector Iicico, al'cctaiitlo muy cspccialmcntc a los ga- 
iindcius iuponsnblcs tlc la producción. Ya dcsdc el año 
1980, se inició cii Espaiia un iiiiportaiitc pi.occso clc iiic- 

jara pi.oclucii\~n, basacla c i i  uii coii,junto de nicdidas s a n i -  
tai'ias, gcn¿.ticns y csli~LictLii~alcs que, todavía hoy se cstáii 
Ilcvniitlo a cabo. Soti cjcriiplos de estas nicdidas el incrc- 
iiicnto de In p iuducc ih  de Icchc, a travCs de gaiiado de 
alta calidad gciiCtica; la iicccsiclnd de sacrilicar muchas 
\'atas, tciiiciiclo que ser repuestas coii costes iinpoi.tantcs 
tlc in\wsiOn para SLIS t i tulares y el sancamicrito y control 

A iodo ello hay que añaclii., los problemas derivados por 
el precio de In Icchc que se paga a los ganaderos, que re- 
sulta clarainciitc coniiadictorio y bajo: contradictorio 
con la clininiicn de la ley de  la olerla y la denianda, dado 
que España es un p i s  dclicitario e11 piwlucción láctea; y 
bn,io poi. iinposición de las industrias transformadoras 
qLw c.jci.ccii una situación de monopolio lrcntc a los ga- 
iindcius del sector. Esta circunstancia se acentúa aún nies 
si se ticiicii e11 cuenta los precios mucho mas superiores 
~ L I C  se pagan e11 E ~ i i ~ p : i  a los productores, con una sub- 
vciición en los custcs y coinpra de maquinaria que en con- 
,junto pcijudicnn gra\fcnicntc la coinpctitividad española 
en el sccloi'. 

Paialclanicntc a estos problcnias, sc pone de relieve 
taiiibithi lu iicccsitlacl elc incciitivar el ciwimicnto de las 
zonas clc iiiontaña, c\,iiaiido s u  dcspoblamiciito e implan- 

Por último, con el f in  de asegurar una dinamización y 
iiiodcimizaciciii del sector Iictco en Espana, debe prestar- 
se ~ i i i a  cspcc,isl coiisidcración y ayuda a los productores 
,i<í\viics q ~ i c  se incoipxan  al sector. 

Este coii,juiito clc circunstancias aconsejan a nuestro en- 
tci idci. que, en el niarco de la Comisibn de Agricultura, 
Gaiiadcria y Pcsca de l  Congi-eso de los Diputados, se llc- 
\'c a cabo un debate en profundidad, previa comparecen- 
cia del Ministro de Agricultura, con el f i n  de analizar la 
situación gcncial e11 este colectivo, adoptando aquellas 
nicdidas que se cstiiiieii oportuiias para solucionar los ac- 

sani 1 ario del ganntlo. 

tanclo nLic\'¿is csplotacioncs. 
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tualcs problemas del sector ganadero de producción Iác- 
tea en España. 

En consecuencia, este Grupo Parlamentario presenta la 
siguiente: 

PROPOSICION NO DE LEY 

Que en el plazo de tres meses, desde la aprobación de 
la presente proposición no de Ley, se realice en la Comi- 

sión de Agricultura, Ganadería y Pesca del Congreso de 
los Diputados, un debate, previa comunicación del Go- 
bierno, con objeto de analizar la situación en que se en- 
cuentra el sector ganadero de producción láctea en Espa- 
ña, y en el cual se adopten las nicdidas oportunas para 
afrontar los problciiias que alectan actualmente al mis- 
mo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
de IY87.-El Porta\uz, Miquel Roca Junyent. 

MOCIONES 
173/000026 

La Mesa de la Cámara, e n  su sesión del dia de hoy, acor- 
dó admitir a trámite la moción consecuencia de intcrpc- 
lación urgente, número de expediente 173í000026, prc- 
sentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación 
PL, relativa a financiación v desarrollo social del deporte 
en España, cuvo texto se inserta a continuación. Asimis- 
mo se inserta la enmienda formulada a la misma. 

Tanto la moción como las enmiendas han sido dcbati- 
das y rechazadas por el Pleno de la Cámara, en su sesión 
del día de hoy. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el articulo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

La Agrupación Parlamentaria del Partido Liberal, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 184 del vigente Rc- 
glamcnto de la Cámara, tiene a bien presentar la siguicn- 
te moción consecuencia de interpelación, relativa a finan- 
ciación y desarrollo social del deporte en Espana. 

l .  El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
para que remita a la Comisión de Educación y Cultura 
una comunicación que contenga los principios y progra- 
mas de financiación del deporte en España en el pcrío- 
do 1988-1992, .para su debate en el seno de la misma. 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno al 
envío al Congreso de una comunicación que contenga los 
principios y programas de desarrollo social del deporte 
en España, con especial atención a las actuaciones coor- 
dinadas entre el Ministerio de EducaciOn y Ciencia, las 
autoridades universitarias y el  Consejo Superior de Dc- 
portes. 

2.  

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Representante. 

A la Mesa dcl Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlanicntario de Coalici(m Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en el articulo 184 del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente cn- 
niicnda a la nioción consecuencia de interpelación de la 
Agrupación Parlamentaria del Partido Liberal, relativa a 
financiación y desarrollo social del deporte en España. 

ENMIENDA 

A la nioción consecuencia de interpelación 

De modificaci0n. 
Debe decir: 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a que 
en un plazo no superior o tres meses desde la aprobación 
de esta Moción, remita a la Cámara un proyecto de Ley 
del Deporte.)) 

JUSTIFICACION 

Entcndcnios prioritaria la modilicación de la Ley ac- 
tualmente en \rigor. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Portavoz, Juan 
Ramón Calero Rodnguez. 

173/000028 

La Mesa clc la Cámara, en su sesión del día de hov, acor- 
dó admitir a trámite la moción consecuencia de intcrpc- 
lación urgente, númcru de expediente 173/000028, prc- 
sentada por el Grupo Parlamentario de Coalición Popu- 
lar, sobre el accidente del buque carguero ( ~ C a s ó n ~ ~  en las 
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costas de Finistcrrc, c u y  texto se inserta a continuación. 
Asimismo, se insertan las enmiendas Iormuladas a la 
misma. 

Tanto la moción como las enmiendas han sido dcbati- 
das y rechazadas por el Pleno de la Cániwa,  en su sesión 
del día de hoy. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo Y7 del Reglamento de la Cáinara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

EIGrupo Parlaniciitario de Coalición Popular, al ani- 
paro de lo dispuesto en  el artículo 184 dcl Reglamento 
clc la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente mo- 
ción consecuencia de interpelación sobre el accidente del 
buque carguero «Casón» en las costas de Finistcrrc. 

Tras el tlcsaimdlo del debate celebrado en el día de ayer 
y analizadas las razones que cxpuso el Gobierno, prctcn- 
dicndo justificar las diferentes actitudes de las Autorida- 
des, tanto de La Administración Central como de la pcri- 
ICrica y Autonómica en el proceso de salvamento, resu-  
te ,  descarga, transporte y evacuación y albergue del bu- 
que, carga \ población iifcctada, sc formula la siguiente 

MOCION 

1 .  Solicitar del Gobierno el cese inmediato del Dclc- 
gado del Gobierno en la Comunidad A~itóiioiiii~ Gallega. 

2 .  Solicitar del Gobierno el cese inmediato de los Go- 
bcimndorcs Civiles de La Coruña \ Lugo. 

3 .  Solicitar el ccsc de los D i i w t o i w  Gciicixlcs de M a -  
rina Mercante Protección Civil. 

4 .  Con independencia de lo antciioi., lelicitar cxprcsa- 
iiicntc ;I los tripulantes de la patrullera «Barbanza)) de  la 
Xuntn de Galicia por su abncgada tarea en las labores rlc 

ron la salvación cle  tras. 
5 .  Instar al Ministro de Transportes Comunicacio- 

nes para que en el plazo niás b i w c ~  posible pueda dotar 
a la costa atliintica gallega de instalaciones de coiit id nia- 
i‘itimo, e instalaciones equipos buques de salvamento si- 
milares a los quc existen en otros países occidentales con 
peligrosidad menor iiiclusiiv, dando cucnia al Congreso 
tlc SLI cumplimiento. 

Instar al Gobicimo a l  coiiipleio rlcs:~i~rollo clc toda 
la legislación vigcntc en materia de protección c i v i l  es¡- 

salvniilcnto, quc con grave riesgo de SLIS \,idas propicin- 

6 .  

gicndo a las autoridades encargadas de ejecutarla el ma- 
vor celo en sus funciones. 

Madrid, 17 de diciembre de IY87.-El Portavoz. 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista, tengo 
el honor tic dirigirme a csa Mcsa  para, al amparo de lo 
establecido en el articulo 184 del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentar la siguiente cnmien- 
da dc sustitución, a la moci8n consecuencia de inierpcla- 
ción urgente, relativa al accidente del buquc carguero 
«Casónn en las costas de Finistcrrc. 

ENMIENDA 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
quc continúe los trabnjoci, ya iniciados en 1987, de insta- 
lación de la Estación de Control de trafico marítimo en 
la costa gal lega  acelere su ejecución, a í‘in de completar 
las t a i u s  dc prevención y dc salvanicnto, en su caso, quc 
realizan los remolcadores ubicados en la zona. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de dicicnibrc 
de IY87.-EI Portaiuz. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de lo establecido en el artículo 184 del Rc- 
glaiiiento del Congreso clc los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mcsa la traniitación de la siguiente enmienda 
;I la  moción consecuencia de interpelación, presentada 
poi. el Grupo Pailniiiciitario de Coalición Popular, sobre 
el accidente clcl buquc carguero ((Casónn en las costas de 
Finistcrl~e. 

ENMIENDA DE ADICION 

Adición de un nuevo punto con el siguiente texto: 

<<Instal. al Gobierno pai’a que instrumcrite ayudas a los 
Iiahitaiitcs de la zona afectada en compensación por los 
pci.juicios ocasionados por el amarre de la Ilota pes- 
q ue “ a  . )) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 1 de diciembre 
de 1987.-Nicolás Sartorius Alvarez de las Asturias Bo- 
horques, Portavoz del Grupo Mixto,  Agrupación Izquicr- 
da U n ida- Esq uc i~ t i  Co t íi la tia. 

- 7310 - 



CONGRESO 31 DE DICIEMBRE DE 1987.-SERIE D. NÚM. 138 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 
18 lío00424 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
adoptado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

1 8 1 /000424. 

Autor: Bandrés Molet, Juan María ( G .  Mx.). 
Exigencia por parte de la dirección.de la Empresa Gene- 
ral Motors España de la realización de la prueba de de- 
tección de anticuerpos del síndrome de inmunodefiencia 
adquirida (SIDA) a todas las personas que aspiren a tra- 
bajar en su factoría de Figueruelas (Zaragoza). 

Acuerdo: 

Excepto las dos primeras cuestiones, que no son de la 
competencia del Gobierno, admitir a trámite, conforme a 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento, y enco- 
mendar su conocimiento a la Comisión de Política Social 
y de Empleo. Asimismo, dar traslado del acuerdo al Go- 
bierno y al Diputado preguntante y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan María Bandrés Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa, portpoz del Grupo Parlamentario 
Mixto, ante la Mesa comparece y expone: 

Que, conforme a lo dispuesto por los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la si- 
guiente pregunta, para que sea contestada en Comisión 
por el Gobierno y para cuya comprensión expone los 
siguientes 

Anteceden les 

Al parecer, durante algún tiempo, la dirección de la Ge- 
neral Motors Espaíia ha exigido la realización de la prue- 
ba de detección de anticuerpos del síndrome de inmuno- 
defiencia adquirida (SIDA) a todas las personas que aspi- 
ren a trabajar en su factoría de Figucruclas (Zaragoza). 

Entendiendo que tal práctica contradice derechos fun- 
damentales consagrados en la Constitución, en las leyes, 

laborales y en recientes resoluciones de las Comunidades 
Europeas, el Diputado que suscribe formula las siguientes 

Preguntas 

iSe ha iniciado alguna investigación administrativa so- 
bre estos hechos? ¿Cuál ha sido el resultado, en su caso? 

¿Se ha sancionado a la empresa a causa de la práctica 
ilegal? 

San Sebastián, 10 de diciembre de 1987.-Juan María 
Bandrés Molet. 

1 8 11000428 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida 'por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se in+a respecto del asunto dc 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

1 8 1/000428. 

Autor: García Fonseca, Manuel (A. IU-EC). 

Aplicación del Plan de Reconuersión de la empresa Santa 
Bárbara en los centros de Trubia y Oviedo (Asturias). 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artículo 
189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a la 
Comisión de Industria, Obras Públicas y Servicios. Asi- 
mismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al Dipu- 
tado preguntante y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, sc ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla-Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de lo cstablccido en cl articulo 185 del Rc- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguicntc pregunta 
dirigida al Gobierno sobre: aplicacibn del Plan dc Rccon- 
versión de la Empresa Santa Bárbara en los centros de 
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CONGRESO 
______~ 

Trubia y Ovicdo (Asturias), para lo que dcsco respuesta 
oral en la corrcspondicntc Comisión de la C '  ainara . 

La apl'icación del Plan de Rcconvci.sión de la Empresa 
Santa Bárbara en los centros de Trubia y Ovicdo (Astu- 
rias) se está limitando exclusivamente a medidas de tipo 
Inboral, rcduccitjn de plantilla, sin que aspectos cscncia- 
Ics para el luturo de la empresa como invcrsioncs, nuc- 
vos productos, mercados, todos el los contemplados en el 
((Plan Industrial>) se hayati desarrollado. Esta opinión vic- 
nc confirmada por la denegación que la Adniinistracióii 
h a  hecho de la regulación temporal clc empleo solicitada 
por la empresa, en lunción de la iiusciicia de medidas 
i.cindustrializadoras. 

Además, se constata una cvidcntc contradicción entre 
los objetivos de plantilla en ambos centros p a r a  1991 y el 
procdiniicnto para alcnnzarlos, que cscl~iyc medidas 
trauniáticas. 

por todo Io anterior, se íoimiula In siguicritc pregunta 
para la que se solicita i q w c s t n  oral en la coiwsporidicn- 
tc Comisión de la C '  amara : 

¿Cómo es posible que no se haya producido hasta l a  lc- 
c h a  e11 los centros de Trubia y O\,icdo dc la Empresa Na- 
cional Santa Bsirbara in\wsiOii alguna de las pioyccta- 
das en el «Plan Industrial))? 

¿Que jubilaciones c s t i n  prc\*istas en ambos centros 
para el próximo año? 

¿Cómo csplica el Ministro clc Industi~ia que se puccla al- 
canzar sin medidas tixuniáticas el ob,icti\-o de plantilla 
prcvisto en 199 I en los centros antes reseñados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, I 1 de diciembre 
de 1987.-Manuel García Fonseca, Diputadu tlcl Grupo 
Misto ,  Agrupación Izquierda Unida-Esqucrra Catalana. 

18 1 /O00429 

La Presidencia del Congreso de los Diputatlos, en vir- 
tud de la delegación conlcrida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de Icbrcro de 1987, ha adop- 
tado el acucido que se iiidica rcspccio del asunto tlc 
rcícrc nc i a : 

( 1  8 1 ) Pregunta oral al Gobierno en Coniisióii. 

181/000429. 

Autor: Buil Giral, León (G.  CDS). 

I n su fic i cnc i a de I a as i sí cnc i a ps i q u i ii t i .  i cii pc t 1 i t c 11 c i i i  1. i a .  

Acuerdo: 

Admitir a tramite, conlormc a lo dispuesto e11 cl articulo 
189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a l a  
Comisión de Justicia c Interior. Asimismo, dar traslado 

del acuerdo al Gobierno J' al Diputado prcguntantc y pu- 
blicar e n  el Boletín. 

En c,jccución clc dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de coní'oi~iiiidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la C '  íI ma t'íi. 

Palacio del Congic'so clc los Diputados, 18 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Scci.ctai'io General dc.1 Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa rlcl Coiigi.cso tlc los Diputados 

'León Buil Giral,  Diputado del Grupo Parlamentario dc 
CDS al amparo de los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glanicnto del Congreso de los Diputados formula la si- 
guiente p i q u n t a  al Ministro de Justicia de la que dcsca 
obtener respuesta oi~i l  e11 la Comisión corrcspondicntc, 

qLii' tiiodo pi.c\'i. C I  Miiiistci,io SoIuciotlar la asistcii- 
cia psiquiátrica pcnitcnciaria, considerando las insufi- 
c i c nc i a s  ac t u íi 1 es ? 

;Cómo csplica que cl Sanatoiio Psiquiátrico de Fonca- 
Iciit en Alicante. no disponga de psiquiatras? 

;Cuáles soti l a s  causas dc l a s  I'rccucntcs acciones vio- 
lentas, incluso con resultado tlc muerte, en los cstablcci- 
micntos psiquiáti.icos penitenciarios? 

Palacio del Congrcso clc los Diputados, 18 de diciembre 
de 1987.-LeÓn Buil Giral. 

18 11000430 

La Pi.csidciicin c l c l  Congreso de los Diputados, en vir- 
tud tlc In delegación coiilcrida por la Mesa de la Cámara 
en SLI ixwiiióii cclcbixcla el r0 de febrero de 1987, ha 
adoptado el acucrdo que sc indica respecto del asunto de 
1.c Ic ivnc i íi : 

( 1  8 I ) Pregunta or;iI al Gobicrmo en  Comisión. 

181/000430. 

Autor: Hurtado Saiiipcr, Pablo Francisco (G.  CDS). 

Trabas en la conccsibii de pi'brrogas de primera clase, por 
i w ó n  de sostcniniiciito lamiliar. para el cumplimiento 
del sci.\~icio niilitat.. 

Ac LIC ido : 

Admitir ii triiiiiitc, c o n h m c  a lo dispuesto e n  el artícii- 
lo 189 del Rcglarncnto, y encomendar su conocimiento a 
la Comisión rlc Dcl'cnsa. Asiniismo, dar traslado dcl acucr- 
do al Gobierno y al Diputado prcguntantc y publicar cn 
el Boletín. l 
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En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

Grupo Parlamcntario,dc CDS 

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa. 

Diputado: don Pablo Hurtado Sanipcr. 

Objeto: 

Texto 

¿Por quC se ponen tantas trabas cn la concesión de 
prórrogas de Primera Clase, por raión de sostenimiento' 
familiar, cuando muchos españoles, quedan esentos de 
cumplir el Servicio Militar, por la sola ra/.ón de suerte en 
un sorteo? 

Madrid, 23 de diciembre de 1987.-Pablo Hurtado 
Samper. 

18 l/00043 1 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conlcrida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

( 1  81) Pregunta oral al Gobierno en Comisión 

18 1 /O0043 1 

Autor: Rodriguc/. Saliagúii, Agustin ( G .  CDS) 

Medidas a adoptar por el Gobicriio a la vista de los gra- 
ves accidentes ocurridos en los últinios nieses en diversas 
carreteras próxinias a Madhd, como conxuwncia de co- 
lisiones provocadas por vcliiculos que circulan en direc- 
ción contraria a la establecida. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el articu- 
lo 189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a 
la Comisión de Justicia c Interior. Asiniisnio, dar trasla- 
do del acuerdo al Gobierno y al Diputado p iqyn tan tc  y 
publicar en el Bolctin. 

En ejecución de dicho acuerdo se oidciia la publicación 

31 D E  DICIEMBRE D E  1987.-SERIE D. NVM. 138 

de conformidad con el articulo Y7 del Reglamento de la 
Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de diciembre 
de 1Y87.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Agustin Rodrigucz Sahagún, como Portavoz del Grupo 
Parlamentario de CDS, al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, lormula las siguientes pregun- 
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta oral 
en Comisión. 

A la vista de los graves accidentes ocurridos en los Ú l -  

timos meses en diversas carreteras prbximas a Madrid, 
consecuencia de colisiones provocadas por vehículos que 
circulan en dirección contraria a la establecida y de la inc- 
ficacia aparente e incunipliniicnto de los comproniisos de 
iníormación por parte del Gobierno sobre las incdidas 
adoptadas para prevención de las mismas, se lormulan 
las siguientes preguntas: 

1 .  ¿De qui. nue\'os hechos se tiene conocimiento con 
posterioridad a la iitcrvcnción del Ministro del Interior 
en el Pleno del Congreso de los Diputados? 

(Cuáles son las medidas de cariictci' pi'cvcntivo 
adoptadas por el Ministro del Interior, en qui. fechas se 
iniciaron y cuál es su resultado? 

3. ¿Puede el señor Ministro del Interior especificar las 
medidas de investigación cn marcha? ¿Se han concluido 
las investigaciones? ¿A . qui. resultados se ha llegado? 

4. 2Cuái es Ia conexión de estos accidentes con cI trá- 
fico o consumo de las drogas? 

5. ¿Que conexión existe entre estos accidentes v la 
práctica de apuestas en relación a estos hechos? 

6. ¿Encuentra ya la Dirección General de Tráfico ra- 
zón suficiente para la dimensión que encuentran las no- 
ticias sobre estos accidentes? 

7.  (Qui. nicdidas se han adoptado en relación a la se- 
ñalización de las carreteras si es que algún defecto de las 
mismas hubiera provocado algunas de las infracciones 
cometidas? 

8. Vista la inoperancia de las medidas adoptadas, 
¿cómo dcniucstran los nuevos hechos ocurridos? iQuC 
nuevas nicclidas se propone adoptar el Ministerio del 
Interior? 

9.  ¿Cuántas denuncias ha recibido la Guardia Civil de 
Tráfico de personas que se han encontrado automóviles 
en las autopistas y autovias de acceso a Madrid conduci- 
dos tcn icra ikncntc  en dirección contraria? 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre 
de 1987 .-El Portavoz, Agustín Rodnguez Sahagún. 
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CONGRESO 31 DE DICIEMBRE DE 1987.-SERIE D. NÚM. 138 
- ___ _-.__ 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el BO- 

L w i N  OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, así como las contestaciones recibidas del 
Gobierno. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción, de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General dcl Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

INICIATIVAS 

184/007020 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 187 del Rc- 
glamento del Congreso, solicito de esa Mesa la tramita- 
ción de la siguiente pregunta sobre posibles prácticas de 
entrenamiento de  pilotos de reactores de países miembros 
de la OTAN en territorio español. 

Según recientes informaciones, no desmentidas en me- 
dios oficiales, cl Gobierno podría estar considerando la 
instalación de una escuela para pilotos de reactores, de 
países miembros de la OTAN, dentro del territorio cspa- 
ñol. inctuso se ha puesto de manifiesto la posibiliJad de 
que dichas actividades incluyeran la rcalieación sistcmá- 
tica ,de ejercicios aéreos con tiro real, en alguna zona de 
la España meridional. 

Como quiera que estas noticias se añaden a la cxistcn- 
cia de prácticas aéreas con tiro real, por partc de poten- 
cias integrantes de la OTAN, en el polígono de las Bárdc- 
nas Reales y existiendo una preocupación generalizada en 
la opinión pública ante este tipo de instalaciones y prác- 
ticas, solicito del Ministro de Defensa la respuesta a las 
siguientcs preguntas: 

1 .  ¿Existe un ofrecimiento por partc del Gobierno u 
del Ministerio de Defensa, para que las fuerzas acreas de 
los países de la OTAN, realicen actividades de formación 
o entrenamiento en territorio español? 

2 .  ¿En el supuesto de una respuesta afirmativa, iqub  
instalaciones o polígonos de tiro, actuales o futuros, ser. 
virían de marco para dicha colaboración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciembre 
de 1987.-Enrique Curiel Alonso, Diputado de IU-EC 

184/00702 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade, conlo Portavoz de la Agrupa- 
ción de Diputados del PDP, al amparo de 10 dispuesto en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma- 
ra, formula al Gobierno la siguicntc pregunta, solicitan- 
do respuesta por escrito. 

Situación de los emigrantes españoles en Alemania 

Justificación 

Según denuncian las asociaciones dG españoles emi- 
grantes en la República Federal de Alemania, todos los 
servicios que los emigrantes tenían para completar la 
educación de los niños españoles residentes en ese país se 
están cerrando. Las clases complementarias en lengua es- 
pañola, que recibían solamente el 50 por ciento de los ' 
20.000 niños españoles en edad escolar, van reducibndosc 
de manera drástica. 

Esta situación ha llevado a los emigrantes a buscar por 
sí misnios locales y profesores en lengua española, así 
como a recabar ayuda de las instituciones alemanas. 

De otro lado, el Embajador de España en Bonn, según 
las protestas de estas asociaciones de emigrantes, rchúvc 
las reuniones con los repitsentantes de 344 asociaciones 
y entidades reconocidas oficialmente y no accede a dia- 
logar con los mismos e, igualmente, ocurre con los res- 
ponsables o delegados de educación y trabajo. 

Realmente, según todos los datos, se está produciendo 
una situación drásticas y,  a todas luces, injusta de los cmi- 
grantcs españoles en la República Federal Alemana, que 
hace que preguntemos al Gobieriio: 

l .  ¿Cómo se encuentra la situación de ayuda social, 
cultural y asistencia1 por partc del Gobierno español a los 
emigrados cspañolcs e n  la República Federal Alemana? 

¿Está cn disposición el Gobierno de dar orden al 
Embajador en dicho país, a fin de que dialogue con los re- 
prcscntantcs de las asociaciones de emigrantes? 

3. ¿Cree el Gobierno que están cumpliendo con las mi- 
siones encomendadas los agregados laborales y de cduca- 
ción en la Embajada española? 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciembre 
de I987.-El Portavoz, Modesto Fraile Poujade. 
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CONGRESO 31 DE DICIEMBRE DE 1987.-sERIE D. NUM. 138 

1841007022 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Salarrullana de Verda, Diputada por La Rioja, 
perteneciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Abortos v atención a las madres embarazadas 

Justificación 

El número de abortos practicados en España desde la 
entrada en vigor de la Ley de Despenalización de tres su- 
puestos de aborto asciende a 8.000, 

Ante ello, esta Diputada I'ormula las siguientes pre- 
guntas: 

l .  ¿Existe verdaderamente un control real sobre la 
adecuación de los abortos practicados y los supuestos des- 
penalizados por la citada Ley? 

¿Tiene intención el Ministerio de Sanidad de  de- 
sarrollar un programa de atención a 18 mujer embaraza- 
da que, a pesar de todo, desea tener un hijo, como el pro- 
grama puesto en marcha (Institución Madre-Hijo) del Go- 
bierno Federal AlcmBn? 

2.  

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciembre 
de 1987 .-Pilar Salarrullana de Verda. 

1841007023 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Cclia Villalobos Talcro, Diputada por Málaga, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlaincntario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Ciiniaix, ticnc el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob- 
tener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Trabajo translirió al Fondo Social Eu- 
ropeo 110.000 millones de pesetas e11 el ejercicio 1987, se- 
gún el presupuesto de gaslos de la Sccci8n 49. Ministerio 
de Trabajo y Seguridad Social-CEE, de los Prcsupucstos 
Gcncralcs del Eslado para dicho ejercicio y estando próxi- 
mo a concluir el niisnio nos iiitei'csaiia cot~ocer: 

¿Qué cantidad de dinero ha revertido a España para 
programas cofinanciados con el Fondo Social Europeo en 
el presente ejercicio presupuestario? 

¿Que programas han sido presentados por la unidad ad- 
ministradora del Fondo Social Europeo, con especifica- 
ción de los aprobados por Comunidades Autónomas? 

Madrid, 10 de diciembre de 1987.-Celia Villalobos 
Talero. 

1841007024 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Celia Villalobos Talcro, Diputada por Málaga, pertcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

.~ 

El programa 322-A Fomento de Empleo, de la Sección 
19, Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, presentaba 
para 1987 dos partidas presupuestarias, código económi- 
cos 450 y 460, para contratación de trabajadores descm- 
pleados en obras y servicios de interés general y social, 
con sendas transferencias a Comunidades AutOnomas y 
Corporaciones Locales de 1.300 v 27.615 millones de pe- 
setas, respectivamente. 

¿Puede indicarnos el desglose de dichas partidas por 
Comunidades Autónomas respecto a la primera de ellas y 
por provincias de la segunda, con indicación en todo caso 
de los programas aprobados y empresas adjudicatarias de 
las obras? 

Madrid, 10 de diciembre de 1987.-Celia Villalobos 
Talero. 

1841007025 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Juan Rovira Tarazona. Diputado por Alicante, pchenc- 
cicnic a la AgrupaciOn de Diputados del PDP, al amparo 
de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
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plaiiicnto de la Cámara, fórmula al Gobierno la siguiente 
pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Centro Penitenciario de Foncalent 

Justificación 

Según ha publicado la prensa diaria alicantina,-en las 
dependencias de la prisión de Foncalcnt se han produci- 
do en los dos últimos meses cuatro casos de inucrtcs vio- 
lentas. Posiblemente, tres se suicidaron, según Iuentcs ofi- 
ciales, y el cuarto por una paliza de otro recluso. 

te. El 16 del mismo mes un funcionario sufría la agresión 
de un interno, considerado psicópata. El funcionario rc- 
sultó herido de consideración. El día 23 de enero ardía el 
salón del chalet del Adniinistrador del Centro Pcnitcncia- 
rio; en el incendio no hubo que lamentar desgracias per- 
sonales, aunque los danos materiales fueron importantes. 
El día 25 fueron clos los sucesos que se registraban en el 
citado Centro Penitenciario v ambos en el módulo de mu- 
jeres. En e l  primer suceso, una rcclusa se autolesionó, tc- 
iiicndo que ser trasladada en ambulancia al Hospital Pro- 
vincial, v ,  en el segundo, se produjo un inccncio en la ccl- 
da número 6 del módulo de mujeres, en cuyo interior pcr- 
niancciaii encerradas tres rcclusas, las cualcs fallecieron 
a consecuencia del mismo. \ 

El 27 de abril tres rcclusos se fugaron de Foncalcnt. 
El pasado mes de mayo se recogía en la prensa que 

otros dos internos mataron a otro, tras secuestrar a dos 
Iuncionarios que se disponían a servir el desayuno. 

El pasado 7 de diciembre un interno se fugó v fue sor- 
prendido en la calle por la Guardia Civil cuando intcnta- 
ba robar una motocicleta. 

El día 1 de enero un funcionario fallecía violentamen- 1 

Por todo ello, urge aclarar estos interrogantcs: 

1 .  ¿Está  garantizada, en este centro, la integridad fí-  
sica del personal que presta sus servicios en esta dcpcn- 
dcncia penitenciaria? 

¿Está garantizada la vida de los rcclusos en el Ccn- 
tro Penitenciario dc Foncalcnt? 

;Quí' tipo de medidas preventivas se practica en 
Foncalent, que no permiten detectar el estado psíquico de 
los rcclusos? 

4. ¿Cuál es la causa de que en un centro penitenciario 
de los más modernos de España no se puedan evacuar de 
su celda en un incsndio a los rcclusos, hasta llegar a pe- 
recer quemados? 

¿Qué medidas va a tomar el sctior Ministro para 
evitar que hechos como los descritos puedan repetirse? 

Del expediente o investigación comenzada, ;se des- 
prende o existe en este entre esas causas alguna relación? 

2. 

3 .  

5 .  

6. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
de IY87.-Juan Rovira Tarazona. 

1841007026 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gonzalo Robles Oroi.co, Diputado por Toledo, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

¿Por qui. sc ha ccri~ado la Ol'icina Laboral de Ninies 
(Francia) y cesado al Jefe de dicha oficina, scnor dc Pra- 
do, cuando scgún nuestra información entre residentes 
permanentes y trabajadores temporales hay más de 
30.000. 

Madrid, 15 dc diciembre dc IY87.-Gonzalo Robles 
Orozco. 

1841007027 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Angel Sanchís Perales, Diputado por Valencia, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente Pregunta al Gobierno, de la que solicita res- 
puesta por escrito. 

El Gobierno ha mostrado recientemente su intcrtis por- 
que la prcscncia de España en el resto de Europa se vea 
reforzada por las imágenes de TVE, cuyas emisiones po- 
drán ser captadas en los restantes países europeos. 

Es conocido tambicn el propósito del Gobierno en su 
programa de que Espana tenga una mayor presencia en 
la vida de Hispanoamerica, directamente y como intcr- 
mediaria entre Europa y el mundo cultural y económico 
de habla hispana. 

Por todo ello, se Iorniulan las siguientes 

Preguntas 

1 . '  ;No considera el Gobierno que una buena forma 
de tcncr una mayor. presencia española en Hispanoami.- 
rica es conseguir que desde aquellos países puedan cap- 
tarse las imágenes de TVE? 

2,' iQuk planes tiene el Gobierno a este propósito? 
3:' ¿Tiene fijado algún calendario para hacer realidad 
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ese proyecto que es, además, anhelo de las comunidades 
hipanoamericanas, y muy especialmente de las colonias 
españolas? 

4:' ¿Ha pensado el Gobierno que podría ser una bit- 
na forma de celebrar el V Centenario del Descubrimiento 
y una buena aportación a los programas que a tal fin se 
realizarán en 1992? 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-Angel Sanchís Pe- 
rales. 

184í007028 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Rafael Martíncz-Campillo García, Diputado por Alican- 
te, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario de CDS, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Durante las Fiestas de Navidad se produce una tala ma- 
siva de pinos, abetos, acebos y otras especies forestales, 
para su comcrcialización con vistas a un  uso puramente 
ornamental. El progresivo deterioro del patrimonio forcs- 
tal español está generando altos costes sociales (erosión v 
desertificación especialmente) y económicos. Por esta ra- 
zón se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 

¿Que medios de inspección, control y sanción piensa Ilc- 
var a cabo el Gobierno, en coordinacibn con los Departa- 
mentos competentes de las Comunidades Autbnomas, con 
el fin de evitar la tala abusiva c indiscriniinada de pinos, 
abetos, acebos y otras especies Iorcstalcs, que son utiliza- 

. das como elementos decorativos durante las fiestas de Na- 
vidad, a trav6s de ICONA y la Dirección General del Me- 
dio Ambiente, en orden a evitar el incalculable perjuicio 
que este hcch; produce e n  la deteriorada riqueza forestal 
española? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
de 1987 .-Rafael Martinez-Camplllo Carcía. 

184/007029 

A la Mesa del Congreso clc los Diputados 

Rafael MUriinez-Caiiipillo Garcia. Diputado por Alican. 
te, pcrtcnccicntc iiI~Grupo Piwlaiiiciitiirio de CDS. i d  ani. 

paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El buque «Galerna» se ha ocupado del traslado de los 
bidones tóxicos, procedentes del mercante «Casón», acci- 
dentado en la costa de Finistcrrc. 

Al parecer el buque «Galcrno. no reúne las condicio- 
nes mínimas exigidas para un traslado de esta enverga- 
dura y peligrosidad, por su antigucdad, estructura a lo 
que debe añadirse una tripulación insuficiente. Todos es- 
tos extremos pueden dar origen a la adopción de medi- 
das correctoras por parte de la Administración holande- 
sa, en su calidad de receptora de los citados bidones 
tóxicos. 

La responsabilidad de la expedición de la carga de alta 
toxicidad en un buque que, como el «Galcrno», no reúne 
las condiciones de seguridad adecuadas, corresponde a la 
Dircccibn General de la Marina Mercante. 

Desde que el barco «Casón» sufriera el accidente las ac- 
tuaciones de la Dirección General de la Marina Mercante 
han estado presididas por el desacierto v la inc[iciacia, 
culminando con la utilizacibn del buque «Galcrno» para 
la ejecución de una compleja y delicada tarea de traslado 
de productos altamente tóxicos. 

Hasta tanto se produzca la comparecencia del Gobier- 
no  en esta Cámara para explicar las causas, circunstan- 
cias, efectos y responsabilidad& del accidente del mer- 
cante «Casón», con especial atención a las que afectan di- 
rectamente a la Dirección General de la Marina Mercan- 
te, es imprescindible la respuesta a preguntas que están 
en el ánimo de la opinión pública: 

iQu6 razones han ogligado a la Dirección de la Marina 
Mercante para encomendar el transporte de los bidones 
tóxicos, procedentes del mercante «Casón», al buque 
(( Galerno » ? 

¿Reúne el buque «Galerna» todas las condiciones exi- 
gidas por la legislación internacional para llevar a cabo 
el traslado de productos de alta toxicidad? 

¿En caso de demostrarse que estamos ante una actua- 
ción temeraria de la Dirección General de la Marina Mer- 
cante, qui. responsabilidades se exigirían al Director Ge- 
neral responsable de este Organismo Público? 

La cadena de errores esta a la vista: ¿ha previsto el Go- 
bierno que dentro del expediente informativo abierto tras 
el accidente del «Casón», se analicen las responsabilida- 
des patrimoniales de la Administración y las responsabi- 
lidades personales de los altos cargos de la Dirección Ge- 
neral de la Marina Mercante? 

¿En caso de establecerse negligencia o culpa en las ac- 
tuaciones dc la Dirección de la Marina Mercante, existe 
alguna razón que impida el cese inmediato del Director 
General de este Organismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
de. 1987 .-Rafael Martinez-Camplllo Carcía. 
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184/007030 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Angel Sanchís PcIalcs, Diputado por Valencia, pcrtcric- 
ciciitc al Grupo Parlaiiicntario de Coalición Popular, al 
miparo  tlc lo dispuesto e11 los artículos 185 y siguientes 
del Rcglanicnto de la Cáiiara, ticnc cl honor de lormular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita rcs- 
puesta por cscritb. 

Los medios inlorrnati\ws han recogido e1 anuncio hc- 
clio por el señor Roca i Jurivcnt, confiimado postcrior- 
iiicntc por el scnor Pujo1 y Solcy, del proyccto de inmc- 
tliata creación tlc un nuevo canal tlc Tele\ 
ca catalana, aduciendo la razón tlc que la actual TV3 no 
es capaz tlc ser una tclcvisión autCnticanicntc catalana. 
La noticia ha tenido, adcniás, un amplio desarrollo inlor- 
inativo, cuyo resumen potlria ser: a )  que se trata de una 
iniciativa realizada por ConvcrgCncia i Unió; b) que tcn- 
dría una misión de dar a conocer el «proyecto convcrgcn- 
te»  de nación v cultura catalanas, dcsdc un cnloquc na- 
cionalista radical c interpretado por algunos como de un 
cierto carácter «cxpansioiiista» hacia el resto tlc España, 
y cspccialmcntc hacia «OS paysos catalán)); c )  que cmiti- 
ría dcsdc lucra de España, y d) que seguiría el mismo sis- 
tema tecriico de emisión que el canal 10 del equipo del 
señor Calviño. 

Por todo ello se lorniulan las siguientes 

Prcgun tas 

1 :a iOuC información posee el Gobierno sobrc esta ini- 
ciativa de caiial de televisión autonómica catalana? 

2:' De ser ciertas las noticias que anteceden, iqui' opi- 
nión ticnc el Gobierno sobrc un posible proyecto de esa 
naturaleza? 

3:' (Sería una televisión pública o privada? 
4:' i S c  gestionaría económicamente con fondos insti- 

tucionalcs de la Gcncralitat? 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-Angel Sanchís Pe- 
rales. 

184í00703 1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Joaquín Sisó Crucllas, Diputado por Hucsca, pcrtcnc- 
cientc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular c?n cl 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los articulos 185 
y siguicntcs del Reglamento de la Cámara, ticnc el honor 
de formular las siguicntcs preguntas al crtcclcritísimo sc- 
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ñor Ministro de Industria y Energía, dc las que dcsca ob- 
tcncr respuesta por escrito. 

* 1 :o 

presa Nacional de Ingeniería y Tecnología? 
2:' 

vista la reducción de plantilla de dicha cniprcsa ( INI -  
TEC)? 

3:' En caso al'ii.niati\x), in cuántos y a qui '  personas 

¿Existe algún proyecto de privatización de la Em- 

si 1 1 0  se \'a a p1.otIucii- tal pri\~aliznción, ¿está p1.c- 

p uedc a ccc l a  r ? 

Madrid, 14 de diciciiibrc d c  IY87.-Joaquín Sisó Cme- 
Ilas. 

184l007032 

A In Mcsa clcl Congreso de los Diputados 

Pauliiio Moiitcsdcoca Sái1clicz, DipLiiLido poi. LUS Pal- 
mas, pcrtcnccicritc al G r ~ i p o  Pai~lanicntnrio clc Coalici6n 
Popular, al aiiiparo dc lo dispuesto en los articulos 185 y 
siguientes del Reglaiiicrito de la Clinars, ticnc el honoi- 
de lorniulai- la siguiciitc p i q u n t a  al Gobierno, de la quc 
dcsca obtener respuesta por escrito. 

Como consccueiicia clc la prói~oga tlcl Acuerdo pcsquc- 
1.0 vigente cntrc España y Mari~uccos, la CEE c1cbci.á rc- 
novar el mismo antes clcl 31 de dicicriibrc próximo, por 
lo que en estos días sc cstiii Ilcvaiido a cabo reuniones nc- 
gociadoras ciitrc una dclcgacióii marroquí y una rcprc- 
scntación coniunitaria, teniendo en  cuenta lo importan- 
cia del banco pcsqucro canario-sahariaiio para la Ilota cs- 
pañola y cspccialniciitc la canaria que tradicionalnicncc 
facm en dicha costa, es  por lo que al Gobierno sc 
prcg u n t a : 

l .  (Que critci'ios iiiariticnc la administración pesque- . 
ra española en la negociación que la CEE cstri llevando ;I 

cabo con Marruecos para la i-ciiovacióii del Acuerdo rlc 
Pesca? 

2 .  ¿Cuál es la posicicin dc Marruecos en diclias nc- 
gociacioncs? 

Madrid, 1 1  de diciembre tlc IY87.-Paultno Montesdeo- 
ca Sánchez. 

184/007033. 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montcsdcoca SrinchcL, Diputado por l a s  Pul- 
mas, pcrtcnccicntc al C ; I . L I ~ C )  Pni~lariicntario clc Coalición 
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Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El nuevo edificio de juzgados en Las Palmas de Gran 
Canaria, que se encuentra situado en la parte antigua de 
la ciudad denominada Vegucta, es una construcción ina- 
decuada para aquel sector por sus características arqui- 
tccthicas que difieren del conjunto histórico-artistico.cn 
que se encuentra emplazado, como así tambitin por sus 
condiciones de local herméticamente cerrado con crista- 
les que exigen una refrigeración artificial mediante un sis- 
tema permanente de aire acondicionado, que no es ncce- 
sario eii Canarias de acuerdo con su climatología, por lo 
que al sufrir averías el aire acondicionado no es posible 
trabajar en dichas dependencias judiciales, como así ha 
ocurrido en varias ocasiones. 

Concretamente, a partir del pasado día 30 de noviem- 
bre y hasta el 9 de diciembre siguiente, por acuerdo de 
las Juntas de Jueces de 1: Instancia e Instrucción y Dis- 
trito estuvieron cerradas al público las oficinas judiciales 
con paralización de las actividades, con los perjuicios y 
retrasos de todo orden que ello conlleva, es por lo que al 
Gobierno se pregunta: 

1 .  ;Que criterios tuvo e l  Ministerio de Justicia para 
construir el edificio de Juzgados de Las Palmas de Gran 
Canaria? 

2.  iQuitin es el arquitecto autor del proyecto del cita- 
do edificio, así como cuál es la empresa constructora y 
cuantía de toda la obra realizada? 

3. ¿Cuál es la fecha de la licencia municipal de cons- 
trucción de la cdificacibn mencionada, así como del acta 
de terminación de la obra? 

4. ;Cuál es el importe anual de los gastos de mantc- 
nimicnto del aire acondicionado en el cdiíicio de juzga- 
dos de Las Palmas de Gran Canaria y que empresa se cn- 
carga del mismo? 

5. ¿Que medidas ha tomado el  Ministerio de Justicia 
para solucionar de manera dclinitiva el problema de re- 
frigeración del cdiíicio de referencia, así como el coste de 
las mismas? 

Madrid, 1 I de diciembre de 1987.-Paulino Montesdeo- 
ca Sánchez. 

1841007034 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Monicsdcoca Sriiichcz, Dipiitaclo por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Píirlaiiiciitaiio de Coalición 
Popular, al amparo de lo clispiicsto cii los articulos 185 y 
siguientes del Rcplaiiiciiio clc In Ciiiiini.ii, tieiie cl Iioiior 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de Ias 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Cultura subvenciona las temporadas 
de Opera en Madrid y Barcelona, pero no lo hace con fcs- 
tivales del mismo género que poseen notoria categoría ar- 
tística y tradición arraigada que prestigia a ciudades 
como Oviedo, Bitbao o Las Palmas de Gran Canaria, en- 
tre otras, que se ven con dificultades económicas para Ilc- 
varlas a cabo, tal es el caso de la ciudad de Las Palmas 
de Gran Canaria ante el próximo festival del año 1988 y 
pese al esfuerzo de la Asociación de Amigos Canarios de 
la Opera, es por lo que al Gobierno se pregunta: 

1 .  ¿Financia el Ministerio de Cultura en su totalidad 
los Festivales o temporadas de Opera de Madrid y Barcc- 
lona o los subvenciona en parte? 

¿Qué cantidades dispuso el Ministerio dc Cultura 
para los ultimos festivales de ópera de Madrid y Barcclo- 
na y cuáles tiene previstas para los próximos? 

3. ¿Cuáles son los motivos por los que el  Ministerio de 
Cultura no ha subvencionado en todo o en parte los fes- 
tivales de ópera de otras capitales españolas, como es el 
de Las Palmas de Gran Canaria? 

4. ¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura subvcncio- 
nar el Festival de Opera 1988 de Las Palmas de Gran Ca- 
naria v en qué cuantía? 

5. (Tiene previsto el Ministerio de Cultura establecer 
una subvención cada año para la celebración del festival 
de ópera de Las Palmas de Gran Canaria? 

2.  

Madrid, 1 1  de diciembre de 1987.-Paulino Montesdeo- 
ca Sánchez. 

1841007055 

s-. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Luis Fernando Mcdrano Blasco, Diputado por Navarra 
dcl Partido Político Unión del Pueblo Navarro, integrado 
en el Grupo Parlamentario de Coalición Popular, con so- 
licitud de respuesla escrita, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta. 

;Hace c l  Gobierno un seguimiento riguroso y cxhausti- 
vo del destino final de los fondos entregados a Nicaragua 
y puede asegurar que no han servido ni directa ni indi- 
rectamente para el entrenamiento de los terroristas que 
perpetraron el ultimo y salvajc atentado contra la casa- 
cuartel de la Guardia Civil en Zaragoza? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Femando Medrano 
B 1 asco. 
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A la Mesa clcl Congreso dc los Diputados 

Antonio Uribarri Murillo, .Diput;ido por BadaJoz, pcr- 
tcnccicníc a la Agrupacibn Parlninciitaria del PDP (Cru- 
po Misto), al amparo de lo dispucsio en la Rcglanicnta- 
ción tic1 Congreso, formula la siguiente pregunta para la 
que requiere contcstación por csci'ito. 

Titulo: Turiio de consorte 

Antcccclcntcs 

Paix  cubrir e11 propictlacl vncaiitcs csistciitcs en centros 
públicos de Educación Prccscolni. y Educacibn Gcncral 

do concursos tlc traslados en los que csistc el dciiomina- 
do turno de consorte. 

Evidcntcnicntc este turno se inscribe en el área de la 
proiccción social, cconbniica y ,iiiridica de la familia cs- 
tablccitlo en el ai.ticulo 39 CE, y precisamente por esa 
piotcccióii quedan pospuestos dcrcchos iiidividiialcs que 
scrínn prclbrciitcs para ocupar esas vacantes de no cxis- 
iir sstc turno de consoric. 

Pero ocuiw carta \'ex con más frccuciicia que csistcn í'a- 
iiiilias de rlocciitcs, notas de hecho, cn las que uno de los 
COli!'UgUCS sólo cspci.aii para su separación o divorcio Ic- 
gal, el accsdcr, por turno de consorte a una plaza dctcr- 
minada. que no tciidria derecho a ocupar sino fuera por 
referido tLirno:Con ascntiniicnto o no del otro conyuguc 
y ocurrc' otras \'cccs, que inmcdiaianicntc dcspui.~, o 
transcurrido algún tiempo, por causas anteriores o sobrc- 
venidas. aquel iiiatrimonio que se ha tenido por el privi- 
legio del turno de consorte, se rompe, deteniendo la scpa- 
ración o diiurcio legal, y a ú n  iiiis, pudiera darse el caso 
de que un consorte prbdigo en niairiiiionios pudiera i i i -  

coiporar a la ciudad de su rcsidcncig por bsic turno a va- 
rios consortes sucesivos, cncrviindo las cspcciativas de 
tIci.cclio dc quienes no se relacionen con 61 de esta maiic- 
ra. Por todo ello cabe pi'cgitiitar al Gobierno.  

B.' 'isica, . I '  en el iinibito de gcstibii del MEC, se han con\'oca- 

Pregunta 

a )  ouc i1iL:didas Icgislati\as nrlopiar¿l para que dcsa- 
paiwido el \,¡ticulo míitrii i ionial,  cl coiisoiw que haya 
ocupado plaza' por este iur'no cause \wanic  en la plaza 

b)  Conio protcgcri los dcrcchos iiidi\,idualcs de los do- 
ccnics contra los posibles í'raudcs de Icy que a travcs del 
turno de consorte puedan conictcrsc. 

OCLI pndn . 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciciiibrc 
de IY87.-Antonio Uribarri Murillo. 

184l0007037 

A la Mesa del Conpiuo dc los Diputados 

Antonio Uribni.ri Murillo, Diputado por BadaJoz, Pcr- 
tcncciciiic a 1s Agiupación Parlamentaria del PDP (Cru- 
po Misto) ,  al anipaiu de lo dispucsto en la Rcglaiiicntn- 
cibii del Congreso, foi.riiula la siguiente pregunta para la 
que rcqLiicrc coiitcslaci0n por csci~ito. 

Tiiiilo: Rcpaixcioiics e11 Coiwos de Betlajoz 

Aniccctfcii tcs , 

El Sccimtrio rlcl sindicnio dc C:oi.iws clc UGT, Ja\*ici- 
Granda Loza, ha al'ii~iiisdo cii Batla,ioz, scgiiii los iiictlios 
de comunicacióii social del día 18-Xl-87, que en la Dclc- 
gacibn ds Cori~cos clc la csíación de esta ciudad se haii Iic- 
cho unas reformas de tal modo «que ahora ha!. que i n -  
iwt i r  otros 19 niilloiics para a r i q l a r  los dcspcrí'cctos y 
niodificar su cstiuctiii'an la gravctled de la aciisnción es 
c\kíciiíc. Por ello cabe picgunlar al Gobierno. 

a) Si cs cici.to qui* csisicri tkspcikac'ios e11 la Dclcgn- 
cibn de CO~IVOS CIC la estación dc Badaioz, 110 atribuiblcs 

b) En su c a s o ,  prcsupucsto para su rcparacibn. 
c) Tanibicii en su caso, si ha tlc iiiodilicaiw la c s t t u -  

d )  Partida prcsupucstarin con In qLIc se realizó la obt.a, 

e) 

al dcíci.io1.o iiormal tlc ticnipo y uso. 

tura del cdilicio \ '  piuupucsto de i.cpnracibn. 

\' aqucll:i a c u \ ~  caigo hii clc cf~ciuai~sc la rcpiiixicióri. 
Si sc tia iiisiruido cspcdiciitc adiii inistixiivo para 

dcí'inii. i.cspoiisabilidadcs, o si por ser i ticiertos los hcclios 
para desmentir públicarncntc las iinpuixioiics hccliiis 
por U G T .  

Palacio del Coiigi~cso tlc los Diputados, 9 tlc dicicnibic 
de 1987.-Antonio Uribarri MuriHo. 

184l007038 
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Título: informática 

Antecedentes 

Parece propósito del Gobierno, segun iiií'orman los 
MCS, numerar a los españoles, a t r ibuyhio les  un númc- 
ro en el nuevo DNI mediante el cual se les identifique en 
toda clase de acrcditacioncs, cartilla de identificación Gs- 
cal, carnct de conducir, pasaporte, ctc .  para lo que cs- 
tán realizando ya una serie de gastos para esla ((renova- 
ción tecnológica». 

Como es de suponer que nada más Ic,ios del Gobierno 
que convertir este Estado de Derecho en un Estado poli- 
cía, pues da continuas muestras de favorecer la libertad 
de los ciudadanos en su trato con la Adniinistración, sin 
represaliarlos por ejemplo, porque no pertenezcan al par- 
tido del Gobierno a su sindicato, y dado que en el articu- 
lo 18-4 CE dispone que «la Ley limitará el  uso de la in- 
íormatica para garantizar el honor y la intimidad pcrso- 
nal y familiar de los ciudadanos y el pleno ejercicio de 
sus derechos», procede preguntar al Gobierno: 

Prcgun t a 

a) Hasta que limite se usará la inlormática en la con- 
fección del nuevo DNI; esto es, si el número atribuido a 
cada ciudadano posibilitará una investigación fiscal y 
personal del mismo hasta el limite constitucional del ar- 
ticulo 18.4, y como ha de respetarse k t c ,  por lo que debe 
aclarar la base de datos que la informática tcnga de cada 
ciudadano en el número al mismo asignado. 

Si es cierto que se han realizado gastos por valoi- 
de 750 millones de pesetas para la confección de Este nue- 
vo DNI y con cargo a que partida presupuestaria, en su 
caso, se hayan realizado. 

c) ' Procedimiento para que ci ciudadano pueda com- 
probar que la informática atribuida a su número DNI no 
atenta a sus derechos constitucionales, 

b) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciembre 
de 1987.-Antonio üribarri Murillo. 

1841007039 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Antonio üribarri Murillo, Diputado por Badajoz, pcr- 
tcnccicntc a la Agrupación Parlamentaria del PDP (Gru- 
po Mixto), al amparo de lo dispuesto en la Reglamenta- 
ción del Congreso, lormula la siguiente prcgunta para la 
que desea contestación por escrito. 

ritulo: Jóvenes del i ncuentcs 

4ntcccdcntcs 

Los MCS inloi.maii que la conscjcria de Emigración >' 

4cción Social de la Junta de Estrcmadura ((ha sacado clc 
la cárcel al serles conmutada la pena en el centro pcni- 
icnciario para que la cumplan en los centros de la conse- 
jcria» a varios ,jó\.cncs dclincucntcs, de acuerdo con juc- 
:es de mentalidad progresista, ( ( s in  que quede rcflc,iado 
:n nada escrito». Por ello proccclc preguntar al Gobierno. 

Pregunta 

- iou i .  sistema penitenciario hay acordado con la 
Junta de Estrcinadura? 

les con la Junta de Estrcmadura? 
- iCuáles son los rcsultados de estos acuci.dos \Wba- 

Palacio del Congresb de los Diputados, 12 de diciembre 
de 1987.-Antonio üribarri Murillo. 

184/007040 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Antonio Trillo y López-Mancisidor, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coa- 
lición Popular, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tic- 
nc el honor de formular la siguiente pregunta al Gobicr- 
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Como consecuencia del traslado de los bidoncs hacia 
puerto, todavía desconocido, parece ser que el Gobierno 
ha contratado los servicios del Buque ((Galcrno». En este 
sentido y a clcctos de disponer este Diputado de la infor- 
mación suficiente que permita analizar todas las circuns- 
tancias que han concurrido en este .traslado, el Diputado 
Trillo pregunta por escrito. . 

l. 'Fecha de contratación con la conipania Macopasa, 
del citado buque para el transporte de los bidoiiL% dcscar- 
gados del buque Casón. 

2.  Condiciones de dicho contrato, importe del mismo, 
condiciones de pago, ctc. 

3. ¿Tenia conocimiento la compatiia arrnadora Travc- 
me, S. L.,  de dicho contrato? 

4. Información sobri. si la tripulación contratada para 
esta misión es la misma que la que venia habitualmente 
prestando sus servicios en  el Galcriio o por si por el con- 
trario es una tripulación distinta. 
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5 .  Condiciones de incorporación a la Seguridad Social 
de la nueva tripulación que esta en estos momentos (17 
horas, 25 minutos del día 16 de diciembre) operando di- 
cho buque carguero. 

Nombre de la compañia aseguradora que en la fc- 
cha de hoy ticnc asegurado el buque, la carga que lleva a 
los tripulantes que en i l  se encuentran. 

Si, como consecuencia de la contratación de dicho 
buque por la Dirección General de la Marina Mercante, 
la empresa propietaria del mismo Travcmc, S .  L., ha ini- 
ciado algún tipo de acción ,judicial. 

6. 

7. 

Finalmente, si entiende el Gobierno que este tipo de si- 
tuaciones en la contratacibn de buques puede ser consi- 
derada normal. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-José Antonio Trillo 
y López-Manciddor. 

184/00704 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francisco Alvarcz-Cascos Fcrnándcz, Diputado por As- 
turias, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguicntc pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

.Cada vez se pcrcibc.con mayor frecuencia, por parte de 
los abonados madrileños de Telefónica, la congestión cre- 
ciente en las llamadas de entrada y salida de la capital 
de España, tanto a zonas próximas como Alcobcndas, 
como a zonas pcrifiricas de la península, como por cjcm- 
plo Asturias, puesta en evidencia por los mensajes graba- 
dos que advierten de la sobrecarga en las líneas y reco- 
miendan marcar pasados quince minutos. 

Dada la gravedad del problema en lo que tiene de falta 
de provisión así como en lo que denota de insuficiente 
atención invcrsora de las centrales telefónicas de la capi- 
tal de Espana, el Diputado que suscribe tiene el honor de 
formular la siguicntc pregunta al Gobierno, de la que de- 
sea obtener respuesta por escrito: 

1 ." iQui .  ccntral$s telefónicas de Madrid se encuímiran 
actualmente sobresaturadas? 

2:' (Que planes ticnc Telefónica para rcsolvcr estos 
problemas de falta de capacidad en Madrid, con iridica- 
ción detallada de las inversiones a realizar. los centros 
afectados y los plams previstos? 

Madrid, .16 de diciembre de I987.-Francisco Alvarez- 
Cascos Fernández. 

A la Mesa del Congres; de los Diputados 

Pilar Salarrullana de Vcrda, Diputada por La Rioja, 
perteneciente a la Agrupación del PDP, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Reglamcn- 
lo de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregun- 
ta, solicitando respuesta por escrito. 

Carencia de la especialidad de cirugía cardiaca en el hos- 
pital primero de octubre 

Justificación 

El Hospital Primero de Octubre de Madrid carece de 
Servicio de Cirugía Cardíaca, con lo que deja desasistida 
de esta especialidad a toda la zona sur de la capital dc Es- 
pana. Sus enfermos ticncn que acudir a las listas de es- 
pera de otros centros que sí ticncn dicha especialidad y 
que ya están bastante saturados con sus propios pa- 
cientes. 

iTicnc previsto el Insalud crear la especialidad de ci- 
rugía cardíaca e11 el Hospital Primero de Octubre dc 
Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre 
de 1987.-Pilar Salarrullana de Verda. 

184i007043 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Salainillana de Verda, Diputada por La Rioja, 
pcrtcnccicntc a la Agiupación de Diputados del PDP, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Precaria situación del servicio dc catctcrismo cardíaco en 
cl Hospital Prinicro de Octubre 

Just i ficación 

Según noticias que tiene esta Diputada, la situación del 
servicio de catctcrisnio cardíaco en el Hospital Primero 
de Octubre de Madrid es desastrosa por la antigüedad de 
los aparatos (doce años), trabajando a pleno rcndiniicn- 
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to, lo que produce averías constantes que generan largas 
listas de espera. 

iQu6 medidas piensa tomar el Insalud para solucionar 
esta situación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre 
de 1987.-Pilar Salarrullana de Verda. 

184í007044 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Salarrullana de Verda, Diputada por La Rioja , 
perteneciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, Iorniula al Gobierno la si- 
guiente pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Dimisiones de doctores que lormaban parte de la Comi- 
sión Nacional de Trabajo contra el SIDA 

J t i L'icación 

Según noticias llegadas a esta Diputada, cuatro docto- 
res que formaban parte de la Comisión Nacional de Tra- 
bajo contra el SIDA han presentado su diniisión. 

¿Puede el Ministro explicar c u i l c s  han sido las causas 
de esta situación y en qui. medida alcctarán estas dimi- 
siones a la marcha y los trabajos de dicha Comisión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre 
de I5)87.-Pilar Salarrullana de Verda. 

184/007045 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Rodriguez Macin, Diputado poi. Alicante. pcr- 
tenecicntc al Grupo Parlamentario Socialista del Congre- 
so, al amparo de lo establecido en los articulos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento del Coiigrcso de los Di- 
putados, presenta la siguicntc pi'cguiita para que Ic scü 
contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno sobre «plaza de Medicina General 
en las partidas de Valverde y Las Bayas en el término 
municipal de Elche (Alicante))) 

Motivación 

Con fccha 28 de agosto de 1986, el Ayuntamiento Pleno 
de la Corporación Municipal de Elche, acordó solicitar del 
Instituto Nacional de la Salud, la dotación de un mcdico 
de Medicina General para las partidas rurales de Las Ba- 
yas y Valverde, de este tCrmino municipal. 

Con fecha 9 de septiembre de 1986, se trasladó ccrtili- 
cación del acuerdo relcrido a la Delegación Provincial del 
insalud en Alicante, la que con [echa 23 de septiembre si- 
guiente dcncgó lo solicitado en base a que, según su esti- 
mación eran menos de 750 cartillas de afiliados a la Sc- 
guridad Social las existentes en las mencionadas partidas 
I'Ura les . 

Posteriormente, y con fecha 6 de octubre de 1986, el 
Ayuntamiento remite a la Delegación Provincial del Insa- 
lud en Alicante la relación de beneficiarios y número de 
afiliación a la Seguridad Social de los residentes en las 
mencionadas partidas por un tolaj de 758 cartillas, a lo 
que se contesta por la Delegación Provincial notificando 
la pirámide de población de ambas partidas para la L'or- 
mación del expediente de c r c a c i h  de la plaza, todo lo 
cual es remitido el 9 de diciembre de 1986. 

Finalmente y con fecha 22 de abril de 1987, la Direc- 
ción Pro\fincial de Alicante solicita a la S.  G. Gestión de 
la Atención Primaria, Asistencia Primaria del Insalud en 
Madrid, la creación de una plaza de medicina general en 
las partidas de Valverde y Las Bayas. 

Por todo ello, se Lormula al Gobierno la siguicrite 
pregunta: 

;Cuándo se piensa crear una plaza de Medicina Genc- 
Las Bayas, del tcrmino ral en 19s partidas de Valverde 

municipal de Elche? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre 
de 1987.-Manuel Rodríguez Macía. 

1841007046 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jesús Terciado Scrna, Diputado por Avila, pertenecicn- 
te al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am-  
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al cscclcntisimo señor Ministro de 
Educación y Ciencia, de la que dcsca obtener respuesta 
por cscrito. 
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El futuro Centro de BUP del municipio de Candeleda, 
de la provincia de Avila, figuraba incluido en el Plan Trie- 
nal de Construcciones Escolares para adjudicar en 1989. 
La Dirección Provincial de Educación v Ciencia con fecha 
9 de octubre de este año, ha propuesto la rectificación del 
citado Plan, en el sentido de que el Ministerio anticipe la 
construcción del mismo a 1988, situándolo en el número 
1 del programa. 

Teniendo en cuenta que la población escolar de EGB y 
de BUP en la zona de influencia de Candeleda es: 

ECB BUP 

Candeleda ............................. 539 105 
El Raso . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  81 28 
Poyales del Hoyo ...................... 68 25 
Madrigal de la Vera . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  86 31 

y que los alumnos de BUP hoy día tienen que desplazarse 
a Arenas de San Pedro. 

¿Piensa el Ministerio de Educación v Ciencia acceder a 
la propuesta de  la Dirección Provincial de Avila, en el scn- 
tido de participar la construcción a 1988, y decirnos tam- 
bién cuál es el presupuesto, número de plazas v calenda- 
rio de dicha obra? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-JesÚs Terciado 
Serna. 

184/007047 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por cscritu. 

Con motivo de una pregunta sobre la construcción de 
la Casa-Cuartel de la Guardia Civil en Planes, este Dipu- 
tado recibió como respuesta del Gobierno una contcsta- 
ción absolutamente incierta. N o  es vcrdad que la Guar- 
dia Civil esté alojada en viviendas facilitadas por el Ayun- 
tamiento de Planes (Alicante). El grupo de guardias civi- 
les de aquel puesto junto con sus familias v los servicios 
de la Comandancia están provisionalmente instalados en 
los locales de la Hermandad de Labradores que el Ayun- 
tamiento habilitó provisionalmente. En consccucncia este 
Diputado estima que el Gobierno, ante quien fue dcnun- 
ciado sucesivamente el estado de prc-ruina y ruina de la 

antigua Casa-Cuartcl de Planes debe habilitar un crkdito 
extraordinario para su reconstrucción. 

¿Que solución piensa dar el Gobierno al problema de 
la Casa-Cuartel de Planes (Alicante)? 

Madrid, 16 de diciembre de I987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos Carcía. 

184/007048 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miguel Ramircz Gonzálcz, Diputado por Albaccte, pcr- 
tenccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguicn- 
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de Tor- 
rnular las siguientes preguntas al cxcclcntísimo scñor Mi- 
nistro de Agricultura, Pesca y Alimentación, de las que dc- 
sea obtener respuesta por escrito. 

i C u d  era el stock nacional de aceite de oliva en poder 
del Organismo dc Intervención, en el momento de la in- 
tegración de España en la Comunidad Económica Eu- 
ropea? 

¿Cuál es el stock normal de nuestro país cn aceite de bli- 
va a electos de aplicación del artículo 86 del Tratado dc 
Adhesión? 

¿En quC fecha se ha alcanzado este stock normal? 

Madrid, Y de diciembre de 1987.-Miguel Ramírez 
González. 

184í007049 

A la Mesa del Congrcso de los Diputados 

Miguel Ramírcz Gonzálcz, Diputado por Albacctc, pcr- 
tcnccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguicn- 
tcs del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular las siguientes preguntas al excelentisirno señor Mi- 
nistro de Agricultura, Pesca y Alimentación, de las que dc- 
sea obtener respuesta por escrito. 

Con fecha 6 de octubrc pasado, y como consccucncia dc 
una pregunta formulada el 22 de julio, Ic liicron comuni- 
cadas a este Diputado las gratificaciones concedidas a 
funcionarios de las Direcciones Generales v Organismos 
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Autónomos dependientes del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación en los últimos 5 años. 

¿Cuál es la razón de que en dicha contestación y den- 
tro del apartado 2 ,  Organismos Autónomos, no figure el 
Servicio Nacional de Productos Agrarios, cuando a este 

’ Diputado le consta que en el pasado nies de febrero de 
1987 fueron repartidas gratificaciones entre detcrmina- 
dos grupos de funcionarios de ese Organismo? 

¿Cuál ha sido e l  importe de esas gratificaciones y con 
cargo a que programas y partidas presupuestarias han 
sido concedidas? 

¿Tiene seguridad absoluta el scnor Ministro de Agricul- 
tura, Pesca y Alimentación, de que las gratificaciones con- 
cedidas en su Ministerio en los Últimos 5 años son única- 
mente las indicadas en la respuesta número 14.369 de fe- 
cha 6 de octubre pasado, además de las anteriormente ci- 
tada< del S E N P A ~  

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Miguel Ramírez 
González. 

184/007050 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabricl Díaz Bcrbcl, Diputado por Granada, pcrtcne- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalicicin Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que dc- 
sea obtener respuesta por escrito. 

En fechas recientes ha sido de u n  gran eco en los me- 
dios de comunicación los precios que por alquileres de vi- 
viendas está dispuesto a satisfacer e l  Gobierno para sus 
cargos con el consiguiente importante gravamen en los 
Presupuestos Generales del Estado. 

Ante esta actitud difícil de justificar del Gobierno so- 
cialista, (piensa este Gobierno mantener la actual escala 
de indcmnizacioncs por alquiler de viviendas cuando n o  
hay disponibilidad de pabellones cn instituciones como 
es el caso de la Guardia Civil, donde la indemnización 
máxima en el caso de un General de División por este con- 
cepto es de 1 .686 pesetas mensuales. llegando a la irriso- 
ria cantidad dc 82 p,csctas al mes para que un número de 
la Guardia Civil alquile una vivienda, caso de no poderle 
proporcionar como antcriorincnte se dccía pabellón, caso 
muy frecuente, sobre todo en las pequeñas poblaciones de 
nuestra geografía? 

Madrid, 16 de diciembre d c b  I987.-Gabriel Diaz Ber- 
bel. 

184/00705 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Díaz Bcrbel, Diputado por Granada, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

Con cargo a los Presupuestos Generales del Estado se 
va a instalar un nuevo sistema VOR para la aproxima- 
ción al aeropuerto de Granada. ¿Tiene previsto el Gobier- 
no complementar ese sistema con la instalación de un 
DME? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Cabriel Díaz Ber- 
bel. 

184/007052 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

CCsar Huidobro Díez, Diputado por Burgos, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al cxcclentísimo señor Mi- 
nistro del Interior: de la que desea obtener respuesta por 
cscri to. 

Los planes de remodelación de los servicios policiales, 
en estudio en el Ministerio del Interior, contemplan, al pa- 
recer, la ubicación Comisarías de Policía únicamente 
cn ciudades de más de 50.000 habitantes, salvo casos 
cspccialcs. 

En Aranda de Duero (Burgos) ha surgido la preocupa- 
ción dc que desaparezca la Comisaria de Policía, que tras 
una larga serie de reclamaciones de vecindario, se crc6 en 
scpticmbrc de 1978. 

Su localización como cruce de importantes vías de co- 
municación, centro de una comarca con un-censo supe- 
rior a los 60.000 habitantes, su importancia como centro 
de actividad industrial no sólo a nivel local, sino nacio- 
nal, el trabajo desarrollado por la dotación de la Comisa- 
ria actualmente existente y su reciente creación en el año 
1978, respondiendo a una necesidad real y sentida por el 
vecindario, hace de la ciudad de Aranda de Duero (Bur- 
g o ~ )  uno de esos supuestos cspccialcs a que hacía refcrcn- 
cia e n  e l  párrafo primero y justifica el mantenimiento de 
la Comisaría de Policia cn esa ciudad. 

Pero las  dudas que los araiidiiios en especial y a todos 
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los burgaleses en general se les plantea causan preocupa- 
ción, y es por ello que se pregunta al cxcelcntísimo señor 
Ministro del Interior: 

¿En el nuevo plan de remodelación de los servicios po- 
liciales, Aranda de Duero se sigue considerando como 
sede de una Comisaría de Policía, a pesar de no tener 
50.000 habitantes y en razón a las circunstancias cspccia- 
les que en este caso concurren? 

Madrid, 16 de dicicmbrc de 1987.-César Huidobro 
Díez. 

1841007053 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio MontcsinOs García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En rcpctidas ocasiones se ha interesado este Diputado 
por el estado no sólo de conservación, sino de ubicación 
y de salubridad, del cuartel v viviendas anejas de la Guar- 
dia Civil de La Salve (Bilbao). 

Tras'los sucesos de Zaragoza, este Diputado pregunta: 

¿Cuándo v cómo piensa solucionar los problemas de 
ubicación y seguridad del cuartel de La Salve en Bilbao? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987 .-Juan Antonio Mon- 
tesinos Carcía. 

184/007054 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcsinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario dc Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en  los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobicrno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

A pregunta de este Diputado, cl Gobierno respondía con 
relación a la Casa-Cuartel de la Guardia Civil en Bencja- 

ma que no va 21 desaparecer dicho puesto. Lo que sí va a 
desaparecer, v Csta es la afirmación del Diputado que sus- 
cribe, es la Casa-Cuartel, dado el estado de su tcchumbrc 
y a la imposibilidad de repararlo. El Gobierno Civil ha 
instado al Avuntamicnto de Bcnc,jama su reparación. Y 
este Avuntamicnto, dada la penuria de sus medios, está 
incapacitado para hacerlo. 

En consecuencia, pitgunto al Gobierno: 

iPicnsa el Gobierno reparar la Casa-Cuartel de la Guar- 
dia Civil en BencJama antes de que su estado sea ruinoso? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos García. 

184/007055 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcsinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene cl honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  dc- 
sea obtener respuesta por escrito. 

En los medios de comunicación social se ha habl, d o e n  
estos dias del dcploi.ablc cstado,sanitario de la Casa-Cuar- 
te1 en Zaragoza. Este Diputado ha descrito repetidas ve- 
ces a1 Gobierno la desastrosa situación sanitaria y arqui- 
tectónica de la Casa-Cuartel de la Guardia Civil en Alquc- 
ría de Aznar (Alicante). Ratas, cucarachas, ascos propios 
de una obra dc Dickcns componen el «pasaJc» de esta 
instalación. 

¿Cuándo piensa resolver el Gobierno la triste situación 
de estos servidores del Estado? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos García. 

A la Mesa del Congrcso de los Diputadbs 

Juan Antonio Montesinos Garcia. Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en los articulos 185 ? si- 
guientes del Rcplamcnic, de la Crirnara, tiene el honor de 
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formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que dc- 
sea obtener respuesta por escrito. 

¿En cuántos tramos de la autovía de Levante se han ad- 
judicado la asistencia ti'cnica y el control de obras? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos Carcía. 

184/007057 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por cscrito. 

El acuerdo de libcralizacióii de aeropuertos europeos 
excluye al Aeropuerto de Alicante y da un plazo de tres 
anos para reacondicionarlo. 

1 .  

2. 

¿Cuáles son las causas de la exclusión del Acropucr- 
to de Alicante? 

En los próximos tres anos, ¿que obras se han de ha- 
cer especificamente para adquirir la condición de li- 
beralizado? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos Carcía. 

184/007058 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcsinos Garcia, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlanicniario de Coalición Po- 
pular, al amparo de lo dispuesto cii  los articulas 185 y si- 
guientes del vigente Rcglaniciito dc la CBniara, tiene el 
honor de í¿mnular la sigiiicntc pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener i~cspucsia por escrito. 

cribe, repetidas veces, a lo largo de la legislatura pasada 
y aún en esta misma se ha interesado por las mejoras ne- 
cesarias en muchas de las Casas-cuarteles del BenemCri- 
to Instituto. Ratas, cucarachas, instalaciones sanitarias 
prehistóricas están a la orden del día. 

Este Diputado estima que el Gobierno, dentro de la 
flexibilidad que le proporciona la vigente Ley de Presu- 
puestos Generales del Estado, puede habilitar partidas cx- 
traordinarias para la resolución de este tipo de pro- 
blemas. 

En consecuencia pregunto al Gobierno: 

¿Cuándo se va a construir la nueva Casa-Cuartel de la 
Guardia Civil en Alicante? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Juan Antonio Mon- 
tesinos Carcía. 

1841007059 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Dicgo Jornado Salinas, Diputado por Córdoba, pertc- 
nccicnic al Grupo Parlamentario de Coalición Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho- 
nor dc formular la siguiente pregunta al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de la que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

equipos o instrumentos tienen a su disposición los 
tecnicos de la Conlcdcración Hidrográfica del Guadalqui- 
vir ,  en la provincia de Córdoba, para detectar la apari- 
ción de fisuras y grietas en las presas dependientes de di- 
cha Conlederación? 

. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Diego Jordano Sa- 
linas. 

184/007060 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Dicgo Jordano Salinas, Diputado por Córdoba, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlanicntario de Coaliciiin Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de Iíi Clniara,  tiene el ho- 
nor de Ioriiiuliir Iiis sipuieiites preguntas al escelentisirno 
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señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
dcsca obtener respuesta por escrito. 

1:' iQui. causas han motivado la aparición de una 
grieta en la presa de Martíii Gonzalo, en e l  ti.rniino mu- 
nicipal de Montoro (Córdoba)? 

2.,1 iQui. razones han aconsejado el vaciado clcl agua 
embalsada en la citada presa? 

3." iQui. acciones se han cniprcndido para reparar la 
grieta producida y para prcvccr la posible aparición de 
otras nuevas? 

4." iQyi. tiempo aproximado pucdc transcurrir hasta 
que comience de nuevo a cnibalsarsc agua en la referida 
presa y rcnaudarsc, con normalidad, el suministro a las 
localidades aí'cctadas? 

Madrid, 16 de diciembre de IY87.-Diego Jordano Sa- 
linas. 

184/00706 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnindcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes dcl P.cglamcnio de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al cxcclcntísinio scnor 
Ministro del Interior, de la que dcsca obtener respuesta 
por escrito. 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Aharo Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184í007062 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al cxcelcntisimo se- 
nor Ministro de Defensa, de las que dcsca obtener respues- 
ta por escrito. 

31 DE DICIEMBRE DE 1987.-SERiE D. NÚM. 138 

En los Presupuestos Gcncralcs dcl Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las invcrsioncs reales Sección 14, Minis- 
terio de Defensa, OO. AA. Comerciales, Patronato de Ca- 
sas de la Armada, en la provincia de Cádiz, u n  cri.dito de 
823,8 millones de pesetas destinado a la «Construcción de 
200 vivicndas en Rota». 

¿Cuándo y a quii.n sc' Iian adJuclicado las obras citadas? 
iEii qui. grado tlc eJccución se encuentran las obras 

¿En qui. plazo se prcvi. que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, Y de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007063 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al aniparo de 10 dispuesto en los artículos 185 y 
siguicntcs del Reglamento dc la Cámara, tiene el honor 
de lorniular las siguientes preguntas al cscclcntisimo se- 
nor Ministro de Defensa, de las que dcsca obtener respues- 
ta por escrito. 

En los Presupuestos Gcncralcs del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las in\rcrsioncs reales Sección 14, Minis- 
terio de Defensa, OO. AA. Comerciales, Patronato de Ca- 
s a s  de la Armada, en la pro\incia de Cádiz, un cri.dito de 
81.7 iiiilloncs de pesetas destinado a la «Construcción de 
84 viviendas en San Fc rnando~~ .  

iCuándo y a quiCn se han atljudicado las obras citadas? 
¿En qui. grado de ciccución se encuentran las obras 

i E n  qui. plazo se prcvi. que tcrniincn las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciciiibcc de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184íOO7064 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina FcrnándcL-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Defensa, de las que desea obtener rcspues- 
ta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sccciijn 14, Minis- 
terio de Defensa, OO. AA.  Comerciales, Patronato de Ca- 
sas de la Armada, en la provincia dc Cádix, u n  crédito de 
331,6 millones de pesetas destinado a la ((Construcción de 
400 viviendas en Rota)). 

¿Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En que plazo se prcv¿. que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de dicicmbrc de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007065 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtenccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular en el Congrcso, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 185 siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al cx- 
cclcntísinio señor Ministro de Justicia, de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto de 12 de diciembre tlc 1986, númc- 
ro 2715/86 (Ministerio de  Justicia), establece que la Ad- 
ministración competente en materia penitenciaria pon- 
drá a disposición dc los municipios cabeza de partido ju- 
dicial en que no exista establecimiento penitenciario al- 
guno, una cantidad por detenido ? día en concepto de gas- 
tos de alimcntac.ión, de estancia y dc mantenimiento del 
servicio de depósito de detenidos, presos prcvcntivos v pe- 
nados a disposición judicial, correspondiendo al Ministc- 
rio de Justicia la dctcrminación de tal cantidad. 

Ante ello se formula al Ministro de Justicia la siguiente 
pregunta: 

¿Cuál es la cantidad fijada por detenido y día por tales 
conceptos en el ejercicio d e  1987 y en el de 1988? 

Madrid, 9 de diciembre dc 1987.-AIvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007066 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto cn los articulos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
dc formular las siguientes preguntas al excclentísimo sc- 
dor Ministro de Justicia, de las que desea obtener respues- 
ta por escrito. 

A los municipios de partido judicial en que no existe es- 
tablecimiento penitenciario corresponde la ejecución, en 
régimen de competencia delegada, del Servicio de Depó- 
sito de Detenidos a Disposición Judicial, y su custodia, en 
funciones de Policía Judicial, a la Policía Municipal. 

En el Real decreto de 12 de diciembre de 1986, númc- 
ro 271 5/86 (Ministerio de Justicia), se establece que la Ad- 
ministración competente en materia penitenciaria pon- 
drá a disposición de tales municipios, una cantidad por 
detenido y día en concepto de gastos de alimentación, de 
estancia v de mantenimiento del Servicio de depósito de 
detenidos, presos preventivos v penados a disposición 
judicial. 

¿Cuál es el importe total de las cantidades satisfechas 
a los municipios por la prestación de tal servicio desde el 
1 de julio de 1986 al 31 de diciembre de igual año? 

¿Que cantidades fueron percibidas por los municipios 
de la provincia de Cádiz durante el indicado periodo por 
tal concepto? 

Madrid, 9 de dicicmbrc de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández- Miranda. 

184/007067 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Economía v Hacienda, de las quc desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  . 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 15, Estado, 
del Ministerio de Economía v Hacienda, en la provincia 
de Cádiz, un crcdito de 150 millones de pesetas, destina- 
do a (< Nuevo edificio Delegación tlc Hacienda en Jcrez de 
la Frontera)). 
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[Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado concreto de ejecución se encuentran las 

¿En qu6 plazo se prevé que terminen las obras? 
obras indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007068 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
ñor Ministro de Interior, de las que desea obtener respues- 
ta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 16, Estado, 
del Ministerio del Interior, en la provincia de Cádiz, un 
crédito de 25 millones de pesetas, destinado a ((Reforma 
edificio comisaría local de La Línea.. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado concreto de ejecución se encuentran las 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
obras indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184l007069 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
ñor Ministro del Interior, de las que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 16, Estado, 
del Ministerio del Interior, en la provincia de Cádiz, un 

credito de 25 millones de  pesetas, destinado a .<Reforma 
edificio Comisaría local de Sanlúcar de Barramedai). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado concreto de ejecución se encuentran las 

¿En qué plazo se preve que terminen las obras? 
obras indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Mlranda. 

184/007070 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtenecientc al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los ar'tículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excclentí- 
simo señor Ministro de Justicia, de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones rcalcs Sección 13, Minis- 
terio de Justicia, Estado, Dirección General dc Institucio- 
ncs Penitenciarias, cn la provincia de Cádiz, un crédito de 
200 millones de pesetas, destinado a «Nuevo centro pcni- 
tcnciario en Algcciras». 

iCuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

i E n  quk plazo se preve que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de dicicmbrc de 1987.-Alvaro Mollna Fer- 
nández-Miranda. 

184/007Q7 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v 
siguientes del Reglamento de la Cámara, ticnc cl honor 
de formular las siguientes preguntas al cxcclcntísinio sc- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, dc las que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA.  Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un credito de 255 millones de pesetas, des- 
tinado a .Adquisición de cuatro grúas de 16 toneladas)). 

¿Cuándo y a quien se ha adjudicado la citada compra 

¿En dónde han sido instaladas las mcnciondas grúas? 
de maquinaria? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Aharo Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007072 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcelentí- 
simo señor Ministro de Cultura, de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 l i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 24, Minis- 
terio de Cultura, Estado, Dirccción Gcnctal de Bellas Ar- 
tes y Archivos, un crbdito de 30 millones de pesetas, dcs- 
tinado a «Museo de Cádiz)). 

¿Qué obras o actuaciones se han realizado con dicho 
crédi to? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Aharo Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007073 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispucsío cii los artículos 185 y 
siguientes del vigente Rcglaiiicnto de la Cániara, tiene el  
honor de lorniular las siguientes preguntas al cxcclciiti- 
simo señor Ministro de Obras Publicas y Urbanismo, de 
las que dcsca obtciier rcspucsía por csci'ito. 

En los Presupuestos Gcnerales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio dc Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Puertos y Costas, en la provincia de Cádiz, un 
crédito de 35 millones de pesetas, destinado a «Obras de 
señalización marítima, Nuevos Faros en Cádiz)). 

¿Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

;En qué plazo se prcvc que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007074 

A la Mesa dcl Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcclentí- 
simo scíior Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que dcsca obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dtrección 
General de Carreteras, en la provjncia de Cádiz, un crk- 
dito de 600 millones de pesetas, destinado a ((1-CA-267 y 
326.N-340, Dcsboblamicnto Algeciras-La Línea.. 

¿Cuándo y a qu i th  se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En que plazo se preve que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007075 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

A I v a ro Mo I i na Fe riiá n dez- M i i:a n da ,  Diputado por Cá- 
diz, pcrtcnecieiitc~ al Grupo Parlanientario de Coalición 
Popular. al aiiipíiro clc lo dispiic*sio cii 10s wticulos 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro del Interior, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 16, Minis- 
terio del Interior, OO. AA. Comerciales, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de seis millones de pesetas, destinado a 
(treparación de 72 viviendas en Cádiz)). 

(Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro M o h a  Fer- 

indicadas? 

nández-Miranda. 

1841007076 

A la Mcsa del Congrego de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Justicia, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las invgsiones reales Sección 13, Minis- 
terio. de Justicia, Estado, Dirección General de Relacio- 
nes con la Administración de Justicia, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de 15 millones de pesetas, destinado a 
«Nuevo edificio órganos judiciales en Rota». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 

indicadas? 

nández-Miranda. 

1841007077 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 

Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Justicia, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 13, Minis- 
terio de Justicia, Estado, Dirección General de Relacio- 
nes con la Administración de Justicia, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de 100 millones de pesetas, destinado a 
((Nuevo edificio órganos judiciales )). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejeculión se encuentran las obras 

(En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007078 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienc ei 
honor de formular las siguientes preguntas al excelenti- 
simo señor Ministro de Justicia, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 13, Minis- 
terio de Justicia, Estado, Dirección General de Institucio- 
ncs Penitenciarias, en la provincia de Cádiz, un crédito de 
60 millones de pesetas, destinado a ((Reformas centro pe- 
nitenciario Cádiz (Puerto 2)). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En quc grado de cjecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se preví' que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 
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184/007079 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelenti- 
simo sefior Ministro de Justicia, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 13, Minis- 
terio de Justicia, Estado, Dirección General de Relacio- 
nes con la Administración de Justicia, en la provincia de 
Cádiz,.un crédito de 8 millones de pesetas, destinado a 
«Infraestructura de órganos judiciales en Jerez de la 
Fronteras. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007080 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Justicia, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado p&a 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 13, Minis- 
terio de Justicia, Estado, Dirección General de Relacio- 
nes con la Administración de Justicia, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de 4 millones dc pesetas, destinado a 
«Nueva instalación de órganos judiciales en Jimcna de la 
Frontera s. 

¿Cuándo y a quien sc han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de cjccucibn sc cncucntran las obras 

¿En qué plazo sc prcvi. quc tcrniiiicii las obras? 
indicadas? 
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Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvam Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007081 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de CoaliciOn 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los articulos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
nor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Puertos y Costas, en la provincia de Cádiz, un 
crédito de 45,7 millones de pesetas, destinado a ((Obras 
de costas, 32-8. Paseo marítimo de la Playa de La Barro- 
sas. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 

indicadas? 

nández-Miranda. 

1841007082 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artfculos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

' 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo; Estado, Dirección 
General de Puertos y Costas, en la provincia de Cádiz, un 
crkdito de 40 millones de pesetas, destinado a uObras de 
costas, 32-26. Muralla de Cádiz, la cárcel viejas. 
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iCuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de 'diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1641007083 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro dc las inversiones rcalcs Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Puertos y Costas, en la provincia de Cádiz, un 
crédito de 20 millones de pesetas, destinado a (( 10.03.07. 
Reparación de instalaciones del Faro del Castillo de San  
Sebastián )>. 

¿Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En que plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre dc 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007064 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Alvaro Molina Fernándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones rcalcs Sección 17, Minis- 

tcrio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dircccih 
General de Obras Hidráulicas, en la provincia de Cádiz, 
un credito de 353,4 millones de pesetas, destinado a ((Em- 
balse de Barbate». 

¿Cuándo y a quikn se han adjudicado las obras citadas? 
¿En q i 3  grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prcvt2 que  terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de I987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184í007085 

A la Mesa del Congrcso de los Diputados 

Alvaro Molina FcrnáiidcL-Miranda, Diputado por Cá- 
diL, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamciitario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispucsto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísirno se- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener rcspuesta por escrito. 

En 10s Presupuestos Gciicralcs del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones rcalcs Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas v Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Obras Hidráulicas, en la provincia de Cádiz, 
un crbdito de 426,6 millones de pesetas, destinado a ~ P r c -  
sa de Guadalcacín )), 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En quC grado de ejecución sc encuentran las obras 

¿En qui. plazo se prcvt2 quc tcrrnincri las obras? 
citadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández- Miranda. 

184í007086 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de CoaliciOn 
Popular, al amparo de lo dispucsto en los artículos 185 v 
siguientes del Reglamento de la Cámara, ticric el horioi. 
de formular las siguientes preguntas al cxcclciitísinio sc- 
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nor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Obras Hidráulicas, cn la provincia de Cádiz, 
un crédito de 460,7 millones de pesetas, destinado a «Pre- 
sa de Zahara)). 

(Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se cncucntran las obras 

¿En qué plazo se prevc! que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Mollna Fer- 
nández-Miranda. 

184/007087 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de !o dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcelentí- 
simo senor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Esiado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz, a ((vías de ferrocarril en el muelle de Isla Verde». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
(En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En quC plazo se prevC que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007088 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcncciciitc al Grupo Parlamentario de Coalición 

Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz, un crédito de 247,l millones de pesetas, destinado a 
((Habilitación de la Zona Sur del muelle del Navío». 

(Cuándo y a quién se han adjudicado las obrascitadas? 
(En qué grado de cjecución se encuentran las obras 

(En qué plazo se prcvé que terminen las obras? 
indica'das? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro M o h a  Fer- 
nández-Miranda. 

184/007089 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz. un  crédito de 180 millones de pesetas, destinado a 
((Ramal de carretera norte del puerto de Algeciras. Tra- 
mo tcrrestrc». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

iEn qué plazo se preve que terminen las obras? 
mencionadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 
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A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo senor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del, Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz, un crédito de 30 millones de pesetas, destinado a «Re- 
fuerzo del dique de abrigo de Tarifa)). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández- Miranda. 

184/00709 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelenti- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las invehiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz, un crédito de 50 millones de pesetas, destinado a 
«Tramo marítimo del acceso Norte al Puertou. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
iEn  qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvan> Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007092 

A la Mesa del Congreso cle los Diputados 

Alvaro Molina Fernándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcelcntí- 
simo señor Ministro de ,Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener rcspucsta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 l'i- 
gura, dentro dc las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un credito de 25 millones de pesetas, desti- 
nado a ((Dragado de conservación del río Guadalctc,). 

¿Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qu6 grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En que plazo se preve que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre dc 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007093 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina. Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo dc lo dispuesto e n  los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor dc formular las siguientes preguntas al cxcelentí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un crkdito de 45,3 millones de pesetas, des- 
tinado a «Paseo marítimo en el dique de San Fclipc». 

(Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se preve que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 
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1841007094 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 v 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelenti- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA., Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un cr6dito de 24 millones de pesetas, desti- 
nado a ((Reparación general del pavimento en el puerto 
de Cádiz.. 

(Cuándo y a quikn se han adjudicado las obras citadas? 
(En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se preve que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007095 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalicih 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigcnte Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcelcntí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones rcalcs Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas Urbanismo, OO. AA. ,  Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un credito de 20 milioncs.de pesetas, desti- 
nado a ( 4  Pavimcntación v rclorma trazado lerroviario ter- 
minal Reina Solían. 

iCuándo y a qukn se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qui. grado de cjcutcióii se ciicuentriin las  obras 

¿En qui. plazo sc prcvi. que icriiiiticii las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184l007096 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al cxcelcntí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 ti- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas v Urbanismo, OO. AA. ,  Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un crkiito de 20 millones dc pesetas, desti- 
nado a «Protección de la margen derecha del río Gua- 
dalete.. 

iCuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En que grado de ejecución se encuentran las obras 

;En quí. plazo se previ. que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de dicicmbr? de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184i007097 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los articulos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelenti- 
sirno -señor Ministro de Transportes, Turismo y Comuni- 
cacioñcs, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 23, Minis- 
terio de Transporte, Turismo y Comunicaciones, Estado, 
Diiwción General de infraestructura del transporte, en la 
provincia de Cádiz, un credito de 80 millones de pesetas, 
destinado a ((Sup. PNK 1621.121 Bobadilla-Algeciras (San 
Roque-Cádiz) (T-CA-I 51)). 
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¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvam Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007098 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente 'al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo seílor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Obras Hidráulicas, en la provincia de Cádiz, 
un crédito de 74,l millones de pesetas, destinado a «em- 
balse de Palmonesu. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvam Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007099 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 

terio de Obras Públicas y urbanismo, Organismos Autó- 
nomos Comerciales, Junta del Puerto de la Bahía de Cá- 
diz, en la provincia de Cádiz, un crédito de 20 millones 
de pesetas, destinado a «Dragado del puerto pesquero de 
Rota >>. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecucióri se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nshdez-Miranda. 

1 84/OO7 1 O0 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Diego Jordano Salinas, Diputado por Córdoba, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho- 
nor de formular las siguientes preguntas al excelentísimo 
señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Una vez producida una grieta en la presa de Martín 
Gonzalo en la provincia de Córdoba y según informacio- 
nes periodísticas, no desmentidas, técnicos de la Confede- 
ración Hidrográfica del Guadalquivir para tratar de des- 
cubrir dónde estaba la grieta, sumergieron una lata ata- 
da a una cuerda intentado que al ser absorbida dicha lata 
indicara el punto por dónde se escapaba el agua. 

1." ¿Consideran los servicios técnicos de ese Ministe- 
rio adecuado el sistema utilizado? 

2." Caso de estimarse el sistema descrito como inade- 
cuado o poco fiable, ¿con qué instrumentos ha proveído 
el Ministerio a los técnicos de la Confederación Hidrográ- 
fica del Guadalquivir, para que efectúen las labores de lo- 
calización de grietas en una presa? 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-Diego Jordano Sa- 
linas. 

1841007 1 O1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario dc Coalición 
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Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Transportes, Turismo y Comuni- 
caciones, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 23, Minis- 
terio de Transporte, Turismo y Comunicaciones, Estado, 
Secretaría General de Comunicaciones, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de 25 millones de pesetas, destinado a 
«Construcción de edificio en Puntales)). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-AlVaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1 841007 102 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
hon& de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Transportes, Turismo y Comuni- 
caciones, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 23, Minis- 
terio de Transporte, Turismo y Comunicaciones, Estado, 
Secretaría General de Comunicaciones, en la provincia de 
Cádiz, un crédito de 85, l  millones de pesetas, destinado 
a «Construcción de edificios en Algeciras)). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

1841007 103 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
s i m  señor Ministro de Transportes, Turismo y Comuni- 
caciones, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 23, Minis- 
terio de Transporte, Turismo y Comunicaciones, Organis- 
mos Autónomos Comerciales, Caja Postal de Ahorros, en 
la provincia de Cádiz, un crédito de 45 millones de pese- 
tas, destinado a ((Puerto de Santa María. Adquisición y 
obras de adaptación)). 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. . 

1841007 104 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo setior Ministro de Transportes, Turismo y Comuni- 
caciones, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 23, Minis- 
terio de Transporte, Turismo y Comunicaciones, Organis- 
mos Autónomos Comerciales, Caja Postal de Ahorros, en 
la provincia de Cádiz, un crédito de 25 millones de pese- 
tas, destinado a «Rota. Adquisición y Obras de adap- 
tación ) t .  

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prcvé quc tcrmincn las obras? 
indicadas? 
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Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007105 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la 'Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al excelentí- 
simo señor Ministro de Defensa, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dentro de las inversiones reales Sección 14, Minis- 
terio de Defensa, Estado, en la provincia de Cádiz, un cré- 
dito de 120,6 millones de pesetas, destinado a d e n t r o  
asistencia1 y sanitario, Base Naval de Rota». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglahento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al exceientí- 
simo señor Ministro de Defensa, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 14, Minis- 
terio de Defensa, Estado, cn la provincia de Cádiz, un cré- 
dito de 45 millones dc pesetas, dcstinado a «Hospital de 
San Carlos-Sistema cvacuacibn CI ». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/OO7 107 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernáridez-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentisimo se- 
rior Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales, Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, Estado, Dirección 
General de Obras Hidráulicas, en la provincia de Cádiz, 
un crédito de 18,l millones de pesetas, destinado a «Rie- 
gos del Guadaicacín». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007108 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de IazCámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentisimo se- 
ñor Ministro de Obras Públicas v urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Prcsupucstos Generales del Estado para 1987 f i -  
gura, dcntro de las inivisioncs iealcs Sección 17, Minis- 
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terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA. Comercia- 
les, Junta del Puerto de IB Bahla de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un crédito de 808,3 millones de pesetas, des- 
tinado a u*Muelle en el Bajo de la Cabezuela*. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Mollna Fer- 
, nández-Miranda: 

184/OO7 109 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentlsimo se- 
iior 'Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA. Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahla de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un crédito de 20 millones de pesetas, desti- 
nqdo a aGalería accesible para conducciones en el puerto 
de Cádizs. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 'de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Mlranda. 

184/oO7110 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 

Popular, al amparo de lo dispuesto en los artlculos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
hor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA. Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia de Cádiz, un crédito de 50 millones de pesetas, desti- 
nado a aInstalaciones eléctricas en el Bajo de la Ca- 
bezuela,. 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras?. 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Mollna Fer- 
nández-Miranda. 

184íOO7 1 1 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
iior Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi- 
gura, dentro de las inversiones reales Sección 17, Minis- 
terio de Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA. Comercia- 
les, Junta del Puerto de Algeciras, en la provincia de Cá- 
diz, un credito de 10 millones de pesetas, destinado a UHa- 
bilitación en la Zona Norte del Navío». 

¿Cuándo y a quién se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En qué plazo se prevé que terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 
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184/OO7112 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fernández-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al excelentísimo se- 
ñor Ministro de Obras Publicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 fi-  
gura, dentro de las inversiones reales, Sección 17, Minis- 
terio dc Obras Públicas y Urbanismo, OO. AA. Comercia- 
les, Junta del Puerto de la Bahía de Cádiz, en la provin- 
cia dc'Cádiz, un crédito dc 35 millones de pesetas, desti- 
nado a «Instalaciones auxiliares en el Bajo de la Ca- 
bezuela». 

¿Cuándo y a quien se han adjudicado las obras citadas? 
¿En qué grado de ejecución se encuentran las obras 

¿En quí. plazo se preví. quc terminen las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 dc diciembre dc 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007 1 13 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro Molina Fcrnándcz-Miranda, Diputado por Cá- 
diz, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario de CoaliciYn 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al cxcclcntisimo sc- 
ñor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1987 I'i- 
gura, dentro de las inversiones reales, SccciYii 16, Minis- 
terio del Interior, Estado, Dirección General de la Policia, 
en la provincia de Cádiz, un  cri.dito de 25 millones de pc- 
setas, destinados a ((Jcrex de la Frontera-Comisaría local. 
Remodelación acuartclamicrito~~. 

¿Cuándo y a quii.n se han iidJudicedo las obras citadas? 
iEii  qui. grndo de c,jccuciYii sc ciicucntran los obras 

iEti quC; p l i i ~ ( ~  SL- p i ' c \ ~  qiic icwniiicii las obras? 
indicadas? 

Madrid, 9 de diciembre de 1987.-Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda. 

184/007114 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Angel JosC López Guerrero, Diputado por La Coruña, 
perteneciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamcnto de la Cimara, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Estación marítima de seguimiento 

Justificación 

La tragedia del buque de bandera panameña Casón en 
las costas gallegas de Finisterre ha puesto de manifiesto 
la necesidad de contar con medios marítimos de segui- 
miento. cntre las zonas de Camarillas y Finisterre, como 
uno de los medios más efectivos para detectar las anoma- 
lías en la navegación dc la zona que pueden llegar a pro- 
vocar conflictos. 

A tal efecto, se solicita del Gobierno respuesta escrita 
a la siguiente pregunta: 

iQuí. acciobes está dispuesto a acometer el Gobierno de 
la nación para dotar e instalar en la zona marítima de Fi- 
nistcrre una estación de seguimiento a la navegación 
costera? 

\ 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
dc 1987 .-Angel José López Guerrero. 

1841007 1 15 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Aiigcl Josi. LYpcz Guerrero, Diputado por La Coruña, 
pcrtcnccicntc a la Agrupación de Diputados del PDP, al 
amparo de Io dispuesto en los articulos I'SS y siguientes 
del Reglamento de la Ciniara. lorniula al Gobierno la si- 
guiente prcguntn, soliciiaiido rcspucsta por escrito. 
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La sirena del faro de Tourinan 

Justificación 

En 1975 se instaló en la punta de Touriñan una sirena, 
aneja al faro del mismo nombre, que nunca ha entrado 
en funcionamiento a pesar de contar con grupos electró- 
genos que lo hacen posible, constituyendo así un medio 
de aviso y alarma para la navegación costera de la zona. 

A tal efecto, se solicita del Gobierno respuesta escrita 
de la siguiente pregunta: 

iPor qué no funciona la sirena del faro de Touriñan 
cuaqdo cuenta con grupos electrógenos para ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre 
de i987.-Angel José L6pez Guerrero. 

184/007 1.16 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Angel José López Guerrero, Diputado por La Corutia, 
perteneciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento dc la Cámara, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Céntro marítimo de salvamento 

Justificación 

El accidente del buque Casón entre la punta Das Par- 
dillas y-punta Castelo.cn la zona de Finistcrrc, cerca de 
la playa de Rostro, produjo una natural reacción de pá- 
nico colectivo con huida masiva de los habitantes de la 
zona pp-que los vecinos del litoral comprendido entre 
Muxia y Finisterre observaban inermes la íalta de medios 
con que contaban las autoridades para combatir cuantas 
incidencias pudieran ocurrir. 

.A tal efecto, solicito al Gobierno respuesta cscrita de la 
siguiente pregunta: 

¿Cuándo, ticnc el Gobierno provectado o cuándo va a 
proyectar, Con la máxima urgencia, la instalación de un 
amplio, coniplcjo v completo equipo de salvamento de ac- 
cidentes marítimo-terrestres en ta zona conocida por la 
Costa de la Muerte en el litoral de Galicia? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 15 dc dicicmbrc 
de 1987.-Angel José López Guerrero. 

184/007 1 17 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Javier Rupérez Rubio, Diputado por Cuenca, pertene- 
ciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente 
pregunta, solicitando su contestaci6n por escrito. 

Ante las noticias aparecidas en los medios de comuni- 
cación que citan fuentes del Ministerio de Defensa, afir- 
mando que dicho Ministerio está estudiando, entre otras 
posibilidades, la de emplazar en el término municipal de 
Huete, provincia de Cuenca, un campo de tiro como al- 
ternativa al inicialmente previsto en Cabañeros, este 
Diputado, basándose en lo expuesto formula la siguiente 
pregunta: 

¿Es cierto que se está considerando la posibilidad de 
instalar un campo de tiro en el municipio de Huete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 
de 1987.-Javier Rupérez Rubio. 

184/007118 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Lluís Recoder i Miralles, Diputado por Barcelona, per- 
teneciente al Grupo Parlamentario de la Minoría Catala- 
na, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go- 
bierno tas siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En respuesta a una pregunta plan'teada por este Dipu- 
tado, relativa al motivo por el cual no se informaba a los 
mozos a lo largo dcl proceso de alistamiento y talla del 
procedimiento v los plazos a seguir en el caso de que de- 
seen acogerse al derecho constitucional de la objeción de 
conciencia, en fecha de 15 de diciembre de 1986 el Miiiis- 
tcrio de Defensa anunció el inicio de una campaña de di- 
vulgación e información sobre dicho derecho. 

Pregun tas 

I .  ¿Cual es el  contenido de la campaña de divulgación 
c información sobre el derecho a la objeción de concien- 
cia anunciada por el Ministerio de Dcfcnsa? 
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2.  iQub difusión ha tenido hasta la fecha dicha cam- 
paña? 

3 .  ¿Cuál \'a a ser su difusión futura? 
4. ¿Piensa el Gobierno que se han alcanzado los objc- 

tivos de divulgación e información sobre el citado dere- 
cho perseguidos por la camparia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 
de 1987.-Lluís Recoder i Miralles. 

184/007 1 19 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de lo establecido en el artículo 185 del Rc- 
glanicnto del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno sobre: compras de material militar, 
para lo que deseo rcspucsta por escrito. 

La industria pública de armamento atraviesa una si- 
tuación delicada que está poniendo, incluso, en cntrcdi- 
cho su propia esistcncia. En concreto, la Empresa Nacio- 
nal Santa Bárbara se enfrenta a un duro proceso de re- 
conversión que entre otras consecuencias va a suponer 
una drástica reducción de plantilla. 

Esta situaciOn contrasta con el incremento de los gas- 
tos en defensa realizados por el Estado que seobscrva dcs- 
de hace años. Paradójicamente, esto no ha producido nin-  
gún efecto positivo sobre la industria pública, entre otras 
razones porque gran parte de los pedidos de material se 
desvían hacia empresas privadas, como Riotinto, o ex- 
tran.icras, siendo el caso de las compras en cartuchcria en 
Filipinas. 

Dentro del marco de las necesidades y previsiones, que 
en materia defensiva haya establecido el Gobierno, es de 
intcrcs conocer quc tipo de material y que empresas su- 
ministran cn la actualidad al Ministerio de Defensa y cuá- 
les son las previsiones que en este área existen para el 
futuro. 

Por todo lo anterior, se Iorrnula la siguíente pregunta 
para la que se solicita respuesta escrita: 

iCuál  es la relación de empresas que suniinistran ma- 
terial para uso militar al Ministerio de Defensa y cuál es 
la naturaleza de cada uno de los suministros? 

~ Q u í .  previsiones tiene el Ministerio dc Defensa sobre 
aprovisionamiento de material militar en los próximos 
años y qui. papel se piensa otorgar ;I In empresa pública? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 1 1  de diciembre 
de 1987.-ManueI Carcia Fonseca, Diputado del Grupo 
Mis to ,  Agrupación Izquierda Unida-Esqucrra Catalana. 

1841007 120 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

León Buil Giral, Diputado perteneciente al Grupo Par- 
lamentario de CDS, al amparo de lo dispuesto en los ar- 
tículos 185 v siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Ministro de Transportes la siguiente prcgun- 
ta, de la que desea obtener respuesta por cscrito. 

Según informaciones obtenidas por este Diputado, adc- 
niás de todos los organismos oficiales y corporativos del 
noreste español, sin excepción, tambicn el Director de la 
Quinta Zona de Rcnfe sc muestra favorable a la rcaper- 
tura de la línca ferroviaria iritcrnacional de Canfranc. 

Si la generalidad de autoridades e interesados directos 
apovan la reapertura de dicha línea v ,  según el Director 
de Zona de SNCF, tal solución estriba únicamente en las 
inversiones a rcalizar por parte francesa, 

¿No tiene el Gobierno español numcrosas contraparti- 
das que ofrecer a las. autoridades francesas en las conti- 
nuas negociaciones sobre asuntos comerciales? 

¿Cuál cs la volúntad del Gobierno en cuanto al futuro 
del cnlacc internacional que, especialmente las Cámaras 
de Comercio aragopcsas y Icvantinas, consideran funda- 
mental para la exportación de productos agrarios e in- 
dustriales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre 
dc 1987.-León Buil Giral. 

1841007 12 1 

A la Mesa del Congreso de los Dipbtados 

Miqucl Roca i Junvcnt, en su calidad de portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoria Catalana, y al ampa- 
ro de lo que dispone el articulo 190 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, so- 
licitando respuesta por escrito. 

1 :' ¿Cuál es e1 presupuesto dcstinado al Hospital Na- 
cional de Paraplbjicos de Tolcdo dentro del Presupuesto 
por Programas del INSALUD para 1988? 

2..2 ¿Cuál va a ser la Comisión de Seguimiento del Plan 
Nacional de Lesionados Medulares (parapkjicos) y la par- 
ticipación de ASPAYM (Asociación Nacional de Parapk- 
jicos y Grandes Minusválidos) en  la misma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre 
de 1987.-Miquel Roca i Junyent. 
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1841007 122 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Luis Ramallo García, Diputado por Badajoz, del Gru- 
po Parlamentario Popular, al amparo de los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

¿ A  qué cifra han ascendido las cantidades entregadas 
con expresión de su justificación y destino desde el 
23-2-83 por el Estado, bien a la Dirección General del Pa- 
trimonio del Estado o bien a Rumasa, S .  A., o a cualquier 
otra persona física o jurídica, como consecuencia de la ex- 
propiación, gestión pública y rcprivatización del Grupo 
Rumasa? 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-Luls Ramallo Gar- 
cía. 

1841007 123 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Iñaki Anasagasti Olabcaga, Diputado por Vizcaya, per- 
teneciente al Grupo Parlamentario Vasco (PNV), al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las si- 

. guientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

La Agencia EFE se hizo eco el pasado 19 de diciembre 
de la respuesta del Vaticano ante la queja del Gobierno 
español por la pastoral dc los Obispos vascos «Diálogo y 
negociación para la paz)) cuando afirmb lo siguiente: «El 
Vaticano respondió que el texto de la pastoral “es opina- 
ble”, termino que en el lenguaje diplomático de la Iglesia 
quiere decir quc se rechaza el comunicado de los Obispos 
vascos». 

Dada esta noticia tal cual, este Diputado desearía co- 
nocer lo siguiente: 

I .I’ ¿Seria posible, sin violentar a la fuente ni al’ inlor- 
mador, conocer quien ha sido el portavoz del Vaticano y 
en qui. sy ha basado la Agencia EFE para hacer esta va- 
loración de la respuesta de la Iglesia a la protesta es- 
pañola? 

2.1, ¿Considera el Gobierno que la interpretación y va- 
loracibn ciada+! ajusta a la realidad? 

3:# Dada la trascendencia de la noticia, jcl Gobierno 
estima que en el Vaticano se ha rechazado lii pastoral de 
los Obispos vascos? 

4.” ¿Piensa el Gobierno, en el caso de que la palabra 
«opinable» no sea una crítica a la pastoral, desmentir que 
el Gobierno no se hace ecu de la interpretación que ha 
dado la Agencia EFE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciembre 
de 1987.-Iiiakl Anasagasti Olabeaga. 

1 841007 124 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Izquierdo Arija, Diputada por Zamora, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Diversos paises comunitarios están tomando medidas 
de política familiar para gastos ocurridos por la contra- 
tación de personal domestico para cuidar a los hijos me- 
nores, consistentes en ayudas, como en el caso de Fran- 
cia, para los menores de tres años, o en mejoras fiscales, 
como en el caso de Bklgica. 

En España no existe ningún incentivo fiscal para la 
guarda de los hijos menores y las guarderías públicas y 
subvencionadas no resuelvan el problema planteado en 
los hogares, con el consiguiente descenso de la natalidad, 
que conlleva un rápido envejecimiento de la población, 
sin contar con el inherente incremento potencial de ries- 
go de accidentes para los niños que permanecen en casa 
insuficientemente atendidos. 

Ante ello se pregunta: 

¿Tiene el Gobierno previsto tomar alguna medida fis- 
cal o de otro tipo de avuda a las familias que soportan el 
coste de la atención y educación dc los hijos en los pri- 
meros años de su vida? 

.. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-Pilar izquierdo 
AriJa. 

1841007 125 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Antoni Casanovas i Brugal, Diputado por Barcelona, 
pcrtcnecisnte al Grupo Parlanicntario de la Minoria Ca- 
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talana, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

1 ,  ¿Cuántas toneladas de urea de importación se han 
concedido de cupo a cada una de las organizaciones agra- 
rias y cooperativas? 

2. ¿Qué criterios se han seguido para el reparto? 
3. ¿Qué seguimiento se' ha hecho desde la Admi- 

nistración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-Antoni Casanovas 1 Brugal. 

1841007 126 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Núnez Pércz, Diputado por León, pertenecien- 
te a la Agrupación de Diputados del PDP, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes 
preguntas, solicitando su contestación por escrito. 

En la comparecencia del senor Ministro de Administra- 
ciones Públicas ante la Comisión del Régimen de las Ad- 
ministraciones Públicas, el día 14 de octubre de 1986, pro- 
metió que en un plazo de doce meses a partir de aquella 
fecha estarían finalizadas las relaciones de puestos de tra- 
bajo. Transcurridos quince meses desde entonces y te- 
niendo en cuenta que dichas relaciones son fundamenta- 
les para el desarrollo y concrección del sistema disenado 
cn el artículo 15 de la Ley 30/84, este diputado formula 
la siguiente pregunta: 

¿Cuántas relaciones de pucstos de trabajo de los distin- 
tos Ministerios, asi como de los respectivos Organismos 
Autónomos de la Administración Central han sido apro- 
badas? ¿Que porcentaje de funcionarios están compren- 
didos dentro de las relaciones de puestos de trabajo que 
hubiesen sido aprobadas hasta la fecha de hov? ¿En qué 
plazo pueden quedar concluidas todas las relaciones de 
puestos de trabajo pendientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.--ManueI Núnez Pérez. 

1841007 127 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Andrés Ollero Tassara, Diputado por Granada, pertene- 
ciente a la Agrupación de Diputados del PDP, al amparo 
de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente 
pregunta, solicitando respuesta por escrito. 

Emisión Filatklica EspaAa Navidad-87 

La Fábrica Nacional de Moneda y Timbre venía editan- 
do, con motivo de las fiestas navideñas, emisiones filaté- 
licas que reflejaban, en unidades de notable calidad, 
muestras de nuestro patrimonio artístico expresivas de 
motivos propios de dicha festividad. 

Rompiendo con esta loable trayectoria, que contribuía 
a difundir -tambií.n internacionalmente- la riqueza de 
nuestra cultura, este año se han puesto en circulación 
unos valores con motivos convencionales de una llamati- 
va falta de imaginación v calidad. Así el de veinte pesetas 
presenta dos pelotas v una estrella, entre otros alardes do 
creatividad. 

Por todo ello, se pregunta al Gobierno: 

1.  ¿Ha surgido algún contratiempo que obligara a rea- 
lizar, como solución de emergencia, una edición de tan 
baja calidad y falta de riqueza creativa? 

2. ¿Considera el Gobierno agotadas las muestras de 
nuestro patrimonio artisiico relacionadas con las fiestas 
que sirven de motivo a la edición, viéndose por ello obli- 
gado a recurrir en lo sucesivo a tan pobres modelos? 

3. ¿Se trata, por el contrario, de la primera piedra de 
una audaz campaña de cinco años destinada a promocio- 
nar, con vistas al 92, valores inéditos de nuestra cultura, 
capaces de arrumbrar lúdicamente veinte siglos de tó- 
picos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 dc diciembre 
de 1987.-Andrés Ollero Tassara. 

1841006696 

La Mesa de la Cámara, en su rcunihn del día de hoy, a 
adoptado el acuerdo que sc indica respecto del asunto de 
refcrcncia: 

( 1  84) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

1841006696. 

Autor: Santos Miñón, Josi. Antonio (G. CDS). 

Retirada de la pregunta al Gobierno con respuesta escri- 
ta, NUMREG 1735 1 ,  sobre pretensiones de Tabacale- 
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ra, S. A, ,  y su filial Tabacanaria, S .  A., de introducirse en 
los distintos sectores relacionados con la fabricación de 
cigarrillos y cigarros en Canarias. 
Acuerdo: 
Aceptar la declaración de voluntad del setior Diputado, te- 
niendo por retirada la pregunta, así como trasladar al Go- 
bierno y publicar en el Boletín. 

En cjecucibn de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1841007050 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
adoptado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(1 84) Pregunta al Gobierno con respuesta escrila. 

184í007050. 

Autor: Díax Berbel, Josi. Gabricl (G. CP). 

Retirada de la pregunta para contestación por cscrito so- 
bre los precios de los alquileres de viviendas a satisfacer 
por el Gobierno para sus cargos. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad del señor Diputado, te- 
niendo por retirada la pregunta, comunicándolo al Go- 
bierno y publicándolo en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 
de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS Mana Cazorla Prieto. 

CONTESTACIONES 

184/00 161 5 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre reiteración 
de su pregunta anterior sobre actividades previstas por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo para 1987, menciona- 
das en el Indicador 9 del Programa 413-B, Objetivo H de 
la Memoria de los Presupuestos del citado Ministerio, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

#Las actividades de formación y perfeccionamiento rea- 
lizadas hasta el 15 de noviembre de 1987 son las si- 
guientes: 

Acio Fecha 
Número 

de 
Asistentes 

Coloquio sobre Industrias Farmacéutica e Investigación . . . . . . . . . . . . .  
1 Jornadas Profesionales de Especialidades Farmacéuticas Publicita- 

rias y Parafarmacia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
1987 EUCOMED Confercnce ......................................... 
INDEX 87 ............................................................ 
Consensus and Controversy in Drug and Devices Regulation . . . . . . . . .  
Jornadas Castellano-Leonesas de Ostomía ........................... 
VI Curso de Microbiología Básica de Cosméticos., . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

111 Congreso Internacional de Ciencias Farmaccuticas . . . . . . . . . . . . . . .  

Jornadas sobre Código de Conducta de la FA0 y autocontrol . . . . . . . .  
Jornada Monográfica sobre los Materiales Plásticos en la Farmacopea 

Control Biológico de Cosmcticos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

VI1 Jornadas Toxicológicas Españolas . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  ... . . . . . . . . . .  

Europea y su esterilización . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
1 Congreso Nacional de Enfermería Médico-Quirúrgica . . . . . . . . . . . . . .  

' Asociación Española de Ostomizados. IV Reunión Regional Europea 
EUCOMED Annual General Meeting . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Primer Encuentro Ibero-Americano de Trastornos Ncurourológicos e 

Incontinencia Urinaria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Curso de Toxicologia General Instituto Nacional de Toxicologia . . . . .  
Tendencias a largo plazo en Cosmbtica y Productos de Higiene 

Personal . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Reunión de Asociaciones de Enfermos Crónicos ...................... 

Marzo 1987 

Abril 1987 
Marzo 1987 
Marzo 1987 
Mayo 1987 
Mayo' 1987 
Junio 1987 
Junio 1987 
Junio 1987 
Junio 1987 
Julio 1987 

Octubre 1987 
Octubre 1987 
Octubre 1987 
Octubre 1987 

Octubre 1987 
Octubre 1987 

Octubre 1987 
Noviembre 1987 

4 
1 
1 
1 
1 
2 
2 
2 
3 
1 

2 
1 

2 
I n  



CONGRESO 

Lo que envfo a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl. 
Iio Zapatero Cómez. 

184/005605 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
la Diputada doña Pilar Izquierdo Arija, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalici6n Popular, sobre reitera- 
ción de la pregunta sobre posibilidad de adoptar alguna 
medida para que las prestaciones de asistencia sanitaria 
sean recibidas desde el nacimiento, por hijos de personas 
que vivan con el titular del derecho a su cargo y bajo su 
dependencia, tengo la honra de enviar a V. E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

*El Decreto 276611967 de 16 de noviembre, establece 
en su artículo 5.1 que “el derecho a la asistencia sanitaria 
nacerá el dfa de la afiliaci6n para el titular, su c6nyuge e 
hijos. Para los restantes beneficiarios no nacerá hasta 
transcurridos seis meses a contar dEsde la solicitud justi- 
ficada de su reconocimiento como tales beneficiarios”. 

La Exposici6n de motivos del citado Decreto, que, fue 
aprobado en el afio 1966, no explica las razones por las 
que se establece un período de espera para el reconoci- 
miento del derecho a la asistencia sanitaria a beneficia- 
rios distintos del cónyuge e hijos, No obstante, es presu- 
mible que las razones para dicho plazo de espera hayan 
tenidosu fundamento en la necesidad de que la Entidad 
Gestora correspondiente pueda comprobar que los bene- 
ficiarios reúnen los requisitos previstos en la normativa 
vigente, como convivencia, grado de parentesco, depen- 
dencia económica, etc. 

En todo caso, teniendo en cuenta que en la práctica este 
período de espera está provocando situaciones de despro- 
tección para posibles beneficiarios, así como en los mo- 
mentos actuales, los avances tecnológicos y la mejora de 
las redes de informaci6n de la Seguridad Social hacen que 
pierda sentido el mantenimiento de dicho plazo, el Minis- 
terio de Trabajo y Seguridad Social ha procedido a la ela- 
boración de un Proyecto de Real Decreto, que se encuen- 
tra en avanzado estado de tramitación, por el que queda- 
rá suprimido este plazo de espera en todos los supuestos, 
quedando equiparados, a estos efectos, los restantes be- 
neficiarios al cónyuge e hijos del titular del derecho.), 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tfculo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

31 DE DICIEMBRE DE 1987.-SERIE D. N Ú M .  138 

184/005686 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Joaqufn Sisó Cruellas, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre becas de investiga- 
c ión y concursos  de  a rqu i t ec tu ra  del  Proyecto 
8617Oo70155 de los Presupuestos Generales del Estado 
para 1987, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

#Durante el presente ejercicio de 1987 se encuentran en 
desarrollo las siguientes actuaciones: 

- Convocatoria del V Concurso de Intervención en el 
Patrimonio Arquitectónico, según convenio de colabora- 
ción con la Universidad Politécnica de Madrid y la Aso- 
ciación Instituto “Juan Herrera”. 

Están previstas un total de 10 becas completas por la 
cuantfa de la inscripción y 30 becas parciales por el 50 
por ciento de la misma. 

La aportación del Ministerio de Obras Públicas y Ur- 
banismo es de 43 Mptas. 
- Convocatoria de 16 ayudas a la investigación sobre 

arquitectura española, según convenio de colaboración 
con la Asociación Instituto “Juan Herrera”. 

La cuantía de cada una de las ayudas es de 400.000 
ptas., por lo que el gasto global, que corresponde por 
cuenta del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, es 
de 6,4 Mptas. 

La convocatoria relativa al quinto curso está publica- 
da en el “B. O. E.” de 27 de octubre del corriente ano y la 
que hace referencia a las 16 ayudas a la investigación so- 
bre arquitectura espadola, está pendiente de publicación. 

La diferencia entre los 3,O Mptas. que figuran en el Pre- 
supuesto y la aportación del Ministerio de Obras Públi- 
cas y Urbanismo se explica por la disposición de la trans- 
ferencia del 1 por ciento cultural.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Cómez. 

184/005969 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, dcl Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre número dc 
obras en las carreteras de Sevilla y provincia quc han sido 
adjudicadas en 1986, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo conicnido 
es el siguiente: 
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uEn el año 1986, fueron adjudicadas por el Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo en la provincia de Sevi- 
lla las obras cuyos datos figuran en el Anexo 1. Asimis- 
mo, se llevaron a cabo los trabajos preparatorios necesa- 
rios para la ejecucih, entre otras, de las obras de “Dupli- 

. cación de calzadas en la A-49. Tramo Guadiamar-Chuce- 
na“, cuyo presupuesto asciende a 1.120,5 M. ptas., y la de 
la “Mejora de plataforma A-49. Tramo Sevilla-San Juan 
del Puerto”, por importe de 1.075,O M. ptas. ambas obras 
adjudicadas en 1987. 

Por otra parte, en la provincia de Sevilla está progra- 
mada la ejecución de la Autovía de Andalucía, de la que 
se ha adjudicado este ano 87 la Variante de Carmona 
(2.191,s M. ptas.) y antes de fin de año lo serán los tra- 
mos Variante de Ecija (1.497,3 M. ptas.) y Carmona-In- 
ters. SE-202 (Aeropuerto) (3.230 M. ptas.). Ademas, se en- 
cuentran en expropiación en esta autovía los tramos: La 
Carlota-Ecija (1.560 M. ptas.), Ecija-La Luisiana (1.426,s 
M. ptas.), La Luisiana-Carmona (4.061,7 M. ptas.) y el En- 
lace del Aeropuerto de Sevilla (676 M. ptas.). 

La envergadura de estas obras, que requieren tramita- 
ciones complicadas y largas -Estudios informativos, pro- 
yectos, informaciones públicas, dictamen el Consejo de 
Obras Públicas, expropiaciones, etc.- han supuesto un 
esfuerzo económico y humano de los servicios del MOPU 
en el ano 1986 en la realización de estos trámites prepa- 
ratorios y necesarios para poder contratar las obras y que, 
en algunos casos, han impedido poder adjudicarlas en el 
pasado ejercicio, por lo que a la provincia de Sevilla se 
refiere. 

Si bien en el aao 86 las obras adjudicadas fueron esca- 
sas -aunque la inversión realizada superó los 900 M. 
ptas- esta escasez se verá compensada con las adjudica- 
ciones de este año 87, en el que sólamente la Autovía A-49, 
Sevilla-Huelva, y la Autovía de Andalucía, se han adjudi- 
cado o están en trámite de adjudicación, habiéndose rea- 
lizado ya la licitación, las siguientes obras: 

Presupuestos 
M. ptas. 

Obras adjudicadas en 1987 

A-49, Sevilla-Huelva. Duplicación de calza- 
das. Tramo Guadiamar-Chueca (Obras en 
ejecución) ................................. 1.120,s 

Mejora plataforma tramo Sevilla-San Juan 
del Puerto (en ejecución) . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.075,O 

Autovía de Andalucía 

Variante de Carmona (en ejecución) . . . . . . . . .  2.191,s 

Total ...................................... 4.387,O 

Obras a adjudicar en 1987 

Autovía de Andalucía 

Variante de Ecija ............................ 1..497,3 

Total ...................................... 4.727,3 

Tramo Carmona-Int. SE-202 (aeropuerto) . , . 3.230,O 

Solamente en estas obras de gran envergadura, se van 
a adjudicar en 1987 obras cuyo importe es del orden de 
los 9.000 M. ptas., independientemente de otras menores 
que se incluyen en el Anexo 2 adjunto, de obras adjudi- 
cadas hasta la fecha en 1987.11 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
lio Zapatero Cómez. 
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184/005983 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre relación de 
las empresas a las que se les ha adjudicado las obras en 
las carreteras de Sevilla y su provincia, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«El Gobierno se remite a la contestación dada a la pre- 
gunta formulada por su señoría número de registro de en- 
trada en la Cámara 15144.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006067 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Rodríguez Macía, del Grupo Par- 
lamentario Socialista, sobre fecha prevista para contra- 
tar las obras de encauzamiento del río Vinalopó, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El proyecto del río Vinalopó, ha pasado ya el trámite 
de supervisión y está pendiente de recibir el “Estudio de 
Seguridad e Higiene en el Trabajo”, según dispone el Real 
Decreto de 21 de febrero de 1986. 

El proyecto es encauzar el río Vinalopó aguas abajo de 
la población de Sax en una longitud 2,8 Km. donde se acu- 
mulan fangos y malezas, debido a la poca pendiente del 
río por la proximidad de la presa de Elsa. 

Una vez cumplimentados los preceptivos trámites, in- 
mediatamente se procederá a la contratación de las obras 
cuyo plazo de ejecución es de dieciocho meses.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Cómez. 

1 841006 199 

Excmo. Sr.: En rclaci8n con la pregunta lorniulada por 
cl Diputado don Josi. Ignacio Llorcns Torrcs, del Grupo 

Parlamentario de Coalición Popular, sobre posible revi- 
sión de la gratuidad de las recetas de medicamentos para 
pensionistas, tengo la honra de enviar a V. E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«El proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1988 no contempla ninguna variación en la 
aportación de los pensionistas sobre el precio de los me- 
dicamentos y mucho menos que hayan de abonar el im- 
porte de dichas recetas.u 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006208 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre número de 
Consejos de Administración retribuidos de las Empresas 
Públicas a que pueden pertenecer los funcionarios que 
tengan esa posibilidad, límite de la gratificación por tal 
pertenencia y cuantificación total y desglosada de las re- 
tribuciones de los funcionarios que figuran en tales Con- 
sejos, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1. Según establece el artículo 8: de la Ley 53/84, de 
incompatibilidades del personal al Servicio de las Admi- 
nistraciones Públicas, de 26 de diciembre. “No se podrá 
pertenecer a más de dos Consejos de Administración u Or- 
ganos de Gobierno a que se refiere el apartado anterior, 
salvo que excepcionalmente se autorice para supuestos 
concretos mediante acuerdo del Gobierno, órgano compe- 
tente de la Comunidad Autónoma o Pleno de la Corpora- 
ción Local correspondiente”. 

2. El límite se encuentra regulado en el artículo 28 
del Real Decreto 1344184, modificado por el Real Decre- 
to 446185, que establece en su apartado tercero lo siguien- 
te: “En ningún caso se podrá percibir por las asistencias 
a que se refieren los dos apartados anteriores un importe 
niensual superior al 25 por ciento de las retribuciones que 
corresponden por el puesto de trabajo principal, excepto 
en el supuesto de que a la asistencia a los Organos Cole- 
giados o a los Consejos de Administración se añada la par- 
ticipación en Comisiones Permanentes Ejecutivas u Orga- 
nos de Gobierno análogos de los mismos, en cuyo caso el 
límite máximo será el 33 por ciento”. 

La composición de los distintos Consejos de Admi- 
nistración de las Empresas Públicas vienen determinados 
por sus propios estatutos e igualmente el número de fun- 

3. 
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cionarios que pueden pertenecer a dichos Consejos está 
en proporción a la participación del Estado en el capital 
de dichas empresas. 

El personal que en representación del sector públi- 
co pertenezca a Consejos de Administración u órganos de 
Gobierno en Entidades o Empresas públicas o privadas, 
no percibe retribución alguna, en sentido estricto, sino 
dietas o indemnizaciones que pudieran corresponderle 
por la asistencia a los mismos; toda vez que si se deven- 
gara cantidad alguna por cualquier otro concepto deberá 
ser ingresada directamente por la Entidad o Empresa en 
la Tesorería pública que corresponda. 

Teniendo en cuenta lo anterior, la indemnización anual 
máxima que podría devengarse - e n  el caso de asistencia 
a todas las Juntas por el conjunto de funcionarios que fi-  
guran en los Consejos de Administración de las Empresas 
públicas afectas al Patrimonio del Estado-, asciende a 
un total de 129.988.480 pesetas, con el siguiente desglose 
por Ministerio: 

4.  

Ministerio de Economía y Hacienda . . . . . . . .  .82.389.080 
Ministerio de Defensa ....................... 1 SOO.000 
Ministerio de Educación y Ciencia .......... 660.000 
Ministerio de Industria y Energía . . . . . . . . . . .  7.821.840 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen- 

tación ..................................... 5.720.000 
Ministerio de Asuntos Exteriores . . . . . . . . . . . .  4.260.880 
Ministerio de Relaciones con las Cortes . . . . .  4.800.000 
Ministerio de Sanidad y Consumo.. . . . . . . . . .  1.760.000 
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social . . .  1.430.880 
Ministerio de Transportes, Turismo y Co- 

municaciones ............................. 8.370.800 
Ministerio de Administraciones Públicas .... 1.265.000 

Estos datos se refieren Única y exclusivamente, como se 
desprende de lo dicho con anterioridad, a las Empresas 
Públicas afectas al Patrimonio del Estado. Los relativos a 
las demás Empresas Públicas serán facilitados a S .  S .  a 
la mayor brevedad posible.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Córnez. 

184íOO626 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josep López de Lerma i López, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Minoría Catalana, so- 
bre medidas tomadas por el Gobierno para evitar los re- 
trasos en el reconocimiento y pagos de las pensiones de 
clases pasivas y tiempo medio empleado por la Dirección 
General de Gastos de Personal y Pensiones Públicas en la 

tramitación de dicho reconocimiento, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

<t 1 .  Con carácter previo es necesario precisar el alcan- 
ce del término “Pensiones de Clases Pasivas”, dado que to- 
dos aquellos haberes pasivos que abona el sistema de Cla- 
ses Pasivas no pueden ser susceptibles de identico trata- 
miento en cuanto a la celeridad en su reconocimiento y 
abono posterior. Téngase presente, por ejemplo, que tan 
sólo las pensiones ordinarias de jubilación podrían reco- 
nocerse y abonarse, sin que mediase espacio de tiempo en- 
tre la última paga del funcionario en servicio activo y el 
primer haber pasivo correspondiente, porque la jubila- 
ción forzosa es un hecho cierto que se va a producir en el 
momento en que el funcionario cumpla la edad reglamen- 
taria fijada en cada caso, edad quc conoce “a priori” la Ad- 
ministración. Cualquier otro supuesto, que no sea la ju- 
bilación o el retiro forzoso del funcionario al ser fortuito 
o aleatorio (jubilación o retiro por incapacidad, inutiliza- 
ción en acto de servicio, viudedad u orfandad o pensiones 
en favor de quienes lo solicita al amparo de la legislación 
especial promulgada con ocasión de la pasada guerra ci- 
vil están en función de la propia solicitud de los interesa- 
dos y de la bondad de la documentación aportada en cada 
caso. 

2.  Hecha esta salvedad previa, es preciso insistir en 
que si bien es cierto que se pueden producir retrasos no 
deseados en el reconocimiento de algunas pensiones que 
abonan el sistema de Clases Pasivas del Estado, no es me- 
nos cierto que es algo que ya forma partc.de los tópicos 
usuales sobre el funcionamiento de la Administración. 

Es cierto, como se dice, que el primer paso dado en 1983 
con la impulsión y tramitación de oficio en los expedien- 
tes de jubilación (Real Decreto 2433í1983, de 7 de sep- 
tiembre) no dio todos los resultados satisfactorios que se 
esperaban y es cierto también que se agravó aún más con 
el traspaso de funciones en materia de personal a las Co- 
munidades Autónomas, Gobiernos Civiles, Universidades, 
Organismos Autónomas, etc. 

Por ello, el Gobierno, a través del Ministerio de Econo- 
mía y Hacienda, Departamento que tiene encomendado 
el sistema de Clases Pasivas del Estado, continuó la me- 
dida inicialmente adoptada con la mecanización de la 
gestión de Clases Pasivas desde 1985. Dicha medida era 
novedosa toda vez que, aún no habia sido adoptada por 
Clases Pasivas, que venía rccbnociendo y abonando las 
pensiones por procedimientos no informatizados. 

3. A partir de dicho año 1985, tanto la hoy Dirección 
General de Costes de Personal y Pensiones Públicas como 
el Centro Inforrnático del Presupuesto y del Plan, dcpen- 
dientes ambos del Ministerio de Economía y Hacienda, 
viene elaborando el denominado Proyecto SICLAPE (Sis- 
tema Integral de Clases Pasivas del Estado). Dicho Pro- 
yecto permitirá que, a traves de cualquiera de las Dele- 
gaciones de Hacienda existentes, se procese automática- 
mente cualquier solicitud de pensión, en unos impresos 
normalizados, ya elaborados a tal efecto, de tal manera 
que dicha información quede almacenada en cl Ordena- 
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dor Central v cuando la solicitud correspondiente tenga 
entrada en los Servicios Centrales y &tos convaliden la in- 
formación contenida en la Base de Datos, a la vista de los 
documentos originales aportados, el  ordenador Central 
procederá en un acto único, v aquí radica la novedad del 
sistema: a) reconocer Y conceder la pensión; b) practicar 
la liquidación de la pensión (tomando en consideración 
las otras pensiones que pueda abonar e l  Estado al bcnc- 
ficiario); c )  ordenar el pago de la pensión, y d)  practicar 
la inclusión en la nómina corrcspondicntc (de acuerdo con 
la elección previamente realizada e n  la solicitud por .el 
pensionista). 

La situación actual de este ambicioso Provecto SICLA- 
PE es la siguiente: 

a) Están instalados los terminales de ordenador en to- 
das las secciones de Clases Pasivas de las distintas Dele- 
gaciones de Hacienda. 

b) Está procesada, y en la Base de Datos del Ordcna- 
dor Central, la nómina de los, aproximadamente, 600.000 
pensionistas actuales del sistema de Clases Pasivas del 
Estado. 

c )  Están ultimados los modelos de impresos tipo de 
solicitudes de pensión. 

d)  Están ultimándosc los programas de rcconocimicn- 
to y concesión de los diferentes tipos de pensión que 
acutrda el sistema de Clases Pasivas, para incorporarlos 
a la Base de  Datos, v 

Están ultimándosc los programas de liquidación de 
pensiones, para incorporarlos a la Base de Datos. 

e) 

Quiere ello decir que, razonablemente, a mediados del 
próximo año 1988 el Proyecto SICLAPE entrará cii fun- 
cionamiento, con lo que se logrará hacer casi simultáneo 
el reconocimiento y el pago de las pensiones. 

4.  Con independencia de este Proyecto a medio plazo, 
válido para cualquier solicitud de pensión, se ha clabora- 
do una nueva norma, cuva aprobación es inminente, que 
sustituvc a la anteriormente existente y ya citada (Real 
Decreto 2433í1983, de 7 de septiembre), que previ. la ini- 
ciación, con seis meses de antelación a la jubilación del 
funcionario de un cxpcdicntc de ,jubilkión, por parte de 
la oficina de donde presta sus servicios a q u d ,  de tal ma- 
nera que por los servicios correspondientes de Clases Pa- 
sivas de la Dirección General de Costes de Personal y Pcn- 
sioncs Públicas sc,inicien todos los trámites conducentes 
al reconocimiento, concesión y pago de la oportuna pcn- 
sión, a la vista de dicho cxpcdicntc previo, que ha de re- 
mitirse dentro de los dicL primeros días de dicho período 
de seis mese9 anteriores a la jubilacicin, de tal manera que 
a la recepción final de acuerdo de jubilación del Iuncio- 
nario se emita la orden de pago correspondiente y se pro- 
ceda a la inclusión del abono de la pcnsicin en  la nómina 
del siguiente mes al que se ha recibido dicho acuerdo. 

5. Aunque con los datos expuestos se entiende que se 
ha dado respuesta a las preguntas del senor Diputado, se 
reiteran, sucintamente, de forma resuniida íi continua- 
ción: 

5.1. Medidas tomadas por el Gobierno para'evitar re- 
trasos en el reconocimiento v pago dc pensiones de  Cla- 
ses Pasivas: 

a) 

b) 

Progresiva mecanización de Gestión de Clases Pa- 

Elaboración del Provecto SICLAPE, que, a medio 
sivas, dcsdc 1985. 

plazo, permitirá simultáneamente: 

- Reconocer y conceder la pensión. 
- Practicar la liquidación de  la pensión. 
- Ordenar el pago de la pensión. 
- Incluir al pensionista en nómina centralizada. 

c) Elaboración de una nueva norma sobre simplifica- 
ción de trámites administrativos en expedientes de jubi- 
lación de funcionarios. que permitirá a corto plazo que 
no mcdie más de un mes de plazo entre su último haber 
activo y el primer haber pasivo, al incoarsc un cxpcdicn- 
te previo con seis meses dc'antclación a la jubilación del 
funcionario. 

5.2. Plazo medio de tramitación hov en el rcconoci- 
miento de las pensiones 

Centrándonos en las pensiones ordinarias de jubilación 
de los funcionarios, el reconocimiento de dichas pensio- 
nes, que está informatizado, oscila entre los treinta y se- 
senta días inmediatamente siguientes al de la entrada de 
los documentos necesarios para reconocer y conceder la 
pensión e n  los Servicios de Clases Pasivas. Al  fio ser el 
pago de dichas pensiones un acto único, como e l  que está 
previsto v ha sido descrito en las líneas precedentes, está 
sometido a la presentación por el pensionista de otros do- 
cumentos con posterioridad a la concesión de la pensión, 
lo que produce una demora adicional de otros treinta-sc- 
senta días dcsdc que se produjo el citado acuerdo de con- 
cesión de pensión. 

5.3. Tiempo cn que se piensa acortar el plazo medio 
citado. 

En las pensiones ordinarias de jubilación, como queda 
dicho, se va a producir una demora máxima de un mes 
entre la última nómina del activo v la primera del pasi- 
vo, lo que quiere decir que el plazo medio del pago ac- 
tual se va a reducir entre sesenta días y ciento veinte, to- 
mando lo más favorable v lo más desfavorable dentro de 
los cxpcdicntcs ordinarios de jubilación que se pueden 
considerar normales. 

El resto de las distintas solicitudes de pensión verán 
acortar notablemente sus plazos de reconocimiento, con- 
cesión y pago, al producirse en un único acto v sólo ven- 
drán sometidas a la validez y suficiencia de las pruebas 
aportadas para hacer valer el derecho a pensión.)) 

Lo que envio a V.  E. a los clectos previstos en el ar-  
ticulo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 
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Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Córnez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josep de Lerma i López, del Grupo Par- 
lamentario de Minoría Catalana, sobre importe, tiempo 

de ejecución y presupuestos a los que se cargaran las 
obras previstas en el Plan de Renovación y Rehabilitación 
de Faros del litoral de Gcrona, puesto en marcha por la 
Dirección General de Señales Marítimas del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, tengo la honra de enviar a 
V.E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«La renovación y rehabilitación de los faros de la pro- 
vincia de Gerona se encuentra incluida en el Plan de Sc- 
ñales Marítimas 198511989, con la previsión temporal de 
ejecución de las mismas, que a continuación se detalla: 

Obra Presupuesto Ano dc 
(ptas.) c,jccucibn 

Acondicionamiento y reparación del edificio del faro de Tossa . . . . . . . . . . . . .  
Reparación de la linterna y reforma del torreón del faro de Tossa . . . . . . . . .  
Automatización del faro de Tossa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Reparación y mejora del acceso al faro de Tossa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Muro de contención en Tossa 
Iluminación del camino de acceso al faro de Tossa . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento y mejora del faro de San Sebastián . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Automatización de la instalación luminosa del faro de San Scbastián 
Automatización y electrificación por medio de paneles solarcs del faro de 

las Islas Medas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Reparaciones varias en el faro de las Islas Medas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento y reparación del faro de Rosas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento de la calefacción del faro de Rosas .................... 
Acondicionamiento de los edificios y recinto exterior del faro de Cabo Crcus 
Reparación del firme y acondicionamiento del camino de servicio al faro 

Sustitución de la conducción eléctrica al faro de Cabo Creus . . . . . . .  
Automatización de la instalación luminosa del faro de Cabo Creus . . . . . . . .  
Adquisición y montaje de un grupo electrógeno automático en el faro de 

Cabo Creus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento e impermeabilización de los edificios del faro de Puerto 

Selva . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento y reforma de la red exterior de saneamiento 

de exteriores del faro de Puerto Selva. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Adquisición de enseres y mobiliario para el faro de Puerto Selva . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento de las dependencias de señales marítimas (luz de enfi- 

lación) del puerto de San Feliú de Guixols . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Acondicionamiento de la vivienda de las luces de enfilación dci puerto dc 

San Feliú de Guixols . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Reparación y recrecimiento de la baliza de Llosa dc Palmó . . . . . . . . . .  

Instalación luminosa para la baliza de Los Farallones ..................... 
Red de tierras, protección de maquinaria y viviendas de los faros de la pro- 

vincia de Gerona, e instalación de pararrayos en la Llosa de Palamós, 1s- 

Instalación luminosa para regulación del tráfico en la aduana dc la Marina 
de Ampuria Brava . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . .  

de Cabo Creus.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Construcción de la torre para la baliza de Los Farallones . . . . . . . . . . . .  

las Hormigas y Cala Nans . . .  . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . .  

786.8 19 
5.426.820 
2.965.158 

848.358 
7.900.000 
8 .O00 ,000 
2.983.000 
7.500.000 

2.522.742 
4 .O00 .O00 
2.300.000 
1.122.000 
3.425.642 

2.99 1.539 
2.200.000 
7 SOO.000 

1.400.000 

2.97 1.690 

677.408 
5 15.500 

1.035.448 

2.243.930 
996.660 

6.000.000 
2.500.000 

3.527.972 

1.256.500 

1986 
1986 
1986 
1987 
1987 

1985 
1988-89 

1988-89 

1985 

1986 
1987 
1985 

1988-89 

1985 
1987 

1988-89 

1987 

1985 

1985 
1987 

1986 

1986 
1985 
1989 
1989 

i 986 

1985 

Todas las obras relacionadas anteriormente se han eje- puestaria 17.05.514C. del Ministerio de Obras Públicas y 
cutado o se ejecutarán con cargo a la aplicación presu- I  urbanismo.^ 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Cómez. 

1841006263 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Iñaki Mirena Anasagasti Olabeaga, del 
Grupo Parlamentario Vasco (PNV), sobre invalidación del 
ejercicio libre de la profesión a personas que tienen con- 
validados sus estudios por el Ministerio de Educación y 
Ciencia y medidas a tomar por el Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia para solucionar dicho problema, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La función del Ministerio de Educacibn y Ciencia, en 
relación con el problema objeto de la pregunta, consiste 
en decidir sobre la homologación de los títulos extranje- 
ros cuyo reconocimiento se somete a su consideración. La 
homologación de un título extranjero supone el reconoci- 
miento de su validez oficial en España a efectos aca- 
démicos. 

La posesión de un título extranjero homologado sitúa 
al ciudadano español en las mismas condiciones, para el 
ejercicio de una profesión, que la pcsesión del título es- 
pañol correspondiente, lo que comporta la necesidad de 
cumplir el requisito de la colegiación, cuando las normas 
vigentes en la materia así lo exijan. 

Los Colegios Profesionales asumen una función bien es- 
pecífica en este contexto y asumen también la responsa- 
bilidad de sus propias decisiones, de las que el Ministeh 
de Educación y Ciencia no puede ser responsable subsi- 
diario. En todo caso, no puede el expresado Departamcn- 
to adoptar otras medidas al respecto, sino los que están 
en d ámbito de sus competencias.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Gómez. 

1841006264 

Excmo. Sr.: En relaci8n con la pregunta Iormulada por 
la Diputada doña Pilar Splarrullana de Vcrda, dcl Grupo 
Parlamentario Mixto,  sobre plan de inversiones de altas 
tecnologías previsto por el Ministerio de Sanidad y Con- 

sumo para fines de Cardiología hasta el año 1990, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestaci6n formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((1) La Cardiología es una especialidad médica que se 
beneficia de un gran número de tecnologías. Muchas de 
éstas son Altas Tecnologias. Entre ellas podemos citar: 

1. Tecnologías específicamente cardiológicas: 

- Uftrasonido (US). 
- Doppler. 
- Hemodinámica. 
- Angioplastia percutánea transluminal (APT). 
- Marcapasos. 
- Telemetría. 

2. Tecnologías también aplicables a otras especia- 
lidades: 

- Angiografía por sustracción digital (ASD). 
- Tomografía computerizada (CT) (sobre todo cine 

- Resonancia magnética (RM) (sobre todo cine RM). 
- Medicina nuclear (MN). 
- Láser. 

CT). 

A su vez, en el momento actual la planificación de Alta 
Tecnología en el área geográfica del INSALUD puede ser: 

A)  Centralizada: 

- Hemodinámica (incluye APT). 
- ASD. 
- CT. 
- RM. 
- M N .  
- Láser. 

B) En proceso de ccntralización (1988): 

- us.  
- ‘DOPPLER. 

C) Desccn t ra I i zada : 

Depende de los planes de necesidades de cada hospital: 

,- Marcapasos. 
- Telemetria. 

El Plan de Inversiones de Alta Tecnología en Cardiolo- 
gia es un Plan Centralizado, por tanto la respuesta a la 
pregunta parlamentaria se ceiiirá a la planificación cen- 
tralizada y en proceso de centralización. 

En la actualidad, la responsabilidad de la planificación 
está transferida a Cataluña y Andalucía. En enero de 1988 
se transfiere a la Comunidad Valenciana y al País Vasco. 
Es dccir, el objeto de nuestra planificación excluye estas 
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cuatro Comunidades autonómicas, constituyendo el ám- 
bito del INSALUD cuya población es de 19.826.504 ha- 
bi tantes. 

11) Plan de Adquisiciones: 

Las adquisiciones de alta tecnología en Cardiología, 
previstas hasta el año 1990, son las siguientes: 

HEMODINAMICA 

Renovación: 

Millones 

pcsctas 
Aflo Número de 

1988 
1989 
1990 

2 360 
8 1 . I Z O  
7 980 

Los utensilios necesarios para realizar APT (Catéter de 
balón, Láser y otros) svn planificados en cada hospital por 
cada grupo concreto de Cardiología, y adquiridos a tra- 
vés del Plan de Necesidades del Hospital. 

ANGIOGRAFIA POR SUSTRACCION DIGITAL 

Actualmente disponemos de 9 instalaciones propias de 

Adquisiciones: 
ASD. 

Mil loncs 

pcsctas 
Ano Número de 

1988 8 600 
1989 9 730 
1990 10 870 * 

TOMOGRAFIA COMPUTERIZADA 

La Tomografía computerizada permite exploraciones 
diagnósticas en cualquier región del cuerpo humano, cn 
cuanto a exploraciones cardiológicas permite de forma 
rutinaria estudios morfológicos, sin embargo el cine CT 
ha emergido como de una forma de evaluar parámetros 
funcionales y dinámicos del corazón y grandes vasos. En 
la actualidad, el programa de adquisiciones de CT tiende 
a resolver las necesidades asistenciales diagnósticas ha- 
bituales, pero según sean satisfechas podría utilizarse, en 
centros adecuados, como método diagnóstico cardioló- 
gico. 

Tomografía computerizada. Programa de adquisicio- 
nes: 

Mi I loncs 

pcsctas 
AIio Número de 

1988 
1989 
1990 

10 
9 

10 

820 
800 
957 

RESONANCIA MAGNETICA 

Del mismo modo que la CT permite explorar cualquier 
órgano o región anatómica, sin embargo recientemente se 
ha demostrado su gran aportación en el estudio morfo- 
funcional del corazón y grandes vasos. Si bien las prime- 
ras unidades adquiridas tenderán a resolver el problema 
diagnóstico de otras patologías, es evidente que progresi- 
vamente desplazará a exploraciones cardiológicas más 
invasivas. 

Programa de adquisiciones: 

Mi I lunes 

pcsctas 
Ano Número de 

1988 
1989 
1 990 

1 
4 
5 

200 
864 

.1.160 

MEDICINA NUCLEAR 

.La aportación actual más importante de la MN a explo- 
raciones cardiológicas es el estudio de la Cardiopatía is- 
quémica con tallo, pero actualmcnte también permite 
>tras ayudas diagnósticas: 

Programa de adquisiciones: 

1988 I 28 
1988 8 250 

1989 8 270 
1990 5 190 

(Prog. complem.) 

ULTRASONIDO 

Existencias hospitalarias: En cada unidad de ccografía 
se refiere su máxima prestación. Es decir, toda unidad de 
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Vehículos contraincen - .  

actuación en emerg , 

dios forestales. 

Remolques RE-87 para 
.- 

Equipos de rescate 
(grupos ilun. evac.etc) 

5 

doppler color realizar además doppler continuo, pulsado 
eco ZD, eco modo M. 

Eco 2D: 25. 
Doppler pulsado: 3. 
Doppler continuo: 4. 
Doppler color: 6. 

2 

1 

6 

Programa de adquisiciones (doppler color): 

143.360.000 

1.666.660 

Milloncs , 

pcscias 
Atto Númcro dc 

2 

1 

1 

1988 
1989 
1990 

1.666.660 

2.651.500 

6 
6 
6 

1 

- 

150 
170 
1 90 )) 

1841006267 

Excmo. Sr.: En rclaciOn con la pregunta formulada por 
el Diputado don León Buil Giral, Perteneciente al Grupo 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

ro de Ayuntamientos de la provincia de Teruel con los que 
se han concertado proyectos de semaforización o señali- 
zación de travesías, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

184/006266 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don León Buil Giral, perteneciente al Gtypo 
Parlamentario de Centro Democrático y Social, sobre 
equipos que se han facilitado en 1987 por la Dirección Ge- 
neral de Protección Civil a cada una de las provincias ara- 
gonesas y previsiones para 1988, tengo la honra de enviar 
a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«En el anexo que se acompaña se relacionan los datos 
sobre el equipamiento facilitado durante 1987, a las pro- 
vincias que integran la Comunidad Autónoma de Aragón 
y el coste del mismo. 

Aún no se ha elaborado la programación de asignacio- 
nes de los equipamicntos que la Dirección General de Pro- 
tección Civil adquirirá en 1988.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
Ito Zapatero Cómez. 

EQUIPAMIENTO FACILITAD3 OURANTE 1987 A LA COMUUIDAD AUTONOhilA DE ARAGON 

I 
14'366'000 l 2o 

I 

150.528.000 

1.666.660 

359. o00 
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«Se ha ejecutado un proyecto de centralización sema- 
fórica en las travesías de Teruel por importe de 74 millo- 
nes de pesetas, como consecuencia del Convenio formado 
con el Ayuntamiento de dicha capital. Las obras finaliza- 
ron’el 30 de octubre de 1987. 

Con cargo al presupuesto de 1988 está previsto firmar 
un Convenio con el Ayuntamiento de Alcañiz para la re- 
gulación de la travesía de dicha localidad; 

El estudio de ordenación de tráfico de Calamocha fue 
aprobado por los Servicios Técnicos de la Dirección Ge- 
neral de Tráfico en junio de 1986. Existe un proyecto del 
Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo de modificar 
el trazado de la travesía, y está a la espera de que tales 
obras se realicen. 

La señalización de las vías provinciales se viene hacien- 
do previa firma del Convenio con la correspondiente 
Diputación Provincial. 

La Dirección Provincial de Teruel no ha dado respues- 
ta al ofrecimiento de la Dirección General de Tráfico por 
lo que no hay prevista ninguna inversión.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de noviembre de 1987.-El Ministro, Wrgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006268 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don León Buil Giral, perteneciente al Grupo 
Parlamentario de Centro Democrático y Social, sobre nú- 
mero de postes de socorro que ha instalado la Dirección 
General de Protección Civil en los refugios de montaña 
del Pirineo oscense, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«La Dirección General de Protección Civil incluye el Pi- 
rineo oscense entre las zonas consideradas de actuación 
prioritaria para la asignación de equipamientos de aler- 
ta, rescate y salvamento. 

Es preciso señalar, no obstante, que la actuación de di- 
cha Dirección General tienc como fin promover la de las 
diferentes Administraciones Públicas que ticncn atribui- 
das competencias en la materia, y la de las entidades pri- 
vadas con fines equivalentes que deben disponer de los 
medios adecuados para cumplir sus funciones, siendo la 
actuación de la Dirección General de Protección Civil 
complementaria y no sustitutiva. 

Así, la citada Dirección General, consideró prioritario 
la dotación, a los principales refugios situados en las zo- 
nas de alto riesgo, de instalaciones de radio socorro co- 
nectadas permanentemente con los puestos de la Guardia 
Civil más próximos, o dotadas de personal especializado 

para intervenir en operaciones de rescate y salvamento. 
Actualmente disponen de postes de socorro o de radio- 

socorro los siguientes refugios de montaña del Pirineo 
oscense: 

- Refugio de la Rcnclusa que enlaza con la Guardia 
Civil de Benasque y constituye la base de ascensión al Pico 
Aneto, Picos del Alba y Macizo de las Maladetas. 
- Refugio de Orus que enlaza en la Guardia Civil de 

Benasque y cubre el Valle de Eriste. 
- Refugio de Estós que enlaza con la Guardia Civil de 

Benasque, importante en relación con la práctica del ski 
y que constituye la base de ascensión al Pico Posct. 
- Refugio de Goriz cuya radio-socorro fue instalada 

inicialmente por la Federación Española de Montaña y 
completada por la Dirección General de Protección Civil, 
que enlaza con la Guardia Civil de Torla, está situado en 
lo alto del Valle de Ordesa, camino del Monte Perdido, 
constituye pues la cobertura de la zona de mayor afluen- 
cia de montañeros. Este refugio dispone también de 
teléfonos. 

Están a punto de instalarse equipos de radio-socorro en 
los refugios de Armcñia, Las Granjas del Viadós y Va- 
la¡ tús. 

La Dirección General de Protección Civil ha ido tam- 
bién adquiriendo módulos completos de equipamiento 
para actuaciones de rescate y salvamento, que ha distri- 
buido mediante cesión de uso, concretamente en la pro- 
vincia de Huesca, del modo siguiente: 

- “Equipamientos de rescate para refugios de alta 
montaña”, se asignaron módulos a los refugios de Estós, 
Eriste, La Renclusa, Góriz y Viadós. 
- “Equipamientos de rescate para Grupos de Actua- 

ción en Emergencias en Montaña”, que comprende las 
siguientes: 

Centro de Adiestramicntos Especiales de la Guardia Ci- 
vil (CAEN) en Candanchu. 

Grupos Especiales de Intervención de Montaña de la 
Guardia Civil (GREIM) en Benasquc, Jaca y Boltaña. 

Grupo de Rescate Alpino de la Cruz Roja de Hucsca. 

Se han distribuido igualmente los siguiehtes equipos: 

- Palas ligeras y sondas para sepultados por avalan- 
chas de nieve. 
- U n  módulo de equipamiento especial de espelcoso- 

corro a la Guardia Civil de Boltaña, que será utilizado por 
quienes proponga la Federación Española de Espcleo- 
logia. 
- Varios transccptores portátiles al Grupo de Volun- 

tarios de Actuación de Emergencias de Benasquc. 

Además de los equipamientos mencionados facilitados 
por la Dirección General de Protección Civil, el Pirineo os- 
cense dispone de los adscritos por la Dirección General 
de la Guardia Civil a sus correspondientes unidades; por 
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la Cruz Roja a los Grupos de Rescate Alpino dependien- 
tes de la misma; de los adscritos por las Federaciones Es- 
pañolas de Montaña y Espeleología y los correspondien- 
tes a entidades deportivas de la zona.» 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapatero C6mez. 

184/006269 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
la Diputada dotia Pilar Fernández Labrador, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Mixto (PDP), sobre razones de 
la conflictividad en el Museo del Prado y medidas que 
piensa adoptar el Gobierno para garantizar un servicio 
mínimo, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1 .U Para desempeñar el puesto de Conservador Jefe 
del Departamento del Museo del Prado se exige como re- 
quisito*imprescindible el ser funcionario por oposición de 
la Administración del Estado del Grupo de Titulados Su- 
periores, y especialista de reconocido prestigio en el área 
de pintura del Departamento en cuestión, en sus diversos 
períodos, y con obra científica publicada al respecto. 

De los cinco Conservadores-Jefes de Departamento exis- 
tentes actualmente en el Museo del Prado, tres de ellos 
son del Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos 
por oposición específica al Museo del Prado, y los otros 
dos son Profesores Titulares de Universidad por opo- 
sición. 

2.” La Delegación del Gobierno en Madrid resolvió con 
fecha 12 de noviembre de 1987, a solicitud de la Direc- 
ción del Museo del Prado, la implantación de servicios mí- 
nimos que afectaban al 12,l por ciento de la plantilla la- 
boral del citado Museo y aseguraban el mantener abierto 
al público las salas de exposición correspondientes a los 
grandes autores de pintura española: Greco, Velázquez, 
Goya, Murillo y Zurbarán. En el futuro, si es preciso, se 
tomarán las mismas medidas.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006270 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago Lópcz Valdivielso, pcrtenccicn- 

te al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre po- 
sibilidad de creación de una Escuela para cursar enseñan- 
zas de técnico ortopédico, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

((Se considera necesario la elaboración de normativa 
que regule esta materia. 

Atendiendo a lo establecido en los criterios de actua- 
ción del Instituto Nacional de la Salud para el bie- 
nio 87-88 se ha elaborado un proyecto de-Normativa e? 
aplicación del artículo 108 de la Ley General de la Segu- 
ridad Social en el que también se contempla la necesidad 
de regular los canales de comercialización de los produc- 
tos ortopédicos.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/00627 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre razones por las 
que han sido declaradas secretas las decisiones de la Jun- 
ta Interministerial Reguladora del Comercio Exterior de 
Armas, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Las Actas de la Junta Interministerial Reguladora del 
Comercio Exterior de Armas y Explosivos fueron declara- 
das “materia clasificada”, con la clasificación de “secre- 
ta” ,  en uso de las atribuciones establecidas en la 
Ley 911968, de 5 de abril, actualizada por la Ley 4811978, 
de 7 de octubre, de Secretos Oficiales.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Gómez. 

184/006272 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre relación de 
países a los que se han exportado armas de fabricación es- 
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pañola en 1984, 1985, 1986 v primer semestre de 1987 y 
cuantia de las mismas, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuvo conteni- 
do es el siguiente: 

«En respuesta a una pregunta anterior de don Josí' Ig- 
nacio Llorens, sobrc países que habían comprado armas 
a España desde el 28 de octubre de 1982, se contestó con 
fecha 6 de abril de 1987 ("Boletín Oficial de las Cortes", 
Serie D, número 70, págs. 3375-3376), indicando la rela- 
ciOn de países destinatarios de las exportaciones cspaño- 
las 1983-1986 por las partidas arancelarias 93.03,93.06.10 
v 93.07.31 correspondientes a armas de guerra, sus par- 
tes, piezas, proyectiles y munición. 

De la relación ya publicada hay que excluir ahora a 
Australia, Egipto, Panamá, Sudán, Tailandia y Yugosla- 
via que no han sido destinatarios de exportaciones cspa- 
ñolas durante los años 1984, 1985 v 1986. Asimismo, debe 
matizarsc que en rcla¿.ión a los materiales y países (Siria, 
Libia, Chile y Paraguay) a los quc el Gobierno, a traví's 
de la Junta Intcrministcrial Reguladora del Comercio Ex- 
terior de Armas, no autoriza operaciones de Exportación, 
su inclusión en las partidas arancelarias corrcspondicn- 
tcs al período señalado, es expresión de la ejecución de au- 
torizaciones, concedidas por la Junta, con anterioridad al 
cm bargo. 

De acuerdo con las estadísticas de la Dirección General 
de Aduanas el valor de las cxportacioncs españolas rcali- 
zadas durante estos tres años por las partidas arancela- 
rias mencionadas es el siguiente: 1984, 25.540,51 millo- 
ne5 de pesetas; 1985, 20.778,23 m'illoncs de pesetas; 1986, 
18.938,67 millones de pesetas. 

Por lo que respecta a la información solicitada para 
1987, no están disponibles todavía los datos estadísticos 
correspondientes, que el Gobierno, una vez obtenidos, fa- 
cilitará, como viene realizando, a traví's de la Comisión 
correspondiente, en cumplimiento de la Resolución apro- 
bada por el Congreso de los Diputados, el 25 de febrero 
de 1987.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006273 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago Lópcz Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobrc situación de 
los Diplomados en Ciencias Empresariales, tengo la hon- 
ra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

« S e  manifiesta que el Proyecto del citado Real Decreto 
está ya elaborado por el Ministerio de Economía y Ha- 
cienda, posee el informe Eavorablc del Ministerio de Edu- 
cación y Ciencia y actualmente se encuentra sometido a 
informe preceptivo del Consejo de Estado. Se espera que 
pueda ser aprobado en breve plazo, una vez finalizada la 
tramitación oportuna. 

Por otra paric v en contestación a su tercera pregunta 
el Gobierno no tiene intención de proceder a un recorte 
de las facultades profesionales de los Diplomados en Cien- 
cias Empresariales recogidas en el Real Decreto dc- 
rogado. )) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184l006274 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Santiago Lópcz Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobrc si tuación de 
las familias españolas expulsadas de Guinea tras la inde- 
pendencia de esta v cuyos intereses se encuentran en el 
continente alricano, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

((Tras la independencia de Guinea Ecmtorial, los bie- 
nes v derechos de los españoles en ese pais quedaron ase- 
gurados por diversos Acuerdos firmados en 1968, 1969 y 
1971'. especialmente el Convenio Consular y el Acuerdo de 
Cooperación Económica, ambos del último año citado. La 
situación política instaurada en Guinea a partir de enton- 
ces hizo inoperantes dichos Acuerdos. 

En 1969, al margen de otras ayudas a los repatriados 
de Guinea Ecuatorial, con cargo a los Gobiernos Civiles 
y al Fondo Nacional de Protección al Trabajo, el Consejo 
de Ministros acordó abrir líneas especiales de crcdito para 
los antiguos residentes en Guinea Ecuatorial que desea- 
ran reanudar sus actividades económicas en España y no 
contaran con capacidad económica suficiente. Gran par- 
te de los repatriados se acogieron al beneficio de esta 
medida. 

En 1980, el Gobierno español acordó conceder ayudas 
a los trabajadores españoles repatriados de Guinea Ecua- 
torial a través de una Comisión Intcrministcrial que, a lo 
largo de tres anos fue resolviendo los expedientes prcsen- 
tados, finalizando su cometido definitivamente en junio 
de 1983. 

En cuanto a los bienes expropiados, ya sc' ha hecho rc- 
ferencia anteriormente a la situación política instaurada 
en los años setenta y el clima de violencia existente que .. 
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desembocó en un éxodo masivo de residentes españoles y 
la posterior incautación de todos los bienes de los extran- 
jeros ausentes. 

No obstante, tras el golpe de Estado de 3 de agosto de 
1979, las nuevas autoridades guineanas proclamaron su 
intención de devolver dichas propiedades. Algunos espa- 
ñoles regresaron para reanudar la explotación de sus an- 
tiguas tierras. Otros solicitaron y obtuvieron créditos hi- 
potecarios que el Gobierno ecuato-guineano ofreció comó 
estímulo a la reactivación ‘de la producción pgrícola. 

En agosto de 1984, el Presidente de la República de Gui- 
nea Ecuatorial firmó un Decreto aprobando el Reglamen- 
to de aplicación de un Decreto-ley por el que se transfiere 
al Estado la propiedad de las fincas rústicas y urbanas 
abandonadas por los extranjeros en dicho país. 

Ante esta situacidn el Gobierno español no tiene cons- 
tancia, y por tanto le resulta difícil establecer un plan al 
respecto, de la existencia de reclamaciones por denega- 
ción de justicia por parte de antiguos residentes españo- 
les a quienes se les haya impedido la utilización de los re- 
cursos internos previstos por la legislación guineana para 
la defensa de sus derechos. 

Por el contrario, el Gobierno si tiene constancia de que 
la asociación ((Comunidad de Espatioles con intereses en 
Africa., dentro de la cual no ha existido una postura uni- 
taria a lo largo del tiempo, ha presentado al respecto dos 
reclamaciones de responsabilidad patrimonial del Estado 
español. La primera resuelta por el Consejo de Ministros, 
en su reunión del día 29 de enero de 1982, cuyo Acuerdo 
declarándola inadmisible por caducidad del derecho de 
reclamar fue recurrido en vía contencioso-administrativa 
ante la Sala tercera del Tribunal Supremo y confirmado 
por sentencia de dicho Tribunal. Y la segunda, presenta- 
da a fines del pasado año por otro grupo de personas per- 
tenecientes a dicha asociación, que se encuentra actual- 
mente en trámite de consulta preceptiva ante el Consejo 
de Estado, con carácter previo a su resolución en vía 
administrativa.. 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento de la Cámara. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Górnez. 

184/006275 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario de Coalición popular, sobre fe- 
cha en que tiene que ser dado de baja el porta-aeronaves 
Q Dédalo. buque insignia de la Armada Espaiiola, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Está previsto que el “Dédalo” cause baja cn la Lista 
Oficial de Buques de la Armada cuando el porta-acrona- 
ves “Príncipe de Asturias” se encuentre listo para entrar 
en servicio y sea entregado definitivamente a la Armada.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006276 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, pertenecicn- 
tc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre de- 
sarrollo del proyecto de fabricación del aerodeslizador es- 
pañol VCA-36, realizado por la Empresa Compañía His- 
pano Americana de Construcciones Conserveras, S. A. 
(CHACONSA), tengo la honra de enviar a V. E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

« l .  El programa se inició en 1981, habiéndose de- 
sarrollado y construido hasta el presente año, por la em- 
presa CHACONSA, tres prototipos de vehículos, de 750 
kg., 5 Tm. y 36 Tm. de desplazamiento. 

Hasta la fecha, los gastos del proyecto ascienden a 
2.012,2 millones de pesetas, que incluyen los dedicados a 
investigación y desarrollo y los de las instalaciones para 
el desarrollo del proyecto a orillas del Mar Menor, pro- 
piedad del Ministerio de Defensa. 

2. El proyecto se ha desarrollado de acucrdo con el 
plan previsto, estando actualmente llevándose a cabo las 
Pruebas de Calificación Operativa del vehiculo de 36 to- 
neladas, según un programa confeccionado por el Estado 
Mayor de la Armada. 

3. Las futuras aplicaciones de este tipo de vehículos 
en la Armada se decidirán a la vista de los resultados de 
las Pruebas de Calificación Operativa en proceso. 

En estas pruebas se están evaluando su capacidad 
como: 

- Vehículo anfibio de desembarco. 
- Cazaminasídragaminas. 
- Patrullero. 
- Buque antisubmarino.. 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 
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1841006277 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, pertenecicn- 
te al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre 
funcionamiento del Centro Superior de Información de la 
Defensa (CESID), cobertura por el mismo de las necesi- 
dades de inteligencia de España y posible reorganización, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: ' 

<( 1 .  Para cl cumplimiento de las misiones cncomcnda- 
das al CESID, por el RD 2632/1985, de 27 de diciembre, 
se elabora, periódicamente, el llamado Plan Permanente 
de información, en el que se materializan, en forma muy 
detallada, todas las necesidades de obtención, análisis, 
cvaluación v difusión de la misma. Tales exigencias, así 
como las prioridades, son actualizadas y revisadas al hilo 
de los acontécimicntos: 

Si la ejecución, o el grado de ejecución de dicho Plan, 
cs lo que puede servir de baremo para medir la eficacia 
o rendimiento del Ccntro. la Contestación ha de ser que 
el grado de cumplimiento es satisfactorio. 

No ,  toda vez que durante los años 1984 v 85 se pro- 
cedió a una profunda reestructuración del Centro en to- 
dos sus aspectos, quedando plasmada su normativa en el 
mencionado Real Decreto, en el que se regulan sus rela- 
ciones v estructura interna.)) 

2.  

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006278 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago Lópci. Valdivielso, pcrtenccicn- 
te al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre si- 
tuación en que se encuentra el caso del Comandante del 
Ccntro Superior de Inl'ormación de la Defensa (CESID), 
J .  Santos, ingresado en la Prisión Militar de Alcalá de Hc- 
riarcs por posibles filtraciones a la prensa de datos confi- 
denciales, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
Ibrniulada por el  Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«Por el Juez Togado número I de la Región Militar Ccn- 
tro, se iristruve la Causa 319187, en la que se ha dictado 
auto de procesamiento confirmado el 6 de octubre de 
1987.)) 

Lo que envío a V. E. a los cfectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-Et Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006279 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre re- 
puestos de avión de transporte T- I O Hércules C- 130 y po- 
sibles dificultades de operatividad por los problemas de 
existencias, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el  Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«No existe ningún problema de repuestos, va que dicho 
avión se sigue fabricando.)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 ,del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006280 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre proyecto de 
modernización y mejora de los sistemas electrónicos de 
los veinticuatro aviones Mirage 111 de las Fuerzas Aéreas, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<( l .  El plan de modernización (en fase de análisis de 
alternativas), de los aviones Mirage 111 de las Fuerzas Aé- 
reas Españolas, pretende prolongar la vida útil de estas 
plataformas aéreas de forma que tengan validez operati- 
va hasta los años 2000 en los que serán sustituidos por 
un nuevo tipo de avión. La modernización, por tanto, ade- 
más de una revisión general de cklula y motor deberá in- 
cluir nuevos equipos dc aviónica (electrónica de a bordo) 
así como la integración de todos esos equipos como un sis- 
tema único. En la actualidad se están estudiando diferen- 
tes opciones lo que representa distintas configuraciones 
de avión. 

2.  
3. 

No  se ha tomado aún la decisión. 
El plazo de ejecución del proyecto sería de aproxi- 

madamente cuatro años a partir de la toma de decisión, 
siendo el coste total un parámctro a ser determinado en 
base a la opción que se considere más interesante para la 
operatividad de la Fuerza Ai.rca.» 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
lio Zapatero Gómez. 

184100628 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre fase de de- 
sarrollo en que se encuentra el programa del Proyecto AX, 
para la dotación a las Fuerzas Armadas de un nuevo avión 
de ataque a tierra, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobieho, cuyo contenido es 
el siguiente: 

«El Programa AX se encuentra actualmente próximo a 
iniciar la Fase de Viabilidad. En esta fase se explorarán 
los conceptos técnicos más prometedores para llegar a se- 
leccionar aquel que: 

a)  Cumpla los objetivos operativos, funcionales y lo- 

b) Sea viable desde los puntos de vista tecnológico, in- 

c) Represente la mejor solución económica desde el 

gísticos fijados por el Estado Mayor del Aire. 

dustrial, comercial y financiero. 

punto de vista coste-eficacia.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de dicicmbrc de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006282 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado .don Santiago Lópcz Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre destino que se 
.va a dar al Cuartel que albergaba el Regimiento de In- 
fantería «San Quintín» número 32 de Valladolid, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((‘Será ocupado por el Regimiento de Caballería “San- 
tiago número l ” ,  procedente de Salamanca, como paso 
previo a la reunión de la Brigada de Caballería “Jarama 
1”, en la base de Renedo Cabezón, en las proximidades de 
Valladolid.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento dcl Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

184íOO6283 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre terminación, 
coste y puesta en servicio del porta-acronavcs ((Príncipe 
de Asturías)), tengo la honra de enviar a V. E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

U 1 .  La entrega provisional a la Armada del portaaero- 
naves “Príncipe de Asturias” está prevista para finales del 
mes de mayo de 1988. 

S u  entrega definitiva a la Armada se producirá de 
seis meses a un año dcspu6s de su entrega provisional. 

El coste ¡nidal estimado para su construcción era 
de SO.OOO millones de pesetas aproximadamente, por el 
sistema de “costo y costas”. 

Su coste total se estima. que será de alrededor de 
98.000 millones de, pesetas, de los cuales 68.000 corrcs- 
ponden al precio va cerrado con la empresa nacional Ba- 
zán y 30.000 para la adquisición del resto de equipamicn- 
to y sistema de armas. 

5 y 6. No  es cierto que el retraso en su construcción 
se deba a problemas cn la integración de los sistemas de 
armas. Las causas hay que buscarlas en la dificultad para 
la elaboración de los planos de construcción y consiguien- 
tes retrasos en el acopio de materiales y equipos para po- 
der coordinar y cumplir con el programa previsto.)) 

2. 

3. 

4. 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de dicicmbrc de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006284 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López Valdivielso, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre cantidad que 
se concede de las indemnizaciones compensatorias a las 
explotaciones agrarias en zonas de agricultura de monta-. 
ña a cada una de las provincias de Castilla-La Mancha y 
a cada Comunidad Autbnoma, tcngo la honra de enviar a 
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V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Con relación a la cantidad que se concede a cada pro- 
vincia y Comunidad Autónoma del Estado, es preciso ha- 
cer notar que los fondos disponibles en el Capítulo 7 de 
Transferencias de Capital, Código Económico 776 de los 
presupuestos del IRYDA, en el Programa 531-A de Refor- 
ma de las Estructuras Agrarias y Desarrollo Rural, son pa- 
gos directos del Estado que se otorgan a los peticionarios 
propuestos por las Comunidades Autónomas, por cumplir 
los requisitos exigidos por la Lcgislhción y en la medida 
en que son solicitados, hasta el límite presupuestario dis- 
ponible. Según establece el articulo 8 del Real Decreto 
1030/87, de 31 de julio, la cantidad que en concepto de in- 
demnización compensatoria base reciben los agricultores 
y ganaderos de una provincia v Comunidad Autónoma, es 
función de la cantidad de solicitudes en condiciones que 
havan sido presentadas por cada provincia y Comunidad 
Autónoma y no se puede conceder ni asignar una canti- 
dad previa a cada provincia o Comunidad Autónoma.)) 

Lo quc envío a V. E. a los cfectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006285 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre número de peticio- 
nes que ha habido en cada una de las provincias de Cas- 
tilla-La Mancha para la concesión de indemnizaciones 
compensatorias a las explotaciones agrarias de zonas de 

agricultura de montaña, así como número de las mismas 
en cada Comunidad Autónoma, tengo la honra de enviar 
a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Aunque se ha cerrado el plazo de solicitudes el 30 de 
septiembre,.según se establece la Orden Ministerial de 26 
de agosto de 1987, aún no se han recibido de las Comu- 
nidades Autónomas todos los expedientes de solicitud. Por 
ello, no es posible establecer con precisión datos definiti- 
vos, teniéndose conocimiento, no obstante, de que en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha se alcanza- 
ron unas 8.000 solicitudes.» 

Lo que envio a V . E .  a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006286 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre número de acciden- 
tes de circulación que se produjeron en cada una de las 
provincias de Castilla-La Mancha en 1982, 198'3, 1984, 
1985, 1986 y tiempo transcurrido de 1987 y causas de los 
mismos, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El número de accidentes de circulación ocurridos en 
cada una de las provincias de Castilla-La Mancha, entre. 
los años 1982 y 1986, es el que a continuación se relacio- 
na, especificado por carreteras y zonas urbanas. 

Albaccic Ciudad Real Cucnca Cuadalajara Toledo 

982 

983 

984 

985 

986 

- 
Carretera 
Zona Urbana 
Carretera 
Zona Urbana 
Carretera 
Zona Urbana 
Carretera 
Zona Urbana 
Carretera 
Zona Urbana 

418 
292 
412 
278 
490 
279 
454 
227 
487 
183 

40 1 
80 

410 
99 

469 
112 
535 
158 
57 1 
125 

319 
55 

376 
76 

327 
51 

41 I 
67 

456 
55 

25 1 
56 

254 
57 

247 
80 

267 
83 

367 
91 

~~ 

586 
68 

609 
16.9 
618 
165 
650 
173 
708 
159 

De los referidos al ano 1987 se están elaborando. La distribución de los accidentes según el tipo de carre- 
teras en que se produjeron, es la siguiente: 
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Albaccic Ciudad Rcal Cucnca Guadalajara Toledo 

C. Nacionales (%) ......................... 68 48 68 63 67,s 
C. Comarcales (%) ........................ 6 18 8 , s  18 4 
Locales y C. Vecinales (%) . . . . . . .  .:. . . . . . .  26 34 23,s 19 28,s 

La mayoría de los accidentes no se producen por un só- 
lo motivo o causa, sino por una conjunción de varias, figu- 
rando entre las más frecuentes la velocidad inadecuada, 
distracción en la conducción, realización de maniobras 
antirreglamentarias, irrupción del peatón en la calzada, 
en casos de atropello y conducción bajo el efecto de bebi- 
das alcohólicas. Con menor frecuencia aparecen corno 
causas el mal estado de la calzada, las condiciones me- 
teorol6gicas adversas y el fallo mecánico del vehículo.)) 

Lo que' envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006287 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jose Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre Actas instruidas por 
Inspección de tributos y Subinspectores en Castilla-La 
Mancha, Vizcaya, Barcelona, Valencia, Soria y Segovia en 
los años 1984, 1985 y 1986, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«NUMERO DE ACTAS CON DEUDA TRIBUTARIA 

1984 1985 1986 

A l  bace te .............................................. 
Ciudad Real .......................................... 
Cuenca.. .............................................. 
Guadalajara .......................................... 
Toledo ................................................ 
Segovia ............................................... 
Soria ................................................. 
Barcelona ............................................. 
Vizcaya ................................................ 
Valencia .............................................. 

1.952 
1.657 
1.124 
2.265 
2.821 
1.433 

508 
2 1 329  

358 
14.107 

1.345 
1.380 

864 
1.245 
1.869 

96 1 
429 

2 1 .O57 
294 

11.161 

625 
1.417 

755 
760 

1.555 
42 1 
296 

14.921 
268 

8 . 7 8 2 ~  

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

1841006286 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josi. Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre peticiones que ha 
realizado la Comunidad de Castilla-La Mancha al Consc- 
jo Superior de Deporte en 1986 y 1987 para construccio- 
nes deportivas, tengo la honra dc enviar a V.  E. la contcs- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguicn te: 

~4 Las peticiones realizadas, bien directamente por la Co- 
munidad Autónoma de Castilla-La Mancha o por los 
Ayuntamientos dc dicha Autonomía con el informe de la 
Comunidad, han sido los siguientes: 

- Pabellón cubicrto en  Sonscca (Toledo). 
- Velódromo de Tomelloso (Ciudad Real). 
- Pista de Atletismo de Puertollano (Ciudad Real). 
- Gradcríos y urbanización en Toledo. 
- Pabellón Polideportivo en Ciudad Real. 
- Campo de Golf popular en Guadalajara. 
- Piscina cubierta en Alcazar de San Juan (Ciudad 

- Circuito automovilístico Castilla-La Mancha, en Al- 

- Pabellón polideportivo cubicrto en Herencia (Ciu- 

Rcal). 

bace te. 

dad Real).)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos cn el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 
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Madrid, 15 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

184/006292 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, dcl Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre programas previs- 
tos por el Gobierno para la reestructuración de la agri- 
cultura en cada una de las provincias de Castilla-La Man- 
cha, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

uEI Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
está desarrollando actualmente en la Comunidad Autóno- 
ma de Castilla-La Mancha el Programa de Recstructura- 
ción colectiva del Viñedo de acuerdo con la normativa del 
Reglamento (CEE) número 458í80. 

Correspondiente a casa Comunidad Autónoma se pre- 
sentaron en Bruselas 45 Proyectos que afectan a 10.400 
hectáreas de viñedo. 

A finales de 1986 terminó el período de aplicacibn del 
Real Decreto 2625181 referente a la reestructuración del 
olivar. 

Durante los cinco años de duración de dicha normati- 
va pudieron acogerse a una serie de ayudas (créditos y 
subvenciones) los olivareros con deseos dc mejorar sus 
explotaciones. 

Por otra parte, la DirecciOn General de la Producción 
Agraria está desarrollando desde el año 1982 un progra- 
ma de reestructuración de las explotaciones de ganado va- 
cuno lechero, en virtud de lo establecido por el Real De- 
creto 2166í81 del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali- 
mentación. 

Dicho programa acomodado a la Legislación Cornuni- 
taria (R. 797185) por el Real Decreto 808187, continúa de- 
sarrollándose durante el presente año en la Comunidad 
Autónoma de Casilla-La Mancha. 

Asimismo, por la citada Dirección se está desarrollan- 
do un programa de reestructuración de las explotaciones 
de Ganadería extensiva, de acuerdo con lo establecido por 
el Real Decreto 155111984, con los mismos ajustes a la Le- 
gislación Comunitaria y el mismo Real Decreto que la 
anterior. )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi. 
Iio Zapatero Gómez. 

184íOO6293 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
r l  Diputado don Josk Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre cultivos 
dc chopera y pinar en las provincias de Castilla-La Man- 
:ha, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Considerando la pregunta en u n  sentido más amplio 
y refirihdonos a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha en su conjunto, cabe dar algunas precisiones re- 
lacionadas con la línea de ayudas al sector forestal priva- 
do, que el Gobierno Central viene desarrollando a través 
de la Dirección General de la Producción Agraria. 

En el programa de ayudas para estimular la produc- 
ción forestal en terrenos de propiedad particular, cuya fi-  
nanciación y coordinación corresponde a la Administra- 
ción del Estado y cuya gestión a la de las Coqunidades 
Autónomas, Castilla-La Mancha tuvo este año 1987 una 
dotación prevista de 115 millones. Esta cifra comprende 
subvenciones a plantaciones, trabajos selvícolas y mejora 
de infraestructura en montes de muy diferentes especies. 
Pero puede señalarse que en esta Comunidad Autónoma 
tiene especial importancia las plantaciones de chopo y 
pino por parte de los particulares y ,  consecuentemente, 
las ayudas dedicadas a estos géneros son importantes. 

Una vez recibida la información correspondiente a todo 
el año 1987, por parte de la Junta de Castilla-La Mancha, 
podrá cuantificarse el desarrollo del programa durante el 
año en curso, en tipos de trabajo, especies afectadas y el 
coste de las subvenciones requeridas. 

Con independencia de cuanto antecede habrá una serie 
de acciones en montes públicos de las que en parte habrá 
participación por parte de ICONA, sea por acciones direc- 
tas o convenios con la propia Comunidad Autónoma.)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 

* 

tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Ito Zapatero Gómez. 

184l006294 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josk Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre proyec- 
to de regadíos para las provincias de Castilla-La Mancha, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El Gobierno, en el marco de la colaboración con la Co- 
munidad Autónoma de Castilla-La Mancha, tiene previs- 
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tas o en ejecución las siguientes zonas de interés Nacio- 
nal o General de la Nación. 

En la provincia de Aibacete se ha redactado el Plan Ge- 
neral para el riego de 823 hectáreas de la zona de Hellín, 
segunda ampliación, regada con aguas del acueducto Ta- 
jo-Segura. Se ha redactado la segunda parte del Plan de 
Obras de la ampliación del Tobarra en la provincia de Al- 
bacete. Se ha aprobado el Plan Coordinado de Obras para 
riego de 28.490 hectáreas de la Zona de Interés Nacional 
La Sagra-Torrijos y se está terminando el Plan Coordina- 
do de la zona de Alcolea del Tajo para el riego de 6.500 
hectáreas. En la provincia de Guadalajara se encuentra 
en ejecución el plan de riego de la zona del río Bornoba 
a partir de aguas de la presa de Alcorlo, para el riego de 
2 .O40 hectáreas. n 

, Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006295 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlameniario de Coalición Popular, sobre cons- 
trucción de un paso elevado o subterráneo en la calle de 
la carretera antigua de Marchamalo-Guadalajra, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gpbierno, cuyo contenido es ‘el siguiente: 

.En las proximidades del cruce de la carretera antigua 
de Marchamalo a Guadalajara con el ferrocarril, junto a 
la estación de Guadalajara, hay un paso a distinto nivel 
situado a unos 300 metros de la estación y un paso infe- 
rior para peatones en el lado opuesto de la estación, al fi- 
nal de los andenes. 

Las previsiones de actuación sobre esta línea ferrovia- 
ria suponen su adecuación a 200 kilómetros/hora, lo que 
implica la desaparición de cualquier paso a nivel. En la 
medida que el trayecto que comprende la estación de 
Guadalajara va a ser objeto de esta adaptación a 200 ki- 
Iómetios/hora debe afirmarse que a medio plazo desapa- 
recerá el paso por el que se interesa su señoría. El com- 
promiso en cuanto a fecha de supresión dependerá de la 
programación de la obra, no debiendo exceder de un pla- 
zo de cuatro o cinco años.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, virgi- 
Ilo Zapatero Cbmez. 

1841006296 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre recla- 
macibn por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social 
de cantidades a pensionistas por sobrevaloración de sus 
pensiones, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«En cuanto a la primera cuestión planteada acerca dc 
qué organización tiene el Ministerio de Trabajo y Seguri- 
dad Social para cometer estos errores, es necesario pre- 
cisar que no se trata de errores cometidos ni por el Mi- 
nisterio de Trabajo y Seguridad Social ni por el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social, sino que se trata de re- 
gularizaciones económicas derivadas de la determinación 
del importe de la revalorización definitiva de cada una de 
las pensiones. 

En este sentido ha de señalarse que, al comienzo de 
cada año las pensiones son revalorizadas con carácter 
provisional, a tenor de lo establecido en los sucesivos Rea- 
les Decretos sobre revalorización de pensiones, puesto que 
para la determinación del importe definitivo es preciso 
conocer, en determinados supuestos, datos que debe de- 
clarar el propio interesado (rentas de trabajo o de capi- 
tal) o cuantías de pensiones que deben .facilitar Entida- 
des y Organismos distintos de las Entidades Gestoras de 
la Seguridad Social.,Esta falta de datos es la que deter- 
mina la imposibilidad de efectuar a primeros de año una 
revalorización definitiva. 

En realidad la existencia de las referidas regularizacio- 
nes se debe fundamentalmente al interés del Gobierno, re- 
flejado en los sucesivos Reales Decretos de revalorización, 
en que todos los pensionistas cobren el día primero de fe- 
brero de cada año la pensión ya revalorizada, sin perjui- 
cio de que en unos pocos casos (en relación con el volu- 
men total de pensiones revalorizadas) haya que regulari- 
zar “a posteriori”. Estas revisiones podrían ser evitadas 
retrasando la aplicación de la revalorización hasta que se 
hubieran presentado las preceptivas declaraciones, pero 
el Gobierno considera que procediéndose de esta forma, 
se causaría un mal mayor a muchos pensionistas, no jus- 
tificado por el riesgo de que unos pocos incumplan la obli- 
gación de presentar sus declaraciones, y por ello resulte 
obligado reclamarles cantidades indebidamente perci- 
bidas. 

De otra parte, no se dispone de datos estadísticos que 
reflejen la distribución por Comunidades Autónomas de 
los pensionistas afectados por la reclamación. 

Respecto a las cantidades que reclama el Instituto Na- 
cional de la Seguridad Social a cada uno de los pensio- 
nistas afectados por la referida regularización, se signifi- 
ca que no es posible precisarlas puesto que el importe va- 
riará, en cada caso, dependiendo de los efectos retroacti- 
vos que deben darse a cada rcgularizaciún, teniendo en 
cuenta la presentación o no de la prcccptiva declaración 
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C .  URBANA C .  R U S T I C A  

DEVOLUC . IMPORTE DEVOLUC . IMPORTE 

XLBACETE 7.32:  3c. 13:. 4L2 372 I ,  034.7’27 

CIUDAD REAL 8.806 35.584.291 780 3.516.468 

CUENCA 138 126.366 61 64.482 

------ --- _----- --- GUADALAJARA 

TOLEDO 3.572 15.353.534 179 2.726.491 

TOTAL ...... 19.517 81.197.634 1.392 7.342.168 

de los beneficiarios, así como de la cuantía misma de cada 
pensión en concreto. 

Por último, en cuanto al plazo previsto para que los 
pensionistas afectados devuelvan las cantidades indebi- 
damente pcrcibidas, ha de(scñalarse que, por analogía con 
lo establecido en el Reglamcnto’de Recaudación de la Sc- 
guridad Social, a solicitud del interesado, el Instituto Na- 
cional de la Seguridad Social, sin perjuicio de las compc- 
tcncias quc tiene atribuidas en esta materia la Tesorería 
General de la Seguridad Social; viene autorizando el frac- 
cionamiento del reintegro que se les haya solicitado, du- 
rante un plazo de hasta cinco años, teniendo en cuenta 
para ello, el importe a devolver y la cuantía de la pensión 
rcconocida. )> 

TOTAL I 
DEVOLUC. IMPORTE 

7 * 373 3;. 1 b G .  179: 

9.586 39.100.759 

190.848 199 

-_-- ------- 
3.751 18.080.025 

20.909 88.539.802 
‘ 1  

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

184/006297 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre cantidades devuel- 
tas por exceso de cobro de las Contribuciones Rústicas y 
Urbanas en las provincias de Castilla-La Mancha y núme- 
ro de contribuyentes a que se les ha devuelto, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El plazo de entrega por las Entidades Colaboradoras 
dci los soportes magnéticos conteniendo información de 
las declaraciones-liquidaciones del exceso ingresado por 
las contribuciones Territoriales Urbana y Rústica y Pe- 
cuaria finalizó los días 30 de julio, agosto, septiembre y 
15 de noviembre. 

La información correspondiente a la entrega de 15 de 
noviembre, la más importante en cuanto a número de sv- 
licitudes de devolución, están aún siendo objeto de vali- 
daciones por parte del Ministerio de Economía y Hacien- 
da y de las consiguientes correcciones de errores por las 
Entidades Colaboradoras. Excluyendo, por tanto, este ÚI-  

timo período de solicitudes de devolución, la situación de 
cada una de las provincias de Castilla-La Mancha es la 
siguien te: 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 14 de diciembre de 1987.-El Ministro. Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006298 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josi. Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre solucio- 
nes alternativas que propone el Gobierno para mantener 
los puestos de trabajo de los afectados por la disolución 
de PRODIECU, tengo la honra de enviar a V.  E. la contes- 
i a c i h  í‘ormulada por cl Cobicrno. cuyo contenido es el 
siguiente: 
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aLas soluciones alternativas para el mantenimiento del 
puesto de trabajo de los trabajadores de PRODIECU, en 
el marco del Plan del Gobierno para la erradicación de 
las rifas ilegales, correspondientes al Ministerio de Tra- 
bajo y Seguridad Social, se concretan en las siguientes: 

Por Acuerdo del Consejo de Ministros, de su reunión de 
25 de septiembre, y del Consejo de Protectorado de la 
ONCE, de 29 de septiembre de 1987, se aprobó un Plan 
de Sorteos para la ONCE a partir del primero de octubre 
de 1987. 

En este Plan se recoge lo siguiente: 

- La ONCE creará 7.000 puestos fijos dc trabajo para 
minusválidos distribuidos entre agentes vendedores de 
cupón y otro personal. 
- La ONCE destinará anualmente el 3 por ciento de 

los ingresos por ventas de cupbn a programas sociales 
para personas con minusvalías. 

La creación de puestos de trabajo de forma inmediata 
en esta Organización, asi como su incorporación, con pre- 
ferencia los trabajadores procedentes de PRODIECU, 
cuya minusvalía sea superior al 33 por ciento, reconocida 
por el Instituto Nacional de Servicios Sociales (INSER- 
SO), supone una estabilidad y consolidación de sus pues- 
tos de trabajo en cuanto que: es contratado fijo en su lu- 
gar de residencia, perciben un salario superior al de PRO- 
DIECU y no discriminación respecto a los afiliados de la 
ONCE. 

Por lo que se refiere al destino del 3 por ciento de los 
ingresos de la ONCE para programas sociales y,  en el mar- 
co del empleo, se desarrollarán medidas de apoyo como: 
programas sociales para minusválidos, cursillos de for- 
mación, apoyo a la puesta en marcha de empresas de co- 
mercialización de puestos de empleo, pago de la adapta- 
ción de puestos de trabajo para minusválidos en empre- 
sas privadas, etc. 

A lo anteriormente expuesto debe añadirse que los dis- 
minuidos que trabajan en PRODIECU, S .  A., no superan 
la cifra de 7.000 de los que en la mayoría de ellos han en- 
trado en contacto con la ONCE para incorporarse'como 
vendedores. )> 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

1841006299 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre intención del Go- 

Dierno de que figure en los impresos de la declaración del 
impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
del año próximo, a efectos de información, la posibilidad 
recogida en los textos legales de que la Administración 
abone a los contribuyentes intereses por demora en el 
pago de las devoluciones correspondientes a dicho Im- 
puesto, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación 
Formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Es propósito firme de la Administración Tributaria 
proporcionar al contribuyente español una información 
Exacta y completa acerca de sus derechos y garantías no 
sólo respecto a los actos administrativos susceptibles de 
recursos, sino también con carácter previo a la formula- 
rión de sus declaraciones y autoliquidaciones, como su- 
rede en la cuestión que se plantea. El medio de facilitar 
tal información puede ser el propio modelo de declara- 
:ión y su cuadernillo de instrucciones o cualquiera de los 
3tros medios que los Servicios de Información y Asisten- 
:ia al Contribuyente consideran idóneo para tal fin.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/006302 

Excmo. Sr.: En relacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre inten- 
ciones del Instituto Nacional de la Salud (INSALUD) en 
orden a la apertura del Hospital de Alcalá de Henares 
(Madrid) y servicios que va a prestar a dicha población, 
tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El Hospital de Alcalá de Henares, que cuenta actual- 
mente con una capacidad de 350 camas, fue abierto para 
determinadas consultas externas, Tocoginecología, He- 
modiálisis y Rehabilitación, el pasado mes de junio. 

La Dirección Provincial de Madrid ha establecido un 
calendario que contempla la puesta en funcionamiento 
progresivo de los servicios en el siguiente orden: 

Radiología. 
Laboratorio. 
Anatomía Patológica. 
Anestesia y Reanimación. 
Urgencias. 
Tocoginecología. 
Pediatría. 
MediFina Interna. 
Cirugía General. 
Traumatología. 
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Esto supondrá poner en funcionamiento, aproximada- 
mente, 250 camas en los primeros meses del año próximo. 

Contará con los servicios propios de un hospital de sus 
características y capacidad, de acuerdo con el Plan de Or- 
denación de la Asistencia Sanitaria.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi: 
110 Zapatero Cómez. 

184/006304 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José isidoro Ruiz Ruiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre escla- 
recimiento de los hechos ocurridos el pasado 4 de noviem- 
bre de 1987 en Toledo, en una manifestación de disminui- 
dos físicos, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«La manifestación ilegal que iba a celebrarse el pasado 
día 4 de noviembre, en la plaza del Conde, de la ciudad 
de Toledo, se intentó celebrar finalmente en la plaza de 
Zocodover. 

En dicha plaza se concentraron, aproximadamente, 
unas trescientas personas, de las que sólo un 20 por cien- 
to eran minusválidas. 

Advertidas reiteradamente por las Fuerzas de Seguri- 
dad de que debían disolverse, lejos de hacerlo, se despla- 
zaron hacia la puerta principal del edificio del Gobierno 
Civil, por lo que fueron interceptadas, y los que parecían 
miembros más destacados u organizadores de la manifes- 
tación fueron conducidos en vehículos policiales (furgo- 
netas de las utilizadas por la Policía para transporte de 
funcionarios y patrulla, y no furgonetas celulares), a la Co- 
misaría de Policía, donde quedaron detenidos. 

Posteriormente se intentó la disolución del resto de los 
manifestantes, sin que un solo policía desenfundara la de- 
fensa reglamentaria, lo que motivó que sufrieran un ase- 
dio de agresi.ones físcas con el resultado de tres agentes 
lesionados. 
. De los hechos se instruyeron las correspondientes dili- 
gencias, pasando a disposición judicial los detenidos, que 
fueron, más tarde, puestos en libertad. 
Es preciso señalar, por último, que el Comisario diri- 

gía la actuación policial desde su despacho de Comisaría, 
muy alejado del lugar de los hechos, lo que hacía invia- 
ble el que hubieran sido recibidos por el mismo con mo- 
dos inadecuad0s.u 

Lo que envío a V. E. a los cfcctos provistos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congroso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vírgl- 
lio Zapatero Górnez. 

1841006306 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabriel Elorriaga Fernández, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre atribución por el Gobierno de los motivos de degra- 
dación forestal de Els Ports (Castellón) de las emanacio- 
nes de la central térmica de Andorra a las plagas y «stress 
hídricou, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Con fecha 8 de abril de 1987, el “Boletín Oficial de las 
Cortes Generales” publicó la anterior respuesta del Go- 
bierno a pregunta que sobre el mismo tema formulaba el 
setior Diputado. 

La Administración, en virtud de las conclusiones del in- 
forme NILU, allí citadas, sigue considerando que no tie- 
ne motivos para modificar los puntos de vista entonces 
resefiados. 

Como aclaración a las manifestaciones incluidas en la 
pregunta actual, ha de citarse que no es exacto que la Ad- 
ministración haya manifestado que puedan atribuirse los 
efectos reseñados en la vegetación a una causa determi- 
nada, sino que en reiteradas ocasiones se citó que no ha 
sido posible identificar hasta la fecha una relación direc- 
ta causa-efecto en la situación de la zona de Els Ports. 

También se ha citado que las inmisiones en la zona, que 
en ningún momento han superado los niveles legalmente 
establecidos, no justifican la producción de daños en la 
vegetación, ni se han observado contenidos anormales de 
azufre en ella. 

Por otra parte, en documentación internacional recien- 
te, como el Informe de 1986 del NAPAP (Programa Nacio- 
nal de Seguimiento de Precipitación Acida en los EE. UU.) 
se destaca la influencia de otros factores y10 fenómenos 
ajenos a la contaminación por SO2 que son causa de efec- 
tos similares sobre la vegetación, por lo que la simple 
constatación de danos no permite identificar directamen- 
te la causa. 

NO obstante lo anterior y tal como se exponía en la res- 
puesta citada, esta dificultad no ha sido ni será óbice para 
que la Administración continúe haciendo estudios que 
permitan llegar al esclarecimiento de la situación existen- 
te y poniendo en marcha todas aquellas medidas que ayu- 
den a compatibilizar el menor impacto ambiental con la 
mejor utilización socioeconómica de los recursos energé- 
ticos nacionales.)) 

Lo que cnvio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 dcl Rcglanicnto del Congreso. 
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Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapatero Cómez. 

1841006307 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre cambios ha- 
bidos en 1987 en los productos registrados, autorizados y 
homologados por el Ministerio de Sanidad y Consumo en 
relación a la información contenida en el material de 
acondicionamiento, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

((Modificaciones individualizadas a petición por parte 
o por iniciativa de la Administración sanitaria: 794. 

Modificaciones generales por emisión de normas: 

- Circulares: 10. 
-; Resoluciones: 1.  

Total: 1 1  .» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

184/006308 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po. Parlamentat~o de Coalición Popular, sobre medica- 
mentos que más reacciones dan según control del servi- 
cio llamado ((Tarjeta Amarilla)), instalados por el Minis- 
terio de Sanidad y Consumo en Centros Regionales y Far- 
macovigilancia, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

«El programa de notificación voluntaria produce un 
sistema de señales sobre seguridad de los medicamentos. 
Sus datos exigen una evaluación continua que debe rela- 
cionarse con la eficacia. Durante el primer semestre de 
1987, los grupos terapéuticos sobre los que se han recibi- 
do más sospechas de efectos adversos han sido: 

.Antibióticos y vacunas: 23,3 por ciento. 
Aparato cardiovascular: 17,l por ciento. 
Aparato digestivo y metabolismo: 10,4 por ciento. 

Considerando nombres genkricos de medicamentos, los 
principalmente afectados han sido: Amoxicilina, ácido 
acetil salicilico, nifedipina, critromicina, nicardipina y 
noramidopirina. )) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos cn el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/0063 1 O 

Excmo. Sr.: En rclacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado d.on Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre razones quc 
han inducido al Ministerio de Agricultura, Pesca v Ali-  
mentación a la modificacih de la composición de la Jun- 
ta de Compras y Suministros del Instituto Nacional de 
Reforma y DesarrolloPgrario (IRYDA), tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestacih formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«La Orden Ministerial de 22 de octubre de 1987, modi- 
ficaba la composición de la Junta de Compras y Suminis- 
tro del IRYDA para hacerla congruente con la estructura 
orgánica del citado Instituto, aprobada por Real Dccrcto 
490183, de 9. de marzo, que creaba el puesto de Director 
Económico Financiero. Al proveerse la plaza de director 
Económico Financiero procedía ajustar la estructura de 
la citada Comisión a la estructura orgánica del IRYDA, 
sustituyendo la presidencia del Administrador General 
por la presidencia de la Dirección Económico Financiera. 
Se trata, por tanto, de una corrección de la Orden Minis- 
terial de 18 de abril de 1987 que asignaba la presidencia 
de la Junta al Administrador General. 

Se han adecuado simultáneamente las vocalías al orga- 
nigrama actual del IRYDA y se ha incluido al represen- 
tante del Departamento en la Comisión Interministerial 
de la Adquisición de bienes y Servicios Informáticos del 
Ministerio de las Administr;aciones Públicas cuando pro- 
ceda. )> 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
lio Zapatero Cómez. 

18410063 12 

Excmo. Sr.: En rclacion con la pregunta formulada pvr 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pcrtcnc- 
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ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre pensiones asistenciales efectuadas en los años 1985 y 
1986 y los tres primeros trimestres del año 1987, en Se- 
villa y su provincia, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

TOTAL 
TIPO DE MINUSVALIA 

Cie,gcs Sordos Motóricos Oligo- Paralíticos BENEFIC 
f rénicos Cerebrales - 

2410 791 1.589 5.499 792 9.911 

2ca 81 3 1.615 5.563 823 9 .O52 

«31 de diciembre de 1985: 14.805 pensiones. 
31 de diciembre de 1986: 15.424 pensiones. 
31 de marzo de 1987: 15.653 pensiones. 
30 de junio de 1987: 15.527 pensiones. 
30 de septiembre de 1987: 15.555 pensiones.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez.. 

1641006313 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre prestacio- 
nes socio-económicas de la Ley de Integración Social de 
Minusválidos (LISMI) que han sido prestadas en el año 
1986 y los tres primeros trimestres del año 1987, en Se- 
villa y su provincia, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«Que los datos sobre prestaciones socio-económicas de 
la LISMI durante 1986 se recogen en el Anuario de Esta- 
dísticas Laborales que publica el Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social. 

Se remite fotocopia de la tabla de dicha publicación en 
la que se expone la distribución del número de beneficia- 

rios de las mencionadas prestaciones por Comunidades 
Autónomas y provincias. 

Asimismo, se adjunta cuadro con la información dispo- 
nible para la provincia de Sevilla al 1 de septiembre del 
presente ano.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

NOTA: La documentación que se adjunta se encuentra 
a disposición de los señores Diputados en la Secretaría 
General de la Cámara. 

18410063 14 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre número de 
prestaciones por minusvalfa y personas a quienes han 
sido efectuadas en Sevilla y su provincia en el año 1986 
y los tres primeros trimestres del año 1987, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

USe exponen los datos referentes a “Número de benefi- 
ciarios desglosados por tipos de Minusvalía (ciegos, sor- 
dos, motóricos, oligofrénicos y paralfticds cerebrales), en 
los períodos A diciembre de 1986 y A septiembre de 1987”. 

PRESTACION POR MINUSVALIA O. M. 8-55-70 

Número de beneficiarios por tipo de minusvalía 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184100631S 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 

po Parlamentario de Coalición Popular, sobre entidades 
que desarrollan acción social en Sevilla y su provincia en 
1987, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

uAdjunto se remite la información solicitada por el se- 
ñor Diputado.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgl- 
Iio Zapatero Gómez. 

Nombre de la entidad 
~~ 

Localidad 

Comisionado para la Droga ............................................. 
Asociación Democrática de la Mujer .................................... 
Asociación de la Mujer Alcalaresa ....................................... 
Asociación Mastei de Ayuda a Marginados Sociales Tercera Edad e 

infancia,. ............................................................ 
Centro Cultural y Desarrollo Gitano Villela el Chive .................... 
Asociación Talbot ....................................................... 
Asociación Española de Toxicología ..................................... 
Anglaje .................................................................. 
Adro Asociación Benéfico Social de Ayuda al Drogodependiente . . . . . . . .  
Asociación de Ayuda al Toxicómano .................................... 
Asociación de Mujeres Zona Norte de Sevilla ........................... 
Organizaci6n para la Liberación de la Mujer ........................... 
Asociación de Defensa de la Mujer ...................................... 
Asociación de Estudios Sociales y de la Mujer (AESYM) ................ 
Asociación Secretariado de Desarrollo Gitano de Sevilla ................ 
Frente de Liberación Homosexual de Andalucía ........................ 
Asociación Ccnsejo Gitano Andaluz ..................................... 
Asociación Colectivo Sedilla ............................................. 
Asociación para Defensa Social de Adolescentes Marginados . . . . . . . . . . . .  
Nuestra Señora del Valle Madre de los Abandonados . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Asociación Grupo de Investigación ...................................... 
Amas de Casa Pueblo Unido.. ........................................... 
Amas de Hogar Distrito VI1 Constancia ................................. . Asamblea de Mujeres de Sevilla.. ....................................... . Asociación de Mujeres Separa'das doíla María Coronel de Sevilla . . . . . . .  
Asociación Provincial de Amas de Casa y del Consumo Familiar Hispalis 
Asociación Cultural de Agua Dulce Acua ................................ 
Asociación Cultural de la Mujer de Villa Manrique ..................... 
Asociación Juvenil Mafalda ............................................. 
Asociación Provincial de Viudas ......................................... 
Asociación Regional de Viudas .......................................... 
Asociación Solidaridad con Madres Solteras ............................ 
Colectivo Alfabetización Educación de Adultos del Parque Alcosa . . . . . .  
Colectivo de Mujeres de Pilas ........................................... 
Grupo 7 ................................................................. 
Mujeres del Sur ......................................................... 
Mujeres Libertarias . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Asociación Española de los Teléfonos de la Esperanza . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Asociación Provincial Paz y Bien ........................................ 
Auxilia ................................................................... 
Cruz Roja Española Asamblea Provincial ............................... 

Sevilla 
Sevilla 
Alcalá Guadaira (Sevilla) 

Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevi I la 
Los Corrales (Sevilla) 
Sevilla 
Sevi I la 
Sevilla 
Sevilla 
Agua Dulce (Sevilla) 
Villa Manrique de la Condesa (Sevilla) 
Sevil la 
Sevi I la 
Dos Hermanas (Sevilla) 
Sevilla 
Sevilla 
Pilas (Sevilla) 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
Sevilla 
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~~ ~~ 

Nombre dc la entidad Localidad 

Fraternidad Cristiana de Enfermos y Minusválidos (Fratcr) . . . . . . . . . . . . .  

Unicef (Delegación Provincial) . . 
Asociación Alcalarcña para la Educación y Enseñanza Especial 

Cruz Roja Española Asamblea Local . . . . . . . .  . . . .  , . . Dos Hermanas (Sevilla) 

Sevilla 
Fundación Magníficat . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sevilla 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
. . .  Alcalá de Guadaira (Sevilla) 

Asociación Nazarena para Integración del Deficiente Intclcctual (Anidi) 

Montctabor . Cines (Sevilla) 
Cruz Roja Española Asamblea Local . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Asociación Protectora Arunciana de Subnormalcs (Apas) . . . . . . . . . . . . . . .  
Asociación Legión de Jesús . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Cruz Roja Española Asamblea Local . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Dos Hermanas (Sevilla) 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Lora del Río (Sevilla) 
Morón de la Frontera (Sevilla) 
Pilas (Sevilla) 
E1 Visor del Alcor (Sevilla) 

184/0063 16 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Cru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobrc Fundacio- 
nes BcnBfico-Sociales existentes en Sevilla v su provincia 
en el momento presente, tcngo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuvo contcni- 
do es el siguiente: 

« S e  manifiesta que las Fundaciories Bcncfico-asisten- 
cialcs instituidas en Sevilla (capital y provincia), bajo el 
protectorado de la Administración Central del Estado, 
c,jcrcido por la Dirección General de Acción Social, son 
las que a continuación se indican: 

üciioiiiinncioii L<JCO~ idoii 

.Asilo del Buen Pas to r . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Capital 
Asilo dc Nuestra Señora de las Nieves . . , . 
Casa Hospicio de Venerables Saccrdotcs . 
Pro-infancia Qucipo de Llano. 
Instituto de Ciencias de la Familia (INCIFA) . . .  Capital 
Fundación para e l  estudio y tratamiento de 

drogodcpcndicntcs . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Fundación Magníficat . . . . . . . . . . . .  
Virgen dc Valvanuz . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .:. Capital 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de IY87.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapatero Gómez. 

18410063 17 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobrc relación de 
Centros Bcncfico-Sociales existentes en Sevilla y su pro- 
vincia cn el momento actual, tcngo la honra de  enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuvo 
contenido es el siguiente: 

( (Se  adjunta información de los centros a que hace re- 
ferencia el señor Diputado.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de IY87.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

~ _ _ ~  
scciot. Localidad Noi1it)i.c del ccII11'u 

Fundación sevilla para cl estudio y ti'atnniiciito de drogo- Sevil la. 

Ciudad Sanitaria V.  del Rocío (sección psiquiatria). Alcohólicos. Sevil la. 
Anc IaJc. Alcohólicos. Scvi Ila. 

Sevilla. Centro Alcoholisnio y Toxicomanía de Cruz Ro,ja. 
Finca Quitapesares. Toxicómanos. Villanucva del Río v Minas 

(Sevilla). 
Club de Ancianos Cerro del Aguila. Tercera edad. Sevil la. 

Alcohólicos. 
dcpcntlcncia (Fusctdro). 

Alcohólicos. 

Residencia Hogar Triana. Tercera edad. Sevilla. 
Casa de San Vicente de Paul. Tercera edad. Sevilla. 
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Localidad Nombre del centro Sector 

Residencia de Jesús Abandonado. 
Residencia de Ancianos de las Hermanitas de los Pobres. 
Residencia de Ancianos. Hospital de la Santa Caridad: 
Residencia de Sevilla. 
Asilo de Ancianos de las Hermanitas de los Pobres. 
Residencia de Jesús Abandonado. 
Residencia de Ancianas de Jesús Abandonado. 
Residencia Tartesos. 
Residencia de Ancianos de Jesús Abandonado. 
Hospital Nuestra señora de la Paz. 
Club de Ancianos. 
Club de Ancianos de la Parroquia San Lorenzo. 
Hogar de Sevilla-La Macarena. 
Hogar de Sevilla-Gran Pza. 
Centro de Recreo para pensionistas Sagrado Corazón. 
Residencia La Milagrosa 

Hogar de Alcalá de Guadaira. 
Club de La Algaba. 
Hospital Municipal de San Pedro. 
Club de Carmona. 
Club de Casariche. 
Residencia San Francisco de Sales. 

Residencia de Ancianos San Juan de Dios. 
Residencia de Ancianas Sor Angela de la Cruz. 
Club de Ancianos Nuestra Señora del Carmen. 
Residencia Municipal de Ancianos de San Fernando. 
Hogar Dos Hermanas. 
Hospital Municipal de San Sebastián. 
Hospital Santa Caridad y Misericordia. 
Residencia María Milagrosa. 
Club de El Coronil. 
Residencia de Ancianos de Santa Teresa. 
Residencia de Ancianos Jesús Abandonado. 
Residencia Asilo Nuestra Seíiora de la Asunción. 
Residencia de Ancianos Sor Angela de la Cruz. 

AsiIo San Andrés. 
Hospital de la Santa Caridad. 
Hogar de Lebrija. 
Residencia de Ancianos Ave María. 
Club Lora del Río. 
Club de Mairena del Alcor 
Residencia de Ancianos San Jerónimo. 
Club de Marchena. 
Residencia de San José. 

. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
'Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 

Residencia de Jesús Abandonado. Tercera edad. 

Club de Viso del Alcor. Tercera edad. 
Servicio de Planificación Familiar del Hospital Universi- Mujer. 

Centro de Planificación Familiar Hospital de San Lázaro. Mujer. 
Centro de Orientación Familiar. Mujer. 

tario. Facultad de Medicina. 

Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevi!la. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Sevilla. 
Alcalá de Guadaira (Sevi- 

lla.) 
Sevilla. 
La Algaba (Sevilla). 
Carmona (Sevilla). 
Carmona (Sevilla). 
Casariche (Sevilla). 
Cazalla de la Sierra (Sevi- 

Constantina (Sevilla). 
Coria del Río (Sevilla). 
Coria del Río (Sevilla). 
Dos Hermanas (Sevilla). 
Dos Hermanas (Sevilla). 
Ecija (Sevilla). 
El Arahal. 
El Coronil (Sevilla). 
El Coronil (Sevilla). 
Espartinas (Sevilla). 
Espartinas (Sevilla). 
Estepa (Sevilla). 
Fuentes de Andalucía (Se- 

Lebrija (Sevilla). 
Lebrija (Sevilla). 
Lebrija (Sevilla). 
Lora del Río (Sevilla). 
Lora del Río (Sevilla). 
Mairena del Alcor (Sevilla). 
Marchena (Sevilla). 
Marchena (Sevilla). 
Villanueva del Ariscal (Se- 

Villanueva del Río y Minas 

Viso del Alcor (Sevilla). 
Sevilla. 

lla). 

villa). 

villa). 

(Sevi I la). 

Sevilla. 
Consejería de Sanidad de la 

Junta de Andalucía (Sevi- 
lla). 
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Nombre del centro Sector Local ¡dad 

Centro de Planificación Familiar. 
Centro de Planificación Familiar. 

Mujer 
Mujer 

Centro de Planificación Familiar. Asociación Sevillana de Mujer. 

Centro de Planificación Familiar. Asociación Sevillana de Mujer. 

Centro de Planificación Familiar. Asociación Sevillana ds Mujer. 

Casa de Ancianos de Montellano. Tercera edad. 
Hospital de San Francisco de Asis de Morón de La Tercera edad. 

Hogar de Morón de la Frontera. Tercera edad. 

P. Familiar. 

P. Familiar. 

P. Familiar. . 

Frontera. 

Asilo de las Hermanitas de los Pobres de San Arcadio. 
Club.de Osuna. 
Residencia de Ancianos San Inocencio. 
Club de Paradas. 
Club San Luis del Monte. 
Residencia de Ancianos Cristo Rey. 
club de Ancianos San Jose. 
Regina Mundi. 

Hospital de la Sta. Resurrección. 
Hogar de Utrera. 
Centro Asesor de la Mujer. 
Colegio ((Sagrada Familia)). 
Villa Teresita. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 
Tercera edad. 

Tercera edad. 
Tercera edad. 
Mujer. 
Madres Solteras. 
Madres solteras. 

Ayuntamiento de Sevilla. 
Alcalá de Guadaira (Sevi- 

Camas (Sevilla). 
lla). 

Dos Hermanas (Sevilla). 

San Juan de Aznalfarache 

Montellano (Sevilla). 
Morón de la Frontera (Se- 

villa). 
Morón de la Frontera (Se- 

villa). 
Osuna (Sevilla). 
Osuna (Sevilla). 
Paradas (Sevilla). 
Paradas (Sevilla). 
Pefiaflor (Sevilla). 
Pilas (Sevilla). 
La Rinconada (Sevilla). 
San Juan de Aznalfarache 

(Sevilla). 
Utrera (Sevilla). 
U trera (Sevi 1 la). 
Sevilla. 
Sevil la. 
Sevilla, 

(Sevilla.) 

18410063 19 
1841006318 I 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalicih Popular, sobre rclacibn de 
Centros para minusválidos existentes en Sevilla v su pro- 
vincia, tengo la honra de enviar a V. E: la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

( (Se  manifiesta que existe un  único Centro dedicado cs- 
pccíficamcntc a minusválidos profundos, que se denomi- 
na Asociación Nuestra Señora de la Esperanza (ASE- 
SUPRO).)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos e n  el ar- 
tículo 190 dcl Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de dicicmbrc de 1987.-El Ministro,  Virgl- 
lio Zapatero Cómez. 

. Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada-por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertcne- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre número de becas para minusválidos profundos facili- 
tadas en Scvilla v su provincia en 1986 y personas a qui- 
nes les han sido facilitadas,, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

« S e  ad,iunta la información solicitada por el señor 
Diputado.)) 

Lo que env ío  a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de dicicmbrc de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Gómez. 
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NUMERO Y RELACION DE MINUSVALIDOS ATENDI- 
DOS EN CENTROS ESPECIALIZADOS QUE DISFRUTA- 
RON DE BECAS EN 1986 CON RESIDENCIA EN SEVI- 

LLA Y PROVINCIA 

Número Nombrc y apcllidos 
de ordcn dcl minusvtilido 

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
9 

10 
1 1  
12 
13 
14 
15 
16 
17 
18 
19 
20 
21 
22 
23 
24 
25 
26 
27 
28 
'29 
30 
31 
32 
33 
34 
35 
36 
37 
38 
39 
40 
41 
42 
43 
44 
45 
46 
47 
48 
49 
50 

Pareja González, Manuel. 
Pérez Gallango, M.' Carmen. 
Hernández Lissen Bonilla, M.' Almudena. 
Jurado Jimknez, María José. 
Cardena Montero, María Dolores. 
Caro Gil, Alfonso, 
Haza Torreescusa, María Isabel de la. 
Fernández Jara, Salvadora. 
Galván Carrillo, María del Carmen. 
Hortelano Jiménez, Eliseo. 
López Carrasco, Juana María. 
Ramos Lozano, Manuel. 
Rodríguez Romero, Antonio. 
Suárez Antequera, Francisco José. 
Vázquez Domínguez, Juan Francisco. 
Carrillo de Albornoz Cara, Cayetano Jesús. 
Paradas Carretero, María Isabel. 
Casa Sancha, Francisco. 
Porcel Cillarreal, Aranzazu. 
Ortiz Gutiérrez, Patricia. 
Gómez Caballero, Juan. 
García Muriana, Juan Carlos. 
Fernández Soriano, Fernando. 
Pérez Alcázar, Rosario. 
Gómez Alonso, María Teresa. 
Rodríguez Mejías, José. 
Ramírez Cadenas, Antonio Javier. 
Hidalgo Martínez, M.' Teresa. 
Latorre Rodríguez, David. 
Mateos Cortés, Joaquín. 
Pinto Torrejón, María Carmen. 
Castaño Vázquez, Daniel. 
Petia Fernández, Rafael. 
Pérez López, Susana. 
Sánchez Barragán, Francisca. 
Valduesa Díaz, Manuel. 
Vázquez Martínez, Francisco Javier. 
Flores Lagana, Manuel Jesús.. 
Pereira Romero, Rosa María. 
Tapia Domínguez, Francisco. 
Fajardo González, Elisa. 
Espino Rodríguez, José María. 
Matito Marques, Antonio. 
Martines Cordero, Manuel. 
Moreno Delgado, Isabel. 
Molina Jiménez, Antonio. 
Jesús Garduíio, Juan. 
Gómez Chaves, Francisco José. 
Anillo Bernal, José. 
Marchena Lópe~,  Roberto. 

~~ ~ 

Nombre y apcllidos Número 
dc ordcn del munisválido 

5 1 Rodríguez Tripero, Eduardo. 
52 Roa Marti, Manuel. 
53 Recuerda Barrera, M.* Elvira. 
54 Ramos Rincón, Aguasanta. 
55 Ramos Ballesteros, Francisco Javier. 
56 Pkrez Terán, Alfredo. 
57 
58 Ostos Vasco, Gonzalo. 
59 
60 Orellana Gonzales, Antonio. 
61 Mitián Salas, Josk. 
62 Mayo Noguer, José María. 
63 López Ruano, María Isabel. 
64 Lobato Rioja, José Enrique. 
65 García Hernández, Pascual. 
66 García Bueno, Gema Natividad. 
67 Galván García, María de la Paz. 
68 Fernández Trerrino, Inmaculada. 
69 Contreras Bustio, Samuel. 
70 Castañeda Salas, Vicente. 
71 Bascón Pineda, Francisco Javier. 
72 Miñán Salas, Juan Jesús. 
73 Galisteo Alvarez, Manuel. 
74 Manzorro Yáaez, Diego Manuel. 
75 López Castilla, Francisco. 
76 Martín Belmonte, Aurelio. 
77 Massies Campano, Francisco javier. 
78 Mauri Rivero, Isabel. 
79 Mendoza López, María Isabel. 
80 Muñoz Merino, Amanda. 
81 Olgaray Arboleya, Jorge. 
82 Pavón Guzmán, Juan Manuel. 
83 Valentin Perez Moro, Gerardo. 
84 Pineda Beltrán, María Luisa. 
85 Ríos Rodríguez, Eva María. 
86 Rodríguez Avila, Antonio. 
87 Talaverón Oños, María del Rocío. 
88 González Sevillano, Juan Manuel. 
89 Gómez Magarizao, Oiga. 
90 Fernández González, Teodoro. 
91 Estévez Beniges, Eva Milagros. 
92 Campanario Moral, Manuel Carlos. 
93 López Fernández, Juan José. 
94 López Caballo, Jorge. 
95 Rivas Hidalgo, Manuel. 
96 Almazán Vázquez, Yolanda. 
97 Alvarado Almenara, Antonio David. 
98 Angulo Gómez, Juan Manuel. 
99 Arcos Mena, Juan. 

Pérez Andrada Wanderwilde, M.' Consuelo. 

Ortiz Repiso Susan, José Manuel. 

100 Benítez Domínguez, Ana. 
101 Estévez Ordoñez, Eva. 
102 Fernández Sánchcz, Francisco Angel. 
103 Flores Martin, José María. 
104 García Daza, José Manuel. 
105 Gómez Mejías, María Carmcn. 
106 González Fernández, María Carmcn. 
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Numcro Nombic y apcllidos 
dc ordcn dcl rninusiáiido 

107 
108 
109 
110 
1 1 1  
112 
113 
114 
115 
116 
117 
118 
119 
120 
121 
122 
123 
124 
125 
126 
127 

-128 
129 
130 
131 
132 
133 

Borbolán Torres, Juan. 
Muvor Escobar, Carmelo. 
Acosta León, Francisco Javier. 
Cano Zambrano, Pedro. 
González García, Iván. 
Guerrero Pino, Juan Ramón. 
JimCnez Cánchcz, Isabel Marta. 
Moncayo Capote, María Cruz. 
Moreno Daza, Esperanza. 
Peral v Peral, María Luz. 
Ramos Gallego, Juan Carlos. 
De los Reyes Machuca, Roció Carmen. 
Herrcra Ruiz, Rosa María. 
Salas Dclgado, Auxiliadora. 
Simón Cotán, Ricardo: 
Martín Romero, Salvador. 
Alvarcz Mava, Francisco Javier. 
JimCnez Bejines, Manuel. 
CortZs Montoya, Amalia. 
Luquc Falcón, Pilar. 
Barroso de la Osa, Juan JosZ. 
Blancat Ariza, Dolores. 
Luna Solano, Enrique. 
López Bonilla, María JosC. 
García Jiménez, Josi. Antonio. 
NarvácL PCrcz, Miguel. 
Moreno Esquinardo, JosC Manuel. 

TOTAL, 133 

1841006320 

Esciiio. Si..: En ivlxióii con In prcguiita ILiniulada por 
el Diputado clori Ricardo Mcna-Bcriial Romero, del Cru- 
po Parlaniciitniio tic Conlicióii Popular, sobre facilitación 
de un soporte de una red csti~ucturatla con oidcnadorcs 
principalcs del Ministcrio de Trabajo y Seguridad Sociiil 
para el Convenio q u e  se ha cfcciundo con la Junta tlc An- 
dalucía, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación 
toimiulada por el Cobicimo, CLIYO contenido es el siguiente: 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Cangreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006321 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre costes de 
mantenimiento de los Ordenadores principales que se 
mencionan en el apartado 8, del Convenio que aparece en 
el ((Boletín Oficial del Estado)) («B. O. E.))) de 3-1 1-87, nú- 
mero 24632, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguien te: 

« S e  manifiesta que el mencionado coste es el siguiente: 

I .*' FACOM 360íM de FUJITSU, 6.500.000 pesetas 

2." DPS8/47 de la BULL, S .  A., 10.961.862 pesetas.» 
anuales para 1988. 

LO que envío a V. E. a 10s efectos previstos en el i r -  
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006322 

Escmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don R i c d o  Mcna-Berna1 Romero, del Gru- 
po Pai,lanicntario de Coalición Popular, sobre formación 
pcrrnancntc del personal a que hace referencia la Resolu- 
ción número 24632 del Ministerio de Trabajo v Seguridad 
Social, dc 14-10-87, en su punto octavo, tengo la honra de 
cn\fiai. a V. E. la contcstacibn formulada por el Gobierno, 

? 

CU\'O coiilcnido es el siguicntc: 

(< i .I' Que los cursos de lotmiación presentan un  doble 
objctiiw; por u n  latlo, preparar al personal de las Comu- 
nidades Authonias y Ministerio de Trqbajo y Seguridad 
Social, sobre la nietodologia de la estadística de Acción 
Social \ '  Servicios Sociales, y de otro Irido, capacitar a cstc 
pciwiial c-ti el niaiic'Jo de los niici~oordciiadoics \' c'n su 

, l i l i  lización e~olllo te*i~iliiiiolL*s de los Orclenildoi~cs Ccntta- 
les (consultil, ~ie~tLialiLa'~ióii. ti~~iiisiliisióii C i C  Llnlos. 1'1- 

c~6tL~i~o 1. 
2." El c ~ s t c  c*si i i i i ; ido ;iiiti:il L'S di. .500,000 p'SctL1s.t) 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006323 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre coste que 
supone la cuota de enganche a que se hace referencia en 
el p.unto octavo de la Resolucibn número 24632, del 
14-10-87, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

« S e  manifiesta que la cuota de enganche a la red IBER- 
PAC, Tarifa X-25, de transmisión de datos, se valora en 
un total de 625.000 pesetas.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos prcvislos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-EI Ministro, VirgI- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006324 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-.Bcimal Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre costc de 
mantenimiento de los Microordcnadorcs y del resto de la 
partida que supone el Tclcproccso que correrá a cargo de 
la Junta de Andalucía a que se hace referencia en el pun- 
to octavo de la Resolución del Ministerio +e Trabajo y Sc- 
guridad Social del 14-10-87, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contcstación formulada por cl Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(< 1 .  El coste de mantenimiento de los dos niicroordc- 
nadorcs será a partir del segundo ano (1989) el 12 por 
ciento del valor de la compra, estimándose en 202.818 pe- 
setas anuales. 

El coste del resto de las parlidas de la red de tele- 
proceso se estima en 820.000 pesetas anuales, considcran- 
do un gasto variable por tráfico de 15.000 pesetas al mes.)) 

Lo que envío a V.  E. a los clectos previstos en el ar- 

2.  

tículo 19@dcl Rcglanienio del Congreso. 

Madrid, 14'de diciembre de 1987.-El Ministro, Vtrgl- 
Ilo Zapatero Cómez. 

1841006325 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Cpalición Popular, so- 
bre número de agrupaciones de defensa sanitaria relacio- 
nada con el ganado porcino que existen en Sevilla y su 
provincia, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguien te: 

«En la provincia de Sevilla existe una Agrupación de 
Defensa Sanitaria que está ubicada en Alcalá de Gua- 
dai ra. )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez, 

1841006326 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pcrtcnk- 
cicnte al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relación de granjas de protección oficial referidas al 
ganado porcino existentes en Sevilla y su provincia, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

U Las Granjas de Protección Sanitaria Especial existen- 
tes en la provincia de Sevilla son las siguientes: 

Vera de Abaja: Carmona. 
Los Dolores: Alcalá de Guadaira. 
Rcdondillo Alto: El Pcdroso. 
Suerte el Montecillo: La Luisiana. 
El Chiscarral: El Viso del Alcor. 
Torrcparda: Carmona. 
Casilla Pavón: Ecija. 
La Ganchosa: Dos Hermanas. 
Casilla Alta: Ecija. 
Manchbn del Valicnte: Ecija. 
Agropecuaria S. Josi.: Ecija. 
Paulin de San Antonio: Utrcra. 
La Atalaya: San Lúcar la Mayor. 
San Antonio: Maichcna. 
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San Rafael: La Luisiana. 
Santa Lucía: Aznalcollar. 
Bodegón de las Cañas: La Rinconada. 
La Gitana: Alcalá de Guadaira. 
Las Habanillas: Ecija.» 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006327 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relación de granjas de sanidad comprobada referida 
al ganado porcino existentes en Sevilla v su provincia, 
tengo la honra de enviar a V.  E: la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Actualmente existe una Granja de Sanidad Compro- 
bada en. la provincia de Sevilla, estando ubicada en 
Carmona.5) 

Lo que cnvio a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006328 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre datos. ba- 
ses, razones y experiencias en que se fundamentan los 
cambios que provoca la orden número 24579, publicada 
en el ((Boletín Oficial del Estado» del 3-1 1-87, por la que 
se amplía la del 30- 1 1-84, en las quc se establecen las nor- 
mas reguladoras de las pruebas selectivas de residentes, 
tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación íormula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Real Decreto 18511985, de 23 de enero, por el que 
se regula el Tercer Ciclo de estudios universitarios, dis- 
pone en su artículo 6.$# que, antes de la defensa de la Te- 
sis Doctoral, el doctorando deberá obtener un total de 
treinta y dos creditos que no tcndrán calificación así como 
el certificado del Departamento Universitario corrcspon- 

diente que justifique el reconocimiento para el desempe- 
ño de tareas de investigación. 

Teniendo en cuenta que la Orden Ministerial de 30 de 
noviembre de 1984 (“B. O. E.” de 3 de diciembre) por la 
que se establecen las normas reguladoras de las pruebas 
selectivas de residentes contempla en su Anexo 111, Gra- 
do de Doctor que “cada asignatura o curso monográfico 
de doctorado cursado ‘ex tesis’ se valorará con arreglo al 
apartado 1 de dicha orden excepto en lo siguiente: 

Puntos 

Cada Matrícula de Honor.. ..................... 0,4 
Cada Sobresaliente ............................. 0,3 

................................... Cada Notable 0 2  
Cada Aprobado o, 1 ” ................................. 

se hacía necesario establecer un tratamiento similar para 
la valoración de los cursos antiguos de Doctorado y los 
créditos obtenidos por el nuevo sistema regulado por el 
Real Decreto 185185, de 23 de enero, con el fin de evitar 
las posibles discriminaciones que pudieran producirse. 
Para ello, por Orden Ministerial de 2 de noviembre de 
1987 (“B. O. E.” del 3 de noviembre) se amplía la mencio- 
nada Orden Ministerial de 30 de noviembre de 1984 en lo 
que se refiere al citado Anexo 111, Grado de Doctor, esta- 
bleciendo que los estudios de tercer ciclo y la tesis docto- 
ral realizados al amparo de lo previsto en el citado Real 
Decreto 185í85 serán valorados según el siguiente ba- 
remo: 

Puntos 

Cada crédito obtenido .......................... 0,Ot 
Certificado de reconocimiento .................. 0,08 

Tesis Doctoral 

Apto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1 
Apto «cum laude» .............................. 2 
Premio extraordinario .......................... 3 )> 

Lo que cnvio a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

184ioO6329 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Bcrnal Romero, pertene- 
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ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre razones que han inducido al Ministerio de Agricultu- 
ra, Pesca y Alimentación a cambiar la Reglamentación 
Específica del Libro Genealógico de la Raza Bovina Re- 
tinta y de control de rendimiento y valoración de repro- 
ducciones o reproductores inscritos en dicho Libro, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

uLas razones que han motivado el cambio de la Regla- 
mentación Específica del Libro Genealógico de la Raza 
Bovina Retinta, no han sido otras que las de adecuar di- 
‘cha Reglamentación a la normativa establecida por la 
CEE, en su Directiva del Consejo del 25 de julio de 1987 
(77/504/CEE), ya que en la misma se exige que para ins- 
cribir un bovino de raza pura en su Libro Genealógico, es 
imprescindible que se conozcan sus padres y a sus abue- 
los; condición que no se daba en la antigua Reglamenta- 
ción del Libro Genealógico de la raza Retinta, por lo que 
se ha incluido el Registro Auxiliar en sus dos categorías, 
para que pueda cumplir la anteriormente citada norma- 
tiva, y para ser reconocida esta raza a nivel comunitari0.n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1’6 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006330 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre incidencia que tiene en Sevilla y su provincia la or- 
den de 27 de octubre de 1987, número 24578, del uBole- 
tín Oficial del Estadon de 3 de noviembre de 1987, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La Orden Ministerial se refiere al ganado bovino de 
raza Retinta inscrito en el Libro Genealógico. Su inciden- 
cia comprende a 2.132 reproductoras, más aquellas que 
en base a la cobertura del Registro Auxiliar, puedan in- 
corporarse al Libro Genealógico.)). 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/00633 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre promedio 
de renta de capital existente en Sevilla y su provincia y, 
asimismo, de la renta salarial o social, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«El INE inició hace unos años los trabajos de investi- 
gación en el campo de la Contabilidad Regional, fruto de 
los mismos han sido las estimaciones relativas al Valor 
Añadido Bruto regional como una aproximacibn a la Ren- 
ta Regional y la nueva serie de Contabilidad Regional de 
España para los años 1980 a 1984. 

Esta serie contempla a nivel de Comunidades Autóno- 
mas, la estimación del Valor Añadido bruto al coste de 
los factores y a precios de mercado desagregados en 17 ra- 
mas de actividad. Esto supone una muy aceptable aproxi- 
mación al concepto de renta regional. Igualmente se in- 
cluye una estimación de la remuneración de los asalaria- 
dos, es decir, la renta salarial y social y por diferencia con 
el Valor Añadido al coste de los factores se puede obtener 
el excedente bruto de explotación que viene a constituir 
las rentas del capital. Además se ofrecen datos de empleo 
asalariado y total así como el consumo privado desagre- 
gado en dos grandes funciones de consumo. Toda esta in- 
formación que nos permitimos acompañar en salida de 
ordenador (anexo 1) al no estar terminada la publicación, 
permite hacer un aceptable análisis de las diferentes Co- 
munidades Autónomas y responder a la demanda de la 
EUROSTAT (Oficina de Estadística de las Comunidades 
Europeas) en materia de información regional. 

La información a nivel provincial que exige la metodo- 
logía del SEC-Regional de la CEE es más reducida debi- 
do a dificultades de tipo estadístico. Sin embargo, en los 
datos que se remiten (anexo 1) aparecen a nivel provin- 
cial estimaciones para los cinco años de la serie de los va- 
lores añadidos desagregados a tres grandes ramas de ac- 
tividad así como datos sobre el empleo. 

Por otro lado, nos permitimos acompañar (anexo 2) un 
estudio reciente sobre “Disposiciones Económico-Sociales 
de las Provincias Españolas” que quizá pueda ser útil para 
un mejor conocimiento de la realidad económica de las 
mismas. 

E1 INE lógicamente pretende mejorar la información 
existente a nivel regional y provincial para lo cual se pre- 
cisa impulsar las investigaciones primarias en esos espa- 
cios geográficos, en la medida que estas informaciones es- 
tán disponibles se ampliará el conjunto de estimación quc 
hasta la fecha hemos sido capaces de generar.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
;!rulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre dc 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapatero Gómez. 
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1841006332 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre empresas previstas para entablar procesos de nego- 
ciación sobre precios de especialidades farmacéuticas, 
con expresión dc su calificación en cada uno de los gru- 
pos establecidos, mencionadas en la contestación dada 
por el Gobierno a su pregunta anterior sobre relación de 
las 15 empresas previstas para entablar procesos de ne- 
gociación sobre precios de especialidades farmacéuticas 
en 1987, expediente número 184í001629, tengo la honra 
de enviar a V. E, la contestación formulada por el Gobier- 
no, cuyo contenido es el siguiente: 

Superior a 1 .O00 millones . , . . Doctor Estevc y Almirall 
Entre 1.000 y 500 millones . . . BOI y Dieta 
Inferior a 500 millones . . . . . . . Jansen Farmackutica.)) 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
.ticulo 190 del Rcglamentp del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006333 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre realización del estudio por el CNF mencionado en la 
contestación a su pregunta anterior sobre relación de las 
161 especialidades tramitadas o que se piensa tramitar 
en 1987, mencionadas en el objetivo G del Progra- 
ma 413-B de la Memoria del Ministerio.de Sanidad para 
los P resupues tos  d e  1987,  número  d e  cxpedien-  
te 184/001628, tengo la honra de enviar a V.  E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«En el Anexo adjunto se relacionan las especialidades 
farmacéuticas, que una vez recibido el dictamen favora- 
blS del Centro Nacional de Farmacobiología, la Junta Ase- 
sora de Especialidades Farmacéuticas ha formulado la 
correspondiente propuesta de precio.» 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

ANEXO 

Especialidad larniacbutica Laboratorio 

Trosyd, crema vaginal. Pfizer 
Selokcn, 200 mg., comprim. recubierto. Essex España 
Nifedipina S ,  10 mg., cáps. Salvat 
Nitradisc, 10 mgí24 h., parches. Searle 

Searlc Nitradisc, 5 mgí24 h., parches. 
Analgiol-15, comp. x 325í15 mg. Abelló 
Surgamic, 300 mg. comprim. Roussel Ibkrica 
Perbilen, 6 mg., cáps., ret. Hoescht Ibérica 
Isocard, 40 mg., cáps. Lloren te 
Ledcrtrexate, 5 mg., vial. Cyanamid 
Ledcrtrcxate, 25 mg., vial. Cyanamid 
Ledertrexate, 200 mg., vial. Cyanamid 
Ledertrexate, 1 gr., vial. Cyanamid 
Ledertrcxate, 5 gr., vial. Cyanamid 
Novantrone, 4 mg.;I.V. vial. Cyanamid 
Novantrone, 20 mg., I.V. vial. Cyanamid 
Novantrone, 10 mg., I.V. vial. Cyanamid 
Novantrone, 25 mg., I.V. vial. Cyanamid 
Novantrone, 30 mg., I.V. vial. Cyanami d 
Dichfenaco sódico R, 50 mg., comp. Rubió 
Diclofenaco sódico R,  100 mg., sup. Rubió 
Diclofenaco sódico R, 75,  mg., amp. Rub’ió 
Atenolol A, ,  100 mg., comp. Alter 
Paracetamol A., 250 rng., sup. Alacán 
Paracetamol A., 500 mg., sup. Alacán 
Cimetidina Alesa, 200 mg., comp. Ale 
Nifedipina D., 100 mg., comp. Davur 
Ceftazidime D., 500 mg., vial inyect. Dista 
Ceftazidime D., 1 gr., vial inyect. Dista 
Ceftazidime D., 2 gr., vial inyect. Dista 
Kefamin, 500 mg., vial inyect. Lilly, S. A. 
Kefamin, 1 gr., vial inyect. Lilly, S. A. 
Kefamin, 2 gr., vial inyect. Lilly, S .  A. 
Amoxicilina S.,  500 mg., cáps. J .  Sabater v Cía. 

Cusí 
Gelovit, 80 gr., 2,s % gel. Infale, S .  A. 
Diopine, colirio. Allergan 
Diclofenac, 50 mg., comp. Dr. Andreu 
Diclofenac, 100 mg., sup. Dr. Andrcu 
Tamin, 20 mg., tab. MSD 
Tamin, 40 mg., tab. MSD 
Tamin, 20 mg., 5 viales liofilizados. MSD 
Carden, 200 mg. 30 gg. Rorer 
Quiedorm, 15 mg., comp. Essex España 
Dilcor retard, 30 mg., cáps. BOI 
Dilcor retard, 20 mg., cáps. BOI 
Teogel, 250 cc. sol. Carulla Vekar 
Cinaricina 1.. 75 mg. caps. Inkey 
Cinaricina I . ,  gotas. Inkey 
Patomicina, 500 mg., sobres. Abbott 
Patomicina, 500 mg., comp. Abbott 
Patomicina, 250 mg., susp. Abbott 
Cromoglicato sódico C. colirio al 2 %. Fison Ibcrica 
Fanosin, 20 mg., comp. Abelló 

Mitaden, retard, 6 mg., cáps. 
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Fanosin, 40 mg., comp. 
Fanosin, 20 mg., vialeslV. 
Frena1 colirio al 4 %. 
Gastrion, 20 mg., comp. 
Gastrion, 40 mg., comp. 
Gastrion, 20 mg., viales I.V. 
Gastropen, 20 mg., comp. 
Gastropen, 40 mg., comp. 
Gastropen, 20 mg., viales, I.V. 
Fanox, 20 mg., comp. 
Fanox, 40 mg., comp. 
Fanox, 20 mg., viales'1.V. 
Muclox, 20 mg., comp. 
Muclox, 40 mg., comp. 
Muclox, 20 mg., viales I.V. 
Trocyd, crema al 1 %. 
Trocyd, sol. 
Trocyd, polvo al 1 %. 
Prevencor, 100 mg., comp. 
Cordium, 100 mg., comp. 
Tricolam I.V. 2 mgícc. 400 cc. 
Plusdermona gel al 1 %. 
Ovestinon, 0,5 mg., óvulos. 
Geloplasma, 001, inyect. 

Sectrazide, 400125 mg. comp. 

Teofilina retard. P.F. .lo0 rng., comp. 
Solinitrina 10 mg/24 h., parches. 
Solinitrina 5 mg/24 h., parches. 
Fungilonga, crema vagina1 al 1 %. 
Fungilonga, sol. al 1 %. 
Fungilonga, crema dérmica al 1 %. 
Fanaxal, amp. X 2 cc. 
Fanaxal, amp. X 5 cc. 
Fanaxal, amp. X 10 cc. 
Isolene, aerosol al 6 %. 
Tagamet, 800 mg., comp. 
Limifen, amp. x 2 cc. 
Limifen, amp. x 5 cc. 
Limifen, amp. X 10 cc. 
Nicorette, 2 mg., chicles. 
Nlcorette, 4 mg., chicles. 
Admon, 2 mg., chicles. 
Admon, 4 mg., chicles. 
Diprosalic, ungüento. 
Diprosalic, sol. 
Oxatomida, A., 30 mg., comp. 
Penicilina G Procaina, I .200.000 U.I.  

Alermizol, sups., al 2,2 %. 
Diclofenaco F.L., 50 rng., comp. 
Arnsacaina, 5. dosis con 75 mgídosis. 
Nimotop, 30 mg., comp. 

.Nimotop, vial inyect. I.V. 
Barigraf Tac, susp. 

vial. 

Abelló 
Abelló 
Sigma-Tau 
Vita 
Vita 
Vita 
Cepa 
Cepa 
Cepa 
Lesvi 
Lesvi 
Lesvi 
Sigma-Tau 
Sigma-Tau 
Sigma-Tau 
Pfizer 
Pfizer 
Pfizer 
Almirall 
Organon 
Pfizer 
Barna-Geve 
Organon 
Rhone-Poulenc 

Farma 
Rhone-Poulenc 

Farma 
Pierre Fabré 
infale 
Infale 
Lafarquim 
Lafarquim 
Lafarquim 
Dr. Esteve 
Dr. Esteve 
Dr. Esteve 
Elmu 
SKF 
Janssen Fca. 
Janssen Fca. 
Jansen Fca. 
Pensa 
Pensa 
Dr. Esteve 
Dr. Esteve 
Essex Espaíia 
Essex Espaíia 
Andrómaco 

Antibióticos 
Septa 
Farma-Lepori 
Parke-Davis 
Q.F. Bayer 
Q.F. Bayer 
Justc 

-~~ ~ 

Especialidad farrnttccutica Laboratorio 

Ac. Acetilsalicflico S.W., 500 mg., 
comp. S te r l ing  Win- 

S te r l ing  Win- 

Andr6maco 
Andr6maco 

trop 

trop 
Paracetamol S.W., 500 mg., comp. 

Inyesprin forte, 1 . 8 0 0  mg., comp. 
inyesprin forte, 900 mg., comp. 
Forenol, 150 mg., amp. Pharma-Investi 
Forenol, 100 mg., comp. Pharma-Investi 
Antadar, 500 mg., comp. Hubber 
Epival, 500 mg., comp. Abbott 
Epival, 250 mg., comp. Abbott 
Epival, 125 mg., comp. Abbott 
Influvac vial, 0,5 cc. Nezel 
Flecardil, 100 mg., comp. Rubió 
Flecardil, 150 mg., amp. Rubió 
Alergist, 60 mg., comp. Prodes 
Calcitonina de Salmón Z., 100 U.I. ,  

amp. 
Cefalotina LI., 2 gr., vial. 
Cefazolina C., 1 gr., vial I.M. 
Cefazolina C., 500 mg., vial I.M. 
Cefazolina C., 1 gr., vial intrav. 
Cefazolina H., 1 gr., vial I.M. 
Cefazolina H., 500 mg., vial I.M. 
Nebulcrom, 20 mg., amp. Inh. 
Diclofenaco C.P., 100 mg., sup. 
Cefazolina S., 500 mg., vial I.M. 
Cefazolina S., 1 gr., vial I.M. 
Ulgarine, 40 mg., comp. , 

Ulgarine, 20 mg., comp. 
üigarine, 20 me.: vial 1.V. 
Regaine, sol. al 2 %. 
Ampiciha A., susp. al 5 %. 
Apocar, 100 mg., comp. 
Apocar, 150 mg., amp. 
Retrovir, 200 rng., vial iny. 
Retrovir, 100 mg., cáps. 
Retrovir, 250 mg., cáps. 
Hexametilmelamina, 100 mg., cáps, 
Brodiwas, 0,05 mg., comp. 
Oftinal colirio. 
Depakote, 250 mg., comp. 
Depakote, 500 mg., comp. 
Depakote, 125 mg., comp. 
Factor VI11 H.T., 1.000 U.I. vial. 
Anafril, 75 mg., comp. 
Aminoibys-8 pediátrico, sol. inyect. 
Aminoibys-14, sol. inyect. 

Zambón 
Inst. Llorente 
Cepa 
Cepa 
Cepa 
Hosbon 
Hosbon 
Fisons Ibérica 
Clariana Picó 
Spyfarma 
Spyfarrna 
Elmu 
Elmu 
Elmu 
Upjohn 
Antibi6ticos 
Dr. Esteve 
Dr. Esteve 
Gayoso W. 
Gayoso, W. 
Gayoso, W. 
Almirall 
Wassermann 
Esscx España 
Labaz 
Labaz 
Labaz 
Hubber 
Ciba-Geigy 
Ibys 
ibys 

Acetilsaicilato de lisina Z., 1.8 gr., so- 

ADiretal, 500 mg., comp. Ern 
Atenolol B., 100 mg., comp. BOI 
Betasit-plus, 100125 mg., comp. Ferrer Int. 
Diclofenaco F.L., 100 mg., sup. Farmalepori 
Ibuprofen L., 400 mg., comp. Leti 
Saucedon, 250 mg., vial inyect. Abelló 

bres. Zambelet t i  
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Saucedon, 500 mg., vial inyect. 
Eritromicina L., 250 mg., sobres. 
Urbal, 1 gr., bolsas. 
Sugaral, 1 gr., bolsas. 
Letismanin, 10 mg., cáps. 
Fremet, 800 mg., comp. 
Octobulin, 500 U.I., vial inyect. 
Octobulin, 1,000 U.I., vial inyect. 
Octobulin, 250 U.I., vial inyect. 
F.L.M.-Neo colirio. 
Famoran, 40 mg., comp. 
Famoran, 20 mg., comp. 
Hubermizol, susp. al 0,2 %. 
Hubermizol, 10 mg., comp. 
Tipodex, 40 mg., comp. 
Tipodex, 20 mg., comp. 
Concor, 10 mg., comp. 
Concor, 5 mg., comp. 
Euradal, 10 mg., comp. 
Euradal, 5 mg., comp. 
Primafen, 2 gr., vial inyect. 
Claforan, 2 gr., vial inyect. 
Nimox, 30 mg., comp. 
Nimox, vial inyect. I.V. 
Trobex ungüento oftal. 
Tobrex colirio al 0,3 %. 
Pancolisin, 300 mg., cáps. 
Liponet, 300 mg., cáps. 
Normison, 20 mg., cáps. 
Famoulcer, 20 mg., comp. 
Famoulcer, 40 mg., comp. 
Cardiodisco-50, 5 mgi24 h., parches. 
Cardiodisco-100, 10 mg/24 h., parches. 
Diclofenaco H., 50 mg., comp. 
Betahistina V., 8 mg., comp. 
qcetilsalicilato de lisina N., 1,8 gr., so- 

Acetilsalicilato de lisina N., 1,8 gr., 

Nulcerin, 40 mg., comp. 
Nulcerin, 20 mg., comp. 
Castrodomina, 40 mg., comp. 

bres. 

amp. 

Gastrodomina, 20 mg., comp. 

Aminoibys-8-nefro sol, inyect. 
Diclofenaco LL., 100 mg., sup. 
Diclofenaco LL., 75 mg., amp. 
Fungarest, crema al 2 %. 
Fungarest, 400 mg., óvulos. 
Panfungol, 400 mg., óvulos. 
Panfungol, crema al 2 %. 
Keto I . ,  crema al 2 96. 
Keto I., 400 mg., óvulos. 
Ulcetrax, 20 mg., comp. 
Ulcetrax, 40 mg., comp. 

Abelló 
Liberman 
Igoda 
Novag 
Leti 
Antibióticos 
Landerlan 
Landerlan 
Landerlan 
Allergan 
J. Uriach 
J .  Uriach 
Hubber 
Hubber 
cusí 
Cusí 
Igoda 
Igoda 
Lacer 
Lacer 
Hoescht ib. 
Roussel Ib. 
Antibióticos 
Antibióticos 
Alcon Ib. 
Alcon Ib. 
Viñas 
Roger 
Orfi-Farma 
Inkey 
Inkey 
Juste 
Juste 
Hortel 
Viñas 

Normon 

Normon 
Andrómaco 
Andrómaco 
Berenguer Be- 

neyto 
Berenguer Be- 

neyto 
ibys 
Llorens 
Llorens 
Janssen 
Janssen 
Dr. Esteve 
Dr. Esteve 
Isdin 
Isdin 
SALVAT 
SALVAT 

- 7  

Especialidad farmaccuiica Laboratorio 
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FLM, 5,5 mg., colirio. Allergan 
Famogan, 20 mg., comp. Rocador 
Famogan, 40 mg., comp. Rocador 
Neotul, 20 mg., comp. Fides 
Neotul, 40 mg., comp. Fides 
Hypnomidate, 20 mg., amp. 
Semap, 20 mg., comp. 
Ampicilina H., 1 gr., amp. 
Ingastri, 20 mg., comp. Lasa 
Ingastri, 40 mg., comp. Lasa 
Umbradol, 1 gr., sobres. SALVAT 
Proglandin, 5 mg., arnp. Ferrer Int. 
Berodual, sol. Boehringer Ing. 
Peitel, polvo al 1 %. Novag 
Peitel, loción al 1 %. Novag 
Peitel, crema al 1 %. Novag 
Oralcrom, 100 mg., cáps. Searle 
Bigpen, 500/125 mg., sobres. Fides 
Bigpen, 125131,25 mg., sobres. Fides 
Bigpen, 250162,S mg., sobres. Fides 
Azactam, 250 mg., vial inyectable. Squibb 
Azactam, 500 mg., vial inyectable. Squibb 
Azactam, 1 .O00 mg., vial inyectable. Squibb 
Azactam, 2.000 mg., vial inyectable. Squibb 
Necopen, 250 mg., vial inyectable. Dr. Esteve 
Necopen, 500 mg., vial inyectable. Dr. Esteve 
Necopen, 1.000 mg., vial inyectable. Dr. Esteve 
Necopen, 2.000 mg., vial inyectable. Dr. Esteve 
Kreiten, 250 mg., vial inyectable. Pensa 
Kreiten, 500 mg., vial inyectable. Pensa 
Kreiten, 1 .O00 mg., vial inyectable. Pensa 
Kreiten, 2.000 mg., vial inyectable. Pensa 
Azthreon, 250 mg., vial inyectable. M e d .  y P r o d .  

Azthreon, 500 mg., vial inyectable. M e d .  y P r o d .  

Azthreon, 1.000 mg., vial inyectable. Med .  y P r o d .  

Azthreon, 2.000 mg., vial inyectable. M e d .  y P r o d .  

Nitro-Dur, 10 mgí24 h., parches. 
Nitro-Dur, 5 mg/24 h., parches. 
Nitro-Dur, 2,5 mg/24 h., parches. 
Ansial, 10 mg., comprimidos. Vita 
Ansial, 5 mg., comprimidos. Vita 
Buspisal, 10 mg., comprimidos. Lesvi 
Buspisal, 5 mg., comprimidos. Lesvi 
Narol, 10 mg., comprimidos. Almirall 
Narol, 5 mg., comprimidos. Almirall 
Buspar, 10 mg., comprimidos. Bristol Myers 
Buspar, 5 mg., comprimidos. Bristol Myers 
Nicardipina S . ,  20 mg., comprimidos. Seid 
Laridal, 10 mg., comprimidos. cu5i 
Pulmeno, 200 mg., cápsulas. Sandoz 
Pulmeno, 350 mg., cápsulas. Saridoz 
Morgenzol, 10 mg., comprimidos. Morgcns 

Janssen Fca. 
Janssen Fca. 
Hubber 

Químicos 

Químicos 

Químicos 

Químicos 
Antibióticos 
Antibióticos 
Ant ibióticos 
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Fasidina, 20 mg., comprimidos. Boizot 
Fasidina, 40 mg., comprimidos. Boizot 
Nicardipina O., 20 mg., comprimidos. Oftalmiso 
Nicardipina F.L., 20 mg., comprimidos. Farma Lepori 
Princetil, 10 mg., comprimidos. Rocador 
Princetil, 0,2 % suspensión. Rocador 
Geref, 50 mcgr., vial liof. Serono 
Geref, 150 mcgr., vial liof. Serono 
Alopil, solución al 2 %. Vita 
Pilovital, solución al 2 %. Lcsvi 
Clavius, 500/125 mg., sobres. Ibys 
Clavius, 500/125 rng., comprimidos. ~ Ihvs 
Clavius, 250/62,5 mg., sobres. Ibys 
Clavius, 250162,S mg., suspensión. Ibys 
Rctolen, suspensión 0,2 %. . Elmu 
Fortimax, 400 mg., comprimidos, Abelló 
Teovalin, 375 mg., cápsulas retard. 
Teovalin, 250 mg., cápsulas retard. 
Eufilong, 375 mg., cápsulas retard. 
Eufilong Minor, 250 mg., cápsulas re- 

Rivetan, solución al 2 %. 
Aldospray anaglésico, aerosol al 10 %. Aldo Unión 
Lendormin, 0,25 mg., comprimidos. Castcjón 
Isonitril, 20 mg., comprimidos. Rubió 
Kalten, cápsulas. Ici Farma 
Renitec, 5 mg., comprimidos. MSD 
Renitec, 20 mg., comprimidos, MSD 
Vastril, 5 mg., comprimidos. Abelló 
Vastril, 20 mg., comprimidos. Abclló 
Tamoxifeno F., 10 mg., comprimidos. Funk 
Teofilina retard L., 300 mg., cápsulas. Liade 
Nergadan, 50 mg., comprimidos. J .  Uriach 
Gastrozepin, 50 mg., comprimidos. Boehringcr In- 

gelheim 
Umatrope, 4 U . I . ,  vial. Lilly, S.  A. 
Norcuron, 4 mg., ampolla. Organón 
Bolutol, 300 mg., cápsulas. Hubber 
Cordilan, 20 mg., cápsulas. Dr. Andrcu 
CibacaIcina,.O,25 mg., ampollas. Ci ba-Gcigy 
Cibalcacina, 0,s mg., ampollas. Ci ba-Gcigy 
Intron-A, 3.000.000, vial inyectablc. Esscx España 
Intron-A, 5.000.000, vial invcctablc. Esscx'España 
Intron-A, 10.000.000, vial invcctablc. Esscx España 
Intron-A, 30.000.000, vial invcctable. Esscx España 
Inexbron, 500 mg., sobres. Incxfa 
Amoxicilina A., 500 mg., comprimidos. Alc 
Myda, 20 mg., comprimidos. Ycr 
Neo-Iloticina, acné solución al 2 %. 
Eritrosol, solución al 2 %. 
Klyobulin- Tim-3, 250 U.I . ,  invcctable. Inmuno 
Klyobulin Tim-3, 500 U . I . ,  invcctablc. Inmuno 
Klyobulin Tim-3, 1 .O00 U.I . ,  invcctablc. Inmuno 
Flolan, 0,s mg., vial invcctablc. Rovi 
Inocar, 40 mg., comprimidos. Inofarma 
Inocar, 20 mg., comprimidos. Inolarma 

Madaus 
Madaus 
Elmu 

tard. Elmu 
Elmu 

Dista 
Rcig Jofrc 

- 
Espccialidad fairnáccutica Laboratorio 

Tairal, 40 mg., comprimidos. A. Gamir 
Tairal, 20 mg., comprimidos. A. Gamir 
Tricogene, solución al 2 %. Iquinosa 
Procaterol L., 0,05 mg., comprimidos. Lcti 
Eupenclanic, 125í3 1,25 mg., sobres. J .  Uriach 
Eupenclanic, 250162,SO mg., sobres. J .  Uriach 

1841006334 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Bcrnal Romero, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre enumeración de los sicte paises que interesaba en su 
pregunta anterior, número de expediente 184/001626, so- 
bre países que se estudiarán en 1987 para intcrvcnción de 
los prctios de especialidades farmackuticas, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la conlcstación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido cs el siguiente: 

«En el año 1986 estaba presupuestado realizar el rstu- 
dio correspondiente a seis países, Cstos fueron, Francia, 
Alemania, Reino Unido, Holanda, Dinamarca c Italia. 

En el presente ejercicio se está realizando un estudio 
correspondiente al sistema de fijación de precios de 
Japón. 
Estos estudios han sido realizados por los Servicios dcl 

Arca Económica dc la Dirección General de Farmacia v 
Productos Sanitarios.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Córnez. 

184l006335 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Bcrna.1 Romero, pcrtene- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre especificación de las vacunas mencionadas en su prc- 
gunta anterior, número 184í001624, sobre especialidades 
farmaccuticas susceptibles de aprovisionar por concurso 
en 1987 y cuyo porcentaje de importe de compra está pre- 
visto en un 14, tengo la honra de enviar a V. E. la contcs- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

<(Vacuna ant i tctanica. 
Vacuna do b Ic bac t er i íi na (d i 1'1 c t .  i ii + t L' t a nos 1. 
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Vacuna triple bactcriana (difteria + tetanos + tos- 

Vacuna antirrubeola. 
Vacuna antisarampión. 
Vacuna antipolio monovalentc. 
Vacuna antipolio trivalcntc. 
Vacuna triple virica (rubcola + sarampión + paro- 

ferina). 

t id¡ t is). )) 

. Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
lio Zapatero Cómez. 

. .  

1841006336 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta h-mulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relación de las 150 empresas autorizadas por el Mi- 
nisterio de Sanidad v Consumo para identificar v evaluar 
sus productos, que aparecen en el objetivo H, del Progra- 
ma 41 3B, de la Memoria para los Presupuestos Generales 
del Estado de 1987, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

((El Ministerio de Sanidad v Consumo no autoríza cm- 
presas para identificar y evaluar con criterios de eficacia 
y seguridad sus productos, sino que uno de los ob,jctivos 
de dicho Ministerio es la autorización y evaluación con 
criterios de eficacia v seguridad de los productos sanita- 
rios, cosmeticos y de higiene personal y domestica, así 
como de sus empresas fabricantes L' importadoras.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congrcso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006337 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de CoaliciOn Popular, so- 
bre número dc solicitudes habidas hasta la lccha de cm- 
presas autorizadas para fabricar o importar productos sa- 
nitarios, cosmcticos o de higiene personal o domestica, 

tengo la honra de enviar a V. E. la contestación forrnula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Hasta el 30 de septiembre de 1987 se han recibido 330 
solicitudes de modificación en empresas autorizadas para 
fabricar o importar productos sanitarios y productos 
cosmtiticos. )) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamentvdel Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapatero Cómez. 

1841006338 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
c1 Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, pcrtenc- 
cicntc al Grupo Parlamentario de CoaliciOn Popular, so- 
bre número de camhios habidos en los productos rcgis- 
trados, autorizados u homologados en 1986, relacionados 
en la propiedad o representación del producto, tengo la 
honra dc enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido cs cl siguiente: 

((Transferencias Especialidades Farmackuticas, 88; 
Cambios Concesionarios, 3; Total, 91 .» 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
Iio Zapatero Gómez. 

1841006339 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mcna-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario dc Coalición Popular, so- 
bre número de cambios habidos en los productos autori- 
zados, registrados u homologados en 1986 con relación a 
su composición, tengo la honra de enviar a V.  E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

((Durante 1986 se han producido 15 cambios en produc- 
tos autorizados, registrados u homologados con respecto 
a su composición.)) 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

1841006340 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre ampliaciones o reducciones habidas en los productos 
autorizados, registrados u homologados en 1986 con rela- 
ción a sus variantes de comercialización, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobier- 
no, cuyo contenido es el siguiente: 

«Durante 1986 se han producido 550 cambios en pro- 
ductos autorizados, registrados u homologados con res- 
pecto a sus variantes de comercialización.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Wrgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/00634 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre cambios que han existido en el año 1987 de los pro- 
ductos autorizados, registrados u homologados en 1986 
con relación a sus presentaciones, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

uDurante 1987 se han producido 38 cambios en produc- 
tos autorizados, registrados y homologados durante 1986 
con respecto a su presentación.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Wrgi- 
Iio Zapatero Córnez. 

1841006342 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre cambios habidos con relación a su diseño, en los pro- 
ductos registrados, autorizados u homologados por el Mi-. 
nisterio de Sanidad y Consumo en el año 1986, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Durante 1986 no se ha producido ningún cambio en el 
diseño de productos autorizados, registrados u homo- 
logaciones. >) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. . 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006343 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre cambios habidos en los productos autorizados, regis- 
trados u homologados en 1986 por el Ministerio de Sani- 
dad y Consumo, con relación a sus procedimientos de fa- 
bricación o control, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«Durante 1986 se han producido 1.403 cambios en pro- 
ductos autorizados, registrados u homologados con res- 
pecto a sus procedimientos de fabricación o control.» 

' Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006344 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre cambios habidos en los productos autorizados, regis- 
trados u homologados en 1986 por el Ministerio dc Sani- 
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dad y Consumo con relación a su procedimiento de este- 
rilización, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

aDurante 1986 se han producido 27 cambios en los pro- 
ductos autorizados, registrados u homologados con res- 
pecto a su procedimiento de esterilización.» 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lío Zapatero Cómez. 

1841006345 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre reanudación de las conversaciones con el Centro Es- 
pecial Ramón y Cajal mencionadas en su pregunta ante- 
rior, número de expediente 184/001617, sobre convenio 
de colaboración que se suscribirá por el Ministerio de Sa- 
nidad y Consumo, mencionado en el Objetivo H, del Pro- 
grama 413-B, Indicador 8 de la Memoria de los Presu- 
puestos Generales del Estado para 1987, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobier- 
no, cuyo contenido es el siguiente: 

«Continúa la colaboración entre el Centro Especial Ra- 
món y Cajal y la Dirección General de Farmacia y Pro- 
ductos Sanitarios que en el atio 1987 ha consistido en la 
emisión de informes sobre comprobaciones de calidad en 
implantes clínicos: lentes intraoculares, cementos óseos, 
tornillos para traumatología y dispositivos intrauteri- 
n0s.u 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Ho Zapatero Cómez. 

184/006346 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relación de actos científicos y divulgativos y personal 
del Ministerio o dependiente del mismo que han asistido, 
mencionados en la contestación a su pregunta anterior, 
número de expediente 184/001616, sobre actividades de 
formación y perfeccionamiento personal hechas en 1986 
por el Ministerio de Sanidad, mencionadas en el Indica- 
dor 9 del Programa 413-B, objetivo H de la Memoria del 
citado Ministerio, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

Númcro 

asistentes 
Acto Fccha - de 

u i i  Curso de Ostomía de Castilla-León Mayo 1986. ................. 1 
Forum industrial EUROMED Junio 1986 . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3 
La situación de los Registros de la DGFPS ante la integración en la CEE Junio 1986.. . . . . . . . . . . . . . . . .  1 
Reunión Informativa sobre Interferom A Julio 1987 .................. 1 
Expofarmacia 1986 Julio 1986 . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 

Curso de Toxicología General. Instituto Nacional de Toxicologia Septiembre 1986 . . . . . . . . . . .  1 
Seminario sobre el Proyecto Handynet de la CEE Septiembre 1986 . . . . . . . . . . .  1 
LXII Congreso de la Sociedad Espatiola de Oftalmología Septiembre 1986 . . . . . . . . . . .  2 
Conferencia Intervención Quirúrgica Prótesis Total no Cementada de rodilla Noviembre 1986 . . . . . . . . . . . .  1 

Noviembre 1986 . . . . . . . . . . . .  3 
1 Jornadas de Salud Pública y Administración Sanitaria Noviembre 1986 . . . . . . . . . . . .  1)) 

XIV Reunión de la IFSCC Septiembre 1986 . . . . . . . . . . .  3 

1 Congreso Internacional sobre Implantación del Cabello 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

110 Zapatero Górnez. 
Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Wrgí- 

184/006347 

Excmo. Sr.: En rclacion con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre relación de 
Convenios establccidos en cl ano 1986 y lo que va 
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de 1987 hasta la fecha entre el Instituto Nacional de Em- 
pleo (INEM) y las Corporaciones Locales de Sevilla. ten- 
go la honra de enviar a V . E . la contestación formulada 
por el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

ase adjunta relación de los municipios de la provincia 
de Sevilla que han celebrado Convenios con el- INEM. 
en 1986 y hasta el 31 de octubre del presente año. en base 
a la Orden de 21 de febrero de 1985 por la que se esta- 
blecen las bases de colaboración entre el INEM y las Cor- 
poraciones Locales para la realizach de obras y servi- 
cios por trabajadores desempleados.* 

~8 que envío a v . E . a 10s efectos previstos en ei ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso . 

Madrid. 14 de diciembre de 1987.-EI Ministro. Virpl- 
110 Zapatero Córner . 

MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA DE SEVILLA QUE 
HAN REALIZADO CONVENIOS DE COLABORACION 

CON EL INEM 

NUMERO DE OBRAS Y SERVICIOS 

Allo 1987 hasta 31-10 
Municipios 

Ano 1986 

Aguadulce ............. 
Alanis .................. 
Albaida del Aljar ....... 
Alcalá de Guadaira .... 
Alcalá Río ............. 
Alcolea del Río ......... 
La Algaba .............. 
Algami tas .............. 
Almadén Plata ......... 
Almensilla ............. 
Arahal ................. 
Aznalcazar ............. 
Aznalcollar ............. 
Badolatosa ............. 
Benacazón ............. 
Bollullos M ............. 
Bormujos .............. 
Brenes ................. 
Burguillo .............. 
Cabeza San Juan ....... 
Camas ................. 
La Campaña ........... 
Cantiliana . . . . . . . . . . . . .  
Cañada Rosal .......... 
Carmona ............... 
Carrión Céspedes ...... 
Casariche .............. 
Castil . Ardyo .......... 
Castil . Campo .......... 
Castil . Cuesta .......... 
Castil . Guzmán ........ 

6 8 
3 5 
5 3 

12 9 
12 6 
2 6 
7 7 
4 5 
1 2 
3 4 
9 12 
4 9 
6 2 
4 12 

14 10 
6 4 
3 5 

I I  10 
4 3 
8 9 

13 10 
7 17 

10 1 1  
6 

17 28 
5 4 

25 19 
3 2 
5 4 
5 6 
1 1 

. 

Castillo Cuard .......... 
Cazalla Sierra ...... 
Constant ina ............. 
Coria del Río . . . . . . . . . .  
Coripe ................. 
Coronil ................. 
Los Corrales ........... 
Dos Hermanas ......... 
Ecija ................... 
Espartinas ............. 
Estepa ................. 
Fuentes A . . . . . . . . . . . . . .  
El Garrobo ............. 
Gelves ................. 
Gerena ................. 
Gilena ................. 
Ginés .................. 
Guadalcanal ........... 
Guiliena ............... 
Herrera ................ 
Huévar ................. 
Lentejuela ............. 
Lebrija ................. 
Lora Estepa ............ 
Lora del Rfo ........... 
La Luisiana . . . . . . . . . . . .  
El Madroño . . . . . . . . . . . .  
Mairena del Alcor ...... 
Mairena Aljar .......... 
Marchena .............. 
Marinaleda . . . . . . . . . . . .  
Martín Jara ............. 
Los Molares ............ 
Montellanos ............ 
Morón de la Frontera . . 
Las Navas C . . . . . . . . . . . .  
Olivares ................ 
Osuna .................. 
Los Palacios . . . . . . . . . . .  
Palacios Río ........... 
Paradas . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pedrera . . . . . . . . . . . . . . . .  
El Pedroso . . . . . . . . . . . . .  
Peñaflor . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pilas . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pruna . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Puebla Cazalla . . . . . . . . .  
Puebla los Infantes . . . . .  
Puebla del Río . . . . . . . . .  
El Real de la J . . . . . . . . .  
La Rinconada . . . . . . . . . .  
La Roda de Andalucía . 
El Ronquillo . . . . . . . . . . .  
El Rubio . . . . . . . . . . . . . . .  
Sal teras . . . . . . . . . . . . . . . .  

. 
5 
o 
6 
4 
4 

5 
8 
1 

27 
26 
2 
2 
3 

26 
1 
6 
6 
8 
7 

24 
5 
2 

17 
35 

5 
3 
6 
8 
6 
4 

14 
29 
5 
7 
8 
9 
2 
5 

10 
8 

1 1  
5 

10 
4 

21 
5 
6 
8 
8 
2 

14 
2 

9 '  

. 

2 
9 
9 

10 
7 
9 
6 
2 
7 
1 

20 
24 
2 
8 
5 

13 
3 
8 
3 

10 
5 
8 
7 
5 

15 
13 

1 
9 
7 
4 
9 
8 
8 

21 
37 
10 
6 
6 

11 
2 

10 
4 
3 

13 
6 

12 
6 

17 
1 1  
5 

12 
9 
3 

14 
3 

NUMERO DE OBRAS Y SERVICIOS 

Ano 1987 hasta 31-10 
Municipios 

Afio 1986 
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NUMERO DE OBRAS Y SERVICIOS 

Ano 1987 hasta 31-10 
Municipios 

Año 1986 

San Nicolás P. . . . . . . . . .  
Sanlúcar La Mayor . . . .  
San Juan Aznalf. . . . . . . . . .  
Sant iponce . . . . . . . . . . . . .  
El Saucejo . . . . . . . . . . . . .  
Sevilla . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Tomares . . . . . . . . . . . . . . .  
Tocina . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Umbrete . . . . . . . . . . . . . . .  
Utrera . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Valencina C. , , , , , . . , , . . 
Villamanrique . . . . . . . . .  
Villanueva Aris. . . . . . . . .  
Villanueva del Río . . . . .  
Villanueva de San Juan 
Villaverde Río . . . . . . . . .  
El Viso Alcor,. . . . . . . . . .  

6 
8 
3 
3 
7 
2 
2 

27 
1 1  
20 
2 
9 
2 

10 
5 
1 
4 

2 
9 
2 
5 
7 
1 
2 
8 
8 

14 
2 

10 
2 
7 
9 
5 
8 

~~~ ~ 

TOTAL.. . . . . . . . . . . . . .  811 815 

184/006348 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relaciones de zonas de preferente iocalización indus- 
trial agropecuaria en Sevilla y su provincia, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La Ley 152í1962, sobre industrias de interks preferen- 
te, estableció la posibilidad de declarar determinadas 
áreas de preferente localización industrial, lo que fue de- 
rogado por la Ley 50í1985, de 27 de diciembre, de incen- 
tivos regionales. 

En el caso de Sevilla y su provincia, no ha sido objeto 
de ninguna declaracih de este tipo, aunque sí se trata de 
una zona incluida dentro del sistema vigente de incenti- 
vos regionales, por su inclusión en la gran área de expan- 
sión industrial de Andalucía.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
lio Zapatero Cómez. 

184/006349 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre tiempo y centros con los que se viene concertando la 
asistencia sanitaria de la Mutualidad General de Funcio- 
narios Civiles del Estado (MUFACE), tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«De conformidad con lo establecido en la Disposición 
Final Tercera de la Ley 2911975, de 27 de junio, sobre Se- 
guridad Social de los Funcionarios Civiles del Estad;, las 
prestaciones de Asistencia Sanitaria establecidas en la 
misma tendrían efectividad desde la entrada en vigor del 
Reglamento General del Mutualismo Administrativo, Re- 
glamento que fue aprobado por Decreto 843í1976, de 18 
de marzo, y que entró en vigor, conforme a lo establecido 
en la Disposición Final Primera del mismo, el 1 de junio 
de 1976, fecha a partir de la cual, y en los términos pre- 
vistos en los artículos 19 de la Ley y 75 del Reglamento, 
se empezó a prestar a los mutualistas y demás beneficia- 
rios de MUFACE. 

Una vez estudiadas las ventajas e inconvenientes de las 
posibles formas de prestar dicha asistencia, se optó por 
instrumentarla mediante la modalidad de régimen con- 
certado con Entidades Públicas y privadas, a cuyo fin se 
suscribieron inicialmente -año 1976- los primeros con- 
ciertos con el entonces Instituto Nacional de Previsión y 
con las entidades de seguro libre ASISA, SANITAS y 
ADESLAS, que ya venían prestando asistencia a parte del 
colectivo de funcionarios mediante contratos con las Mu- 
tualidades entonces existentes, gran parte de ellas inte- 
gradas en MUFACE. Asimismo, en junio de 1976, se sus- 
citó la primera póliza con la American Life Insurance 
Cornpany, para cubrir los gastos de Asistencia Sanitaria 
de los funcionarios destinados en el extranjero. 

Durante el período comprendido entre los años 1978 a 
1983, ambos inclusive, se concertó la Asistencia cop cuan- 
tas Entidades Médicas de Seguro Libre lo solicitaron, sin 
otra exigencia que la de estar autorizadas a operar en Es- 
paña por la Dirección General de Seguros, cualquiera que 
fuera el ámbito territorial de su actuación. 

A partir de 1984, teniendo en cuenta la experiencia acu- 
mulada por la prestación de la Asistencia en el período in- 
dicado, se estimó conveniente exigir a las entidades, para 
poder concertar con MUFACE, los siguientes requisitos: 

1 ,  Estar constituidas como Sociedades Anónimas de 
Seguros, de nacionalidad española. 

2.  Que hayan recaudado en el aiio anterior un míni- 
mo de 100 millones de pesetas en concepto de primas por 
el ramo de Asistencia Sanitaria. 

3. Que cubran la totalidad del territorio nacional, bien 
con servicios propios, bien mediante contratos de coase- 
guros con otras Sociedades Anónimas de Seguros de na- 
cionalidad española autorizadas a actuar como Entidades 
de Asistencia Sanitaria. 
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En cuadro Anexo, se detallan todas las entidades que 
han tenido suscrito concierto con MUFACE en cada uno 
de los años que asimismo se indican.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

Nota: La documentación que se acompaña se encuen- 
tra a disposición de los señores Diputados en la Secreta- 
ría General de la Cámara. 

184/006350 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre relación de personas o entidades que aseguraron en 
el año 1986 en Sevilla y su provincia, dentro del Plan 
Anual de Seguros Agrarios combinados sobre el Seguro 
de Peste Porcina Africana, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

«Durante el año 1986, en la provincia de Sevilla no se 
realizó ninguna contratación de este Seguro. No obstan- 
te, durante parte de este año estuvo asegurada la única 
Granja de Sanidad Comprobada existente como conse- 
cuencia de haber realizado el Seguro de Peste Porcina en 
el ario 1985 y tener un año de duración.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgl- 
lio Zapatero Cómez. 

184/00635 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo. Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre situación en que se encuentra en el momento presen- 
te, el problema suscitado por la peste equina, en Sevilla 
y su provincia y número de afectados en este ámbito terri- 
torial por la citada epizootia, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(( 1 .U El brote de peste equina no ha afectado a ningu- 
na zona de la Comunidad Autónoma de Andalucía, por lo 
que en todas las provincias de la misma son libres de la 
enfermedad. 

2.” Ninguno.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Wrgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta for,mulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalici6n Popular, so- 
bre razones que han inducido al Ministerio de Agricultu- 
ra, Pesca y Alimentación a modificar los reglamentos téc- 
nicos de control y certificación de semillas y plantas olea- 
ginosas, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Las razones para la publicación de la Orden de 13 de 
octubre de 1987, por la que se modifica el Reglamento 
Técnico de Control y Certificación de Semillas de Plantas 
Oleaginosas “B. O. E.” de 2 de noviembre de 1987) resi- 
den qn la necesidad de adaptar dicho Reglamento a las Di- 
rectivas 861109 y 871120 de la Comisión de la Comunidad 
Económica Europea.. 

Lo que envlo a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
110 Zapatero Cómez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ricardo Mena-Berna1 Romero, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre razones que han motivado al Ministerio de Agricultu- 
ra, Pesca y Alimentación para modificar el Reglamento 
Técnico de Control y Certificación de plantas forrajeras y 
sus correspondientes semillas, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Las razones para la publicacibn de la Orden de 13 de 
octubre de 1987, por la quc se modifica el Reglamento 
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TCciiico de Control y Certií'icación de Semillas de Plantas 
Forrajeras ("B. O. E." de 2 de noviembre de 1987) residen 
cri la necesidad de adaptar dicho Reglamento a las Dircc- 
tivas 731502 y 861109 de la Comisión de la Comunidad 
Económica E ~ i i ~ p c a . »  

Lo que envío a V .  E.  a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Rcglaiiicnto elel Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de IY87.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006394 

Exciiio. Sr.: En relación con la pregunta lorniulada por 
cl Diputado don Juan Carlos Apaiicio PCrcz, del Grupo 
Parlaincntario Liberal, sobre acciones que  tienen prcvis- 
t a s  i.calizar los Ministerios del Interior, Justicia y Cultu- 
ra  pira hacer I'rcntc a la escalada de violencia en el Fút- 
bol cspaiiol, tongo la honra de enviar a V .  E. la contcsta- 
ción í'orrnulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
sigu ;en te : 

((En relación con el tenia de La violencia, el Consejo Su- 
perior de Deportes, a ti'awh de su Presidcntc, convocó, 
con Icctia 17 de novicnibiv pasado, una Comisión de ca- 
rácter interinstitucional para tratar este problema. En di- 
cha reunión, en la quc estuvieron presentes, además, el 
Ministerio de Justicia, de Intciior y de Educación v Cicn- 
cia, as í  conio la Federación Espaiiola de Municipios, el Co- 
i i i it i .  Supcrioi. de Disciplina Deportiva y las Federaciones 
clc Fútbol y Baloncesto, se acoidó la creación de una Co- 
iiiisión de car'iictcr tccnico que  cstL1diat.a la :iplicaciOn 
pl'ilcticn de riiedidas, a corto plazo, tcndcntcs a la erradi- 
cación clc actos \~iolcnlos en las tliaiiilc.siaciones clc- 
por1 i vas .  

Con antcrioi.idad, y a iiistriiicia dcl propio Consejo Su- 
pcrior de l)cpoi.tcs, se habinii elaborado una serie de mc- 
didas, a corto y medio plazo, cLiya ¿iplic~icioii pl'áctica es- 
tudia en la actualidacl diclia Comisión, a s í  conio la rcali- 
zación de una canipaiia dc conducta deportiva. 

Las medidas, en general, pucdcii distinguirse en dos 
grupos: rncdidas piwciitivas y mcclidas de seguridad. 

Entre las más destacadas puedeti sciialarsc las si- 
gil i en tcs : 

c I'eac i ón de u n í 1  co 111 i s i (111 111 I c t i  n s 1 i 1 LIC i on a I pn ra I a 
cooi-d i n iic i <i 11 clc I as CI i 1Ci.c ri 1 es iicc i o ncs c niki 11 a clns de di s - 
1 i iitos ói.panos. 

Aplicación, por pnrtc de todos los  O i p n o s  de la Adiiii- 
iiistracióii del Estado y Fcdcriiciorics Deportivas, del Coii- 
vciiio Eiiiupco sobre la violciicia e ir.rupcioiies de cspcc- 
tiidores, con motivo de niaiiil'esincioiies deportivas y cs- 
pccialniciitc de partidos tlc i'Ú1bo1, ratilicndo por el Co- 

' 

bicrno cspanol y que ha entrado en vigor el l:' de srp- 
ticmbrc de 1987. 

Aplicación del Real Decreto del Ministerio del Interior 
número 281611982, de 27 de agosto, sobre Espectáculos 
Públicos y Actividades Recreativas, Reglamento de Poli- 
c í a  y la posible revisión de sus contenidos. 

Entrada en vigor de la Orden Circular de la Dirección 
General de la Policía, de fecha 19 de noviembre de 1987, 
remitida a todos los órganos afectados, que recoge los si- 
guientes puntos más destacados: 

- Protección de los equipos visitantes y arbitralcs. 
- Medidas en el exterior de los rccintqs deportivos. 
- Medidas en los accesos a estos recintos. 
- Medidas en el interior de los campos de fútbol. 

Acciones propias de la Fiscalía del Estado. 
Modií'icación de los Reglamento'; de Competición v dis- 

ci pl i na dcport i va. 
Creación de una Comisión Pcrmdncntc de Seguimiento 

de estos fenómenos. 
Campana de niciitalización v promoción pública para 

conseguir mayor seguridad y el juego limpio en el dcpor- 
te y la n o  violencia en la práctica deportiva. 

Conlección de un documento sobre la colaboración del 
voluntariado, para la prevención de la violencia en los 
espectadorcs. 

Solicitar la colaboración de los Medios de Comunica- 
ción Social para evitar la violencia con ocasibn de mani- 
í'cstacioiics deportivas. 

Asimismo, con fccha 24 dc novicmbrc de 1987, el Fis- 
cal General del Estado aprobó la Instrucción número 
7/1987 sobrc la "posición jurídica del Ministerio Fiscal 
an te  determinados actos perturbadores del orden en vías 
públicas y espectáculos deportivos, que concluye sctialan- 
do que el Ministerio Fiscal debe intcrvcnir en los proce- 
dimientos ocasionados por los hechos que nos ocupan a 
l in  de conseguir una actuación sancionadora inmediata y 
cl'icaz susceptible de constituir la rbplica justa que la so- 
ciedad exige.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congrcso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006355 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Angel Josi. Lópcz Guerrero, del Grupo 
Parlaincntaiio M i s t o ,  sobre previsiones a corto plazo es- 
tablccidas por el Ministerio de Obras Públicas y ürbanis- 
nio para solucionar lii griive ~ ~ s c a s e z  de viviendas cn San- 
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tiago de Compostela, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuvo contenido 
es el siguiente: 

«Por Real Decreto 1929/1985, de I I de septiembre, so- 
bre traspaso de funciones y servicios del Estado a la Co- 
munidad Autónoma de Galicia-en materia de Patrimonio 
Arquitectónico, control de Calidad de la Edificación v Vi- 
vienda (“B. O. E.” de 22 de octubre de 1985), fueron trans- 
feridas a dicha Comunidad Autónoma, entre otras, las 
fiinciones siguientes: 

- Programación, control y seguimiento de viviendas 
de Protección Oficial en su ámbito territorial. 
, - Promoción Pública de viviendas de Protección Ofi- 
cial así como la adquisición y gestión del suelo destinado 
a tal fin en el ámbito autonómico. 

Por tanto, es competencia exclusiva de los órganos 
correspondientes de la Comunidad Autónoma la progra- 
mación de viviendas, así como el estudio de necesidades, 
siendo competencia del Estado fijar las bases v coordina- 
ción del sector Vivienda, vinculado a la planificación ge- 
neral de la actividad económica, a la ordenación del crk- 
dito y a la concesión de bcneFicios fiscalcs. 

Dentro del marco de sus competencias, el Estado a tra- 
ves del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo está es- 
tudiando en este momento el nuevo Plan de Viviendas que 
sustituya al “Plan Cuatrienal de Vivienda 1984-1987”, que 
finaliza el próximo día 31 de diciembre. 

El nuevo Plan de Vivienda ya aprobado por Consejo de 
Ministros el día 4-12-87, persigue una política que consis- 
te en promover las condiciones generales que permitan a 
la población acceder a un alojamiento digno, especial- 
mente para aquellas personas con niveles de ingresos me- 
dios y bajos. 

Las líneas estratégicas del nuevo plan son: 

- Concentrar las avudas públicas disponibles en los 

- Intensificar la personalización de las avudas pú- 

- Potenciar el papel de la rehabilitación. 
- Atenuar el desequilibrio relativo del mercado de 

- Moderar los incrementos de precios en el sector 

- Atender de forma diferenciada las necesidades de vi- 

- Diversificar el abanico de agentes promotores pú- 

grupos sociales de más bajos niveles de ingresos. 

blicas. 

alquiler. 

vivienda. 

vienda de ciertos grupos específicos de población. 

blicos. * 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006356 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Angel JOsé López Guerrero, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Mixto (PDP), sobre planifica- 
ción, créditos y subvenciones existentes para que las ex- 
plotaciones ganaderas y la agricultura puedan acceder a 
las energías alternativas, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

«El desarrollo de las energías renovables se contempla 
en el Plan de Energías Renovables (PER) elaborado por 
el Ministerio de Industria y Energía y se hizo público en 
junio de 1986. 

Este Plan analiza, de manera muv especial, la implan- 
tación y desarrollo de las energías renovables en el sector 
agrícola y ganadero. 

En base a este criterio, tanto la energía solar de baja 
temperatura y fotovoltaica, como la energía eólica, bio- 
masa y minihidráulica tienen un gran mercado en el sec- 
tor comentado. 

El Plan de Electrificación Rural (PLANER) es otro ins- 
trumento de la Administración para canalizar fondos al 
medio rural. Este Plan se gestiona a traves de las Comu- 
nidades Autónomas y en la actualidad además de finan- 
ciar la electrificación de estas áreas también está finan- 
ciando la introducción de la energía fotovoltaica en las 
mismas. 

En cuanto a las vías dc crcditos v subvenciones existen- 
tes, además de las antes mencionadas del PLANER, se 
cuenta, en lo que a subvenciones sc refiere, con las que se 
conceden a través de la Ley 82/80 de Conservación de la 
Energía, que apoyan el desarrollo de las energías alterna- 
tivas procurando que se logre una oferta fiable y eficiente 
de los productos comerciales que salgan al mercado, así 
como apoyando demostraciones singulares que puedan 
aportar publicidad, eficiencia de las aplicaciones v com- 
petitividad de este tipo de energía entre los pequeíios 
consumidores. 

En lo referente a crkditos, el Instituto para la Divcrsi- 
ficación y Ahorro de la Energía apoya a traves de su es- 
tatus de Sociedad Estatal, los proyectos con necesidad de 
financiación, por medio de inversión con capital-riesgo, 
ahorro compartido, etc., de forma que al consumidor la 
inversión inicial le sea menos costosa v pueda ir logran- 
do una financiación con sus propios ahorros. 

Respecto al incremento de créditos y subvenciones prc- 
vistos hay que decir que debido a la contención del gasto 
público estas partidas presupuestarias serán en 1988 
idknticas a las habidas en 1987: 2.800 millones de pese- 
tas corresponden al IDAE y 1.225 millones de acuerdo con 
la Ley 82/80. 

El Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias 
(INIA), a través del Arca de Recursos Naturales financia 
proyectos de investigación que abarcan diferentes aspec- 
tos corno valor fertilizantes de los residuos, dcscontami- 
nación de aguas, conservación de suelos, empleo de cner- 
gías alternativas, ctc. En relación con este último aspcc- 
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to, se desarrollan varios proyectos: transformación de bio- 
masa por metanización, evaluación de la productividad 
de especies lactíferas como productoras de hidrocarburos 
de valor energético, valoración 'y depuración ulterior del 
efluyente de metanización de purines de cerdy con mi- 
croalgas plantónicas., la biomasa como fuente productura 
de alcohol, etc. 

La utilización de subproductos agrícolas, ganaderos y 
forestales para su aprovechamiento energético ha sido de- 
sarrollado en España desde el año 1979 acogiéndose a las 
líneas presupuestarias de carácter general existentes eq 
el ICONA, el IRYDA y la DGPA y a los fondos del FEDER 
a partir de la fecha de nuestra adhesión a la CEE. Las rea- 
lizaciones han sido múltiples y pretenden resolver no sólo 
los problemas de economfa energética en las explotacio- 
nes agrarias o agroindustriales sino también los negati- 
vos impactos que los residuos provocan en el medio 
natural. 

Con una visión más completa e integradora y para de- 
sarrollar el potencial endógeno de las distintas regiones 
europeas, la CEE ha puesto en marcha un programa de- 
nominado wValorenu que empezará a funcionar en Espa- 
iia el próximo aiio de 1988 y que con el esquema de ayu- 
das del FEDER permitirá a todas las explotaciones agrí- 
colas, ganaderas, forestales y agroindustriales acogerse a 
los fondos previstos para resolver estos problemas de ca- 
rácter medioambiental y energético. La dotación de fon- 
dos asignada a Espaiia en este momento no es conocida 
puesto que se está pendiente de la resolución de la CEE 
para el trienio 1988-90. En un plazo breve se podrá cono- 
cer los fondos que el FEDER podrá destinar como cofi- 
nanciación a esta línea de acción que no sólo comprende 
a las actividades relacionadas con la agricultura sino tam- 
bién con otros sectores industriales.» 

Lo que envio a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo: 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/006357 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Angel. José López Guerrero, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Mixto, sobre estado actual de 
la hemoterapia en Galicia: Bancos de sangre, donantes vo- 
luntarios registrados, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

u 1 .  Existen en la Comunidad Autónoma de Galicia los 
siguientes Bancos de sangre: 

Provincia de La Corufia 

La Coruña: 

- Hospital «Juan Canalejo». 
- Sanatorio Quirúrgico «Modelan, S. A. 
- Sanatorio Médico-Quirúrgico «San Rafael)). 
- Clínica ((Nuestra Señora de Belén», S .  A. 

El Ferrol: 

- Hospital ((Arquitecto Marcidc». 

Santiago de Compostcla: 

- Hospital General y Clínico de Galicia. 

Provincia de Lugo 

Lugo: 

Hospital General «Hermanos Pedrosa Posada». 

Provincia de Orense 

Orense: 

- Hospital ((Nuestra Señora del Cristal)). Barco de 

- Hospital de Valdcorras. 
Valdeorras. 

Provincia de Pontevedra 

Pon tevedra: 

- Hospital uMonteceIo». 
- Hospital General Provincial. 

Vigo: 

- Hospital General de Vigo. 
- Policlínico de Vigo, S .  A. 

2 .  El número total de donantes en Galicia es de 99.525. 
Su distribución por provincias es como sigue: 

Ponicvcdra La Coruna Lugo Orcnlic 
~~ 

48.529 9.767 7.887 33.342 

3. La satisfacción de las necesidades en Hcmotcrapia 
no depende tanto del número de bancos de sangre cxis- 
tentes como de su adecuada estructuración por niveles y 
funciones. 

Una correcta estructuración dcbc partir de la creación 
de un Centro Regional de Transfusión sanguinea, cuya es- 
tructuración es competencia de la Comunidad Autónoma. 
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4 .  Los indicadores de funcionamiento en Galicia 
en 1985, en relación a los nacionales y a los niveles ópti- 
mos, son: 

INDICE DE EXTRACCION POR 1 .O00 HABITANTES 
(POR MIL) 

Calicia Espaila Opiirno 

12,97 21,58 40-50 

INDICE DE FRACCIONAMIENTO PRIMARIO (POR 
CIENTO) 

Calicia Espana Optirno 

45 47 70-80 

J 

5 .  La Comunidad Autónoma de Galicia no ha recibi- 
do subvenciones en años anteriores, al no haberlas solici- 
tado ni la propia Comunidad ni otros Entes Territoriales. 

En el Consejo de Ministros de 3 de abril del año en cur- 
so se aprobó la distribución de la partida presupuestaria 
por subvenciones a las Comunidades Autónomas para la 
creación, remodelación o equipamiento de los Centros Re- 
gionales de Transfusión en base poblacional, correspon- 
diéndole a Galicia la cuantía de 31.260:OOO pesetas. 

Las subvenciones que se conceden desde la Administra- 
ción Central, bien sea para construcción, remodelación o 
equipamiento de los Bancos de Sangre o Centros de 
Transfusión, no pueden superar, en &alquier caso, el 70 
por ciento de los costes totales, correspondiendo cubrir el 
resto a la Comunidad Autónoma o a la Entidad titular del 
mismo. 

6. La correcta aplicación de las normas establecidas 
por Orden Ministerial de 4 de diciembre de 1965 - e n  la 
cual se recogen entre otras medidas, el sistema de autoex- 
clusión de donantes pertenecientes a grupos de riesgc-, 
así como de la Orden Ministerial de 18 de febrero de 1987 
sobre obligatoriedad de realización del test para control 
de anticuerpos antivirus de la inmunodeficiencia huma- 
na, y se cumplen las directivas y recomendaciónes euro- 
peas al respecto, asegura la exclusión de donantes suscep- 
tibles de transmitir patología. 

7. La remuneración del personal que trabaja en los 
Bancos de Sangre está en función de las distintas catego- 
rías profesionales en que se agrupa dicho personal. 

Depende, por otra parte, y dadas las entidades titula- 
res de los bancos, del tipo de contrato que tengan sus- 
crito.,, 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
lio Zapatero C6mez. 

184í006358 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre medidas a tomar por el Gobier- 
no para evitar la violencia en el deporte y como conse- 
cuencia de espectáculos deportivos, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«En relación con el tema de la violencia, el Consejo Su- 
perior de Deportes, a través de su Presidente, convocó, 
con fecha 17 de noviembre pasado, una Comisión de ca- 
rácter interinstitucional para tratar este problema. En di- 
cha reunión, en la que estuvieron presentes, además, el 
Ministerio de Justicia, de Interior y de Educación y Cien- 
cia, así como la Federación Espanola de Municipios, el Co- 
mité Superior de Disciplina Deportiva y las Federaciones 
de Fútbol y Baloncesto, se acordó la creación de una Co- 
misión de carácter técnico que estudiará la aplitación 
práctica de medidas, a corto plazo, tendentes a la erradi- 
cación de actos violentos en las manifestaciones de- 
portivas. 

Con anterioridad, y a, instancia del propio Consejo Su- 
perior de Deportes, se habían elaborado una serie de me- 
didas, a corto y medio plazo, cuya aplicación práctica es- 
tudia en la actualidad dicha Comision, así como la reali- 
zación de una campaña de conducta deportiva. 

Las medidas, en general, pueden distinguirse en dos 
grupos: medidas preventivas y medidas de seguridad. 

Entre las más destacadas pueden ' senalarse las si- 
guientes: 

- Creación de una Comisión Interinstitucional para la 
coordinación de las diferentes acciones emanadas de dis- 
tintos órganos. 
- Aplicación, por parte de todos los Organos de la Ad- 

ministración del Estado y Federaciones Deportivas, del 
Convenio Europeo sobre la violencia e irrupciones de es- 
pectadores, con motivo de manifestaciones deportivas y 
especialmente de partidos de fútbol, ratificado por el Co- 
bierno' Español y que ha entrado en vigor el l." de sep- 
tiembre de 1987. 
- Aplicación del Real Decreto del Ministerio del Inte- 

rior número 2816/1982, de 27 de agosto, sobre Espectácu- 
los Públicos y Actividades Recreativas, Reglamento de Po- 
licía y la posible revisión de sus contenidos. 
- Entrada en vigor de la Orden Circular de la Direc- 

ción General de la Policía, de fecha 19 de noviembre de 
1987, remitida a todos los órganos afectados, que recoge 
los siguientes puntos más destacados: 

- Protección de los equipos visitantes y arbitrales. 
- Medidas en el exterior de los recintos deportivos. 
- Medidas en los accesos a estos recintos. 
- Medidas en el interior de los campos de fútbol. 
- Acciones propias de la Fiscalía del Estado. 
- Modificación de los Reglamentos de Competición y 

disciplina deportiva. 
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- Creación de una Comisión Permanente de Segui- 
miento de estos fenómenos. 
- Campaña de mentalización y promoción pública 

para conseguir mayor seguridad y el juego limpio en el de- 
porte y la no violencia en la práctica deportiva. 
- Confec-ción de un documento sobre la colaboración 

del voluntariado, para la prevención de la violencia en los 
ispectadores. 
- Solicitar la colaboración de los Medios de Comuni- 

cación Social para evitar la violencia con ocasión de ma- 
nifestaciones deportivas. 

Asimismo con fecha 24 de noviembre de 1987, el Fiscal 
General del Estado aprobó la Instrucción número 7/1987 
sobre la "posición jurídica del Ministerio Fiscal ante de- 
terminados actos perturbadores del orden en vías públi- 
cas y '  espectáculos deportivos", que concluye señalando 
que el Ministerio Fiscal debe intervenir en los procedi- 
mientos ocasionados por los hechos que nos ocupan a fin 
de conseguir una actuación sancionadora inmediata y efi- 
caz susceptible de constituir la réplica justa que la socie- 
dad exige.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184lOO6359 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Modesto Fraile Poujadc, pcrtcnccicntc al 
Grupo ParlamcntariO Mixto, sobre reclamaciones de Don 
Manuel Cbspedcs, Delegado del Gobierno e n  Mclilla en la 
rueda de prensa celebrada e l3  de noviembre de 1987, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El Delegado del Gobierno en Mclilla, mantuvo una 
rueda de conversaciones para contrastar criterios de ac- 
tuación municipal en el marco del proceso de integración 
de la población musulmana, es por tanto lógico que a di- 
chas conversaciones fuesen convocados solo aquellos par- 
tidos que tienen representación municipal. 

El Delegado del Gobierno se ha venido reuniendo y se- 
guirá hacicndolo con los representantes parlamentarios 
de todos los partidos de la ciudad de Mclilla. Concreta- 
mente, el Senador del Partido Demócrata Popular ha sido 
recibido diariamente por el Delegado dcl Gobierno, du- 
rante muchos períodos.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006360 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre medidas diplomáticas y comer- 
ciales previstas por el Gobierno en relación con la expor- 
tación de tomate a Francia, tengo la honra de enviar a 
V.E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«En relación con la pregunta sobre las medidas diplo- 
máticas y comerciales llevadas a cabo durante el presen- 
te año relativas al asunto que se menciona, hay que seña- 
lar que el Ministerio de Economía y Hacienda ha actua- 
do a los siguientes niveles; 

- Contactos continuados con el Agregado Agrícola de 
la Embajada francesa en España, señor Entrade. 
- Conversaciones y contactos entre el Director Gene- 

ral de Comercio Exterior, señor Gómez Avilés y el Direc- 
tor General francés de la Producción y los Intercambios, 
señor Vial. 
- Protesta formal por parte de la Delegación española 

en el seno del Comité de Gestión de Frutas y Hortalizas 
frescas, ante la Comisión de las Comunidades y las res- 
tantes Delegaciones por entender que la aplicación por 
Francia del calendario a las importaciones de tomate es- 
pañol resulta ser una <( traba)) comercial injustificada a 
nuestras exportaciones. 

Como consecuencia de todo cllo'y tras la visita girada 
por el cxcelentísimo señor Presidente del Gobierno a Pa- 
rís, el día 9 de noviembre, la Administración francesa ac- 
cedió a la petición epañola de apertura de su mercado, lo 
que se'confirmó el día 10 del citado mes. 

Con respecto a las medidas diplomáticas y comerciales 
que se piensan poner en práctica en el futuro, hay que se- 
ñalar que con fecha 16 de diciembre de 1987, se celebra- 
rá en París la XVII reunión de Concertación Administra- 
tiva hispano-francesa. Entre las demandas españolas fi- 
gura en lugar destacado la petición de apertura del calen- 
dario francés a las importaciones españolas de tomate, sin 
aplicación del sistema de precios mínimos. habrá que es- 
perar a la celebración de dicha reunión para tomar las 
medidas correspondientes a la vista de los acuerdos que 
dc la misma se deriven. 

En relación con la última pregunta acerca de si el Go- 
bierno es consciente de la importancia y la influencia ne- 
gativa que tiene en este sector el retraso de sólo unos días 
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en la apertura de la frontera francesa a nuestras exporta- 
ciones, el Ministerio de Economía y Hacienda mantiene 
contactos continuados con el sector*productor-exportador 
de tomates tanto a nivel individual como a través de la 
Comisión correspondiente, por lo que está perfectamente 
informada de las preocupaciones y problemas del sect0r.u 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lie Zapatero Gómez. 

184100636 1 

Excmo. Sr.: En relación con!a pregunta formulada por 
el Diputado don Emilio Olabarria Mulloz, del Grupo Par- 
lamentario Vasco, sobre proyecto del Gobierno de impul- 
6ar la Reforma de los artículos 8 al 16 del Título Prelimi- 
nar del Código Civil, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

uEl artículo 9, hpartados 4 y 5 del Código Civil relati- 
vos a las reglas de Derecho Internacional Privado en ma- 
teria de filiaci6n y adopción, han sido recientemente mo- 
dificados por la Ley 2111987, de 11 de noviembre, sobre 
adopción. 

El Ministerio de Justicia, en ejecución del Plan de Igual- 
dad de la Mujer aprobado por el Consejo de Ministros pre- 
para un Anteproyecto de ley de reforma del Código Civil 
en determinados extremos que afectan a la condición de 
la mujer, con la finalidad fundamental de hacer efectivo, 
en su plenitud, el principio de igualdad consagrado en los 
artículos 14 y 32 de la Constitución. En el marco de ese 
Anteproyecto de Ley figura la modificación de varios pre- 
ceptos insertados en el Título preliminar del Código Ci- 
vil, concretamente, los artículos 9 (apartados 2,3 y a), 1 1, 
14 y 16 (apartado 2 )  del Código Civil.» 

LO que envío a V. E. a 10s efectos previstos en el ar- 
tícÚlo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006362 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaias Zarazaga Burillo, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Mixto, sobre condiciones de com- 
pra de los aviones F-18 y método y sistemas de control 
para la subsanación de los defectos detectados, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

u 1 : La compra de los EF-18 A/B ha sido realizada me- 
diante una carta de oferta y aceptación enmarcada bajo 
las condiciones de un caso FMS (Foreing Military Sales) 
entre los Gobiernos español y de los Estados Unidos. 

2." Cuando se detecta un defecto de funcionamiento, 
se solicita al fabricante del equipo un informe técnico del 
mismo y soluciones para su resolución. Este informe pasa 
a la junta de control de configuración que, si lo estima 
conveniente, ordena su incorporación. Como los EF-18 es- 
tán todavía en cadena de producción, los cambios de con- 
figuración, en forma de ECP (Engineering Change Propo- 
sal) son estudiados conjuntamente con la USN (Armada 
de los Estados Unidos) a fin de reducir costes. 

Si el defecto de funcionamiento es resultado de que el 
sistema no cumple las especificaciones de diseño del mis- 
mo se reclama al fabricante en resolución del problema, 
sin coste para el usuario.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero C6mez. 

184í006363 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre verificación de las cer- 
tificaciones de los materiales para su conformidad con las 
normas correspondientes en la construcción de los F-18 
comprados por España, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

u 1 ," El Gobierno español ha comprado los EF-18 A/B 
(designación para el Ejército del Aire de los F/A-l8/A/B) 
utilizando un procedimiento FMS (Foreing Military Sa- 
les). Este consiste en la compra al Gobierno de los Esta- 
dos Unidos de los bienes y servicios contenidos en un do- 
cumento contractual denominado LOA (Letter of Offer 
and Acceptance), delegándose en este Gobierno (en este 
caso en la Armada de los Estados Unidos, USN) la forma- 
Iizwión de los contratos con el fabricante del avión 
(MacDonnell). 

Para el control de estos contratos (en calidad, coste y 
plazo de entrega) la USN dispone de unos organismos de- 
nominados Navpro destacados en las fábricas principales. 
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La cumplimentación de las especificaciones y normas 
de fabricación para los EF-18 ha sido certificada por la 
USN.  El Ejército del Aire mantiene, entre otras organiza- 
ciones clave para el programa EF-18, una oficina de en- 
lace en la fábrica de St. Louis a efectos de coordinación 
y representación con McDonnell y el Navpro de la USN.  

2.' Cuando un defecto de funcionamiento se atribuye 
a que el producto no cumple la especificación de diseño, 
la USN reclama, incluso por vía judicial, la modificación 
correspondiente. El Ejército del Aire está representado a 
través de la oficina de enlace ante el Naval Air System 
Command (NAVAIR), en los organismos de la USN que 
deciden estas acciones. 

3: Cuando un defecto de funcionamiento se clasifica 
como de seguridad para el vuelo, se publica un cambio 
de ingeniería para la resolución del mismo, sin esperar a 
posibles reclamaciones al fabricante que siguen su curso 
independiente. Diversos problemas de funcionamiento 
del motor F404 que han surgido actualmente han sido es- 
tudiados, a petición de los usuarios, por el fabricante del 
motor, General Electric, que ha propuesto la solución téc- 
nica a cada uno de ellos: Esta solución, en forma de cam- 
bios de ingeniería, está siendo estudiada por los usuarios 
de este motor para si es el caso, su aprobación y apli- 
cación.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
lio Zapatera Cómez. 

1841006369 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José María Rioboo Almanzor, del Grupo 
Parlamentario Centro Democrático y Social, sobre nuevo 
asfaltado de la prolongación de la pista de aterrizaje del 
aeropuerto de Labacolla (Santiago de Compostela) de re- 
ciente construcción, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«El nuevo asfalto de la prolongación de la pista-del ae- 
ropuerto de Santiago de Compostela tiene por objeto re- 
parar los desperfectos de ejecución del mismo. 

Esta reparación está siendo costeada íntegramente por 
la empresa constructora, y no representa coste alguno 
para la Administración.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatera Cómez. 

184/006376 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Joaquín Pérez Siquier, del Grupo Parla- 
mentario Socialista, sobre inversiones realizadas y pre- 
vistas en los Puertos de Almería, Adra, Roquetas de Mar 
y Garrucha (Almería), tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

{(Actuaciones concretas en materia de costas en la provincia de Almería desde el año 1982 

A)  Obras terminadas (1983-1986) 

Tilulo de la obra 
Presupuesto 

(millones 
de pesetas) 

TCrmino 
municipal 

Aportación de arena a levante del puerto de Adra ....................... Adra 
Trasvase de arena en el puerto de Adra .................................. Adra 
Trasvase anual de arena en el puerto de Adra.. .......................... Adra 
Demolición de instalaciones en Adra ..................................... Adra 
Muro de defensa y paseo marítimo de Balerma .......................... El Ejido 
Defensa de la playa de Balerma .......................................... El Ejido 
Paseo marítimo de Roquetas-Playa Serena (Levante) .................... Roquetas de Mar 
Paseo marítimo de Roquetas-Playa Serena (Poniente) .................... Roquetas de Mar 
Reperfilado de la playa de la Bajadilla .................................. Roquetas de Mar 
Demolición de instalaciones en Roquetas ................................ Roquetas de Mar 
Regeneración de la playa de Aguadulce . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Roquetas de Mar 
Regeneración de la playa El Zapillo ..................................... Almería 
Regeneración de la playa de El Bobar ................................... Alrncría 
Defensa de la playa de La Cañada . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Almería 

55,2 
42,8 
23,6 
2,9 
50,2 
42,O 
17,7 
43,6 
12,7 
2,7 

133,8 
203,s 

29,O 
79 ,O 
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T I I U I ~  de la obra Termino 
municipal 

Presupuesto 
(millones 

de pesetas) 
~~~~ ~ ~ ~ 

Defensa de ribera en La Cañada ......................................... 
Aportación de arena a la playa de El Bobar .............................. 
Regularización del trasdós y defensa de intradós de la defensa de El Bobar 
Demolición de instalaciones en Almería .................................. 
Camino costero en Garrucha ............................................. 
Defensa y regeneración de la plava de Garrucha ......................... 

Aportación de arena y demolición de espigones .......................... 
Aportación de arena al sur del Puerto de Garrucha ...................... 
Trasvase anual de arena en el Puerto de Garrucha.. ..................... 
Demolición de instalaciones en Mojácar ................................. 

Terminación del muro de defensa y paseo marítimo de Garrucha ....... 

Total .................................................... 

Almería 
Almería 
Almería 
Almeria 
Garrucha 
Garrucha 
Garrucha 
Garrucha 
VemGarrucha Mojácar 
Vera-Garrucha Mojácar 
Mojácar 

17,6 
19,4 
22,2 

2,7 
2,3 

51,7 
34,6 
24,9 
51,7 
23,2 

2,7 

991,7 

B) Obras en ejecución (1987) 

Titulo de la ohra 
Termino 

municipal 

Presupuesto 
(mi I loncs 

de pesetas) 

Defensa de costa en Adra.. ............................................... 
Regeneración de la playa de levante del puerto de Adra . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Regeneración de la playa de Balerma .................................... 
Regeneración de la playa de Aguadulcc entre la rambla de El Abuelo 

y el hito 7P/2 del deslinde de la ZMT ............................... .! 

Aportación de arenas a la plava de El Zapillo.. .......................... 
Regeneración de la playa de La Fabr:quill.a .............................. 
Regeneración de la playa de El Llano.. .................................. 
Trasvase anual de arenas a las playas situadas al sur del puerto 

de Garrucha ......................................................... 

Adra 
Adra 
El Ejido 

Roquetas de Mar 
Almería 
Almería 
Carboneras 

Vera-Garrucha Mojácar 

104,8 
24,9 
24,9 

24,9 
24 ,O 
24,9 
24,9 

24,4 

Total ............................................................. 277,7 

La obra del paseo marítimo de Balanegra (termino mu- 
nicipal de Berja) con un presupuesto de adjudicación de 
124.6 millones de pesetas, está en fase de rescisión al no 

C) Estudios y trabajos de campo realizados (1983-1986) 

l Tiiulo de la ,obra 

cumplir el Ayuntamiento los compromisos de financia- 
ción de la misma establecidos con el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo. 

Presupuesto 
(M.  de ptas.) 

Trabajos por diversos conceptos .................................. .:. ...................... 1 l0,4 

Actuaciones previstas 

OBRAS PROGRAMADAS 

Tiiulo de la ohra Termino 
municipal Obscrvacioncs 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Paseo marítimo de Adra Adra Proyecto en elaboración 
Paseo marítimo de La Romanilla Roquctas Proyecto en elaboración . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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TCiniino Obscrruc ioiics 
Tltulo dc I D  obra niunicipal 

--- ______- ~ __.___ ____----- - 
Deslinde de playa entre playa Serena y el límite del término mu- 

Regeneración de la playa de Aguadulce entre la rambla de las 
Hortichuelas y el hito 7 1/2 del deslinde de la ZMT . . . . . . .  Proyecto terminado 

Paseo marítimo de Aguadulce ............................... Roquefas Proyecto en elaboración 
Paseo marítimo de El Zapillo ................................ Almería Provecto terminado 
Regeneración de la playa de San Miguel del cabo de Gata . . Proyecto en elaboración 
Nuevo deslinde de ZMT y ZP en la playa entre la rambla del 

Charco y la desembocadura del río Andaraz.. . . . . . . . . . . . .  Proyecto terminado 
Deslinde de playa entre Costacabana y cabo de Cata . . . . . . . .  Proyecto tcrm i nado 
Paseo marítimo de Carboneras .............................. Carboneras Proyecto en elaboración 
Paseo' marítimo de Mojácar .................................. Proycc to tcrm i nado 
Deslinde de playas de Sopalmo y playas de poniente de Mo- 

Paseo marítimo de Vera ..................................... Vera Proyecto en elaboración 
Deslinde de ZMT y ZP en la margen derecha de la desemboca- 

Regeneración de la playa de Quitapellejos.. . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Paseo marítimo de Villaricos ................................ 
Nuevo deslinde dc ZMT y ZP en la playa de Quitapellejos . . 

nicipal de Roquetas de Mar y El Ejido . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Roquetas 

Roquctas 

Proyecto terminado 

Almería 

Almería 
Almería 

Mojácar 

jácar ..................................................... Mojácar Proyecto terminado 

dura del río Antas ........................................ Vera Provecto terminado 
Cuevas de Almanzora Provecto terminado 
Cuevas de Almanzora 
Cuevas de Almanzora Proyecto terminado 

Proyecto en elaboración 

INVERSION TOTAL Y DESGLOSE ESPECIFICO 
(En millones de pcSetaS) 

Tcimin&s En cjccucibn 
(1983-1986) (1987) 

Obras de regeneración de playas ..................................................... 523,8 148,s 
Obras de defensa de costas y trasvases dc arcna . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  129,2 286,8 

146,i - 

I10,4 - 

Obras de paseos marítimos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Otras obras . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  35,s 
Estudios y' trabajos de campo ........................................................ 

- 

Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.102,l 227,7 

INVERSIONES TRAMITADAS O PROGRAMADAS PARA 1988 

Titulo dc la obra Tc'rmino 
niunic i pa i Observaciones 

~~~ ~ 

Paseo marítimo del Zapillo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  :. . . . . . . .  
Paseo marítimo Mojácar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Trasvase de arcna playas al sur puerto Garrucha . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Regeneración playa de El Llano . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Regeneración playa de Balcrma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Regeneración playa a levante puerto de Adra .................... 
Regeneración playa Aguadulce . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Regeneración playa La Fabriquilla . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  

Almería 
Mojácar Aportación por determinar 
Vera-Garrucha 
Mojácar - 
Carboneras - 
El Ejido - 
Adra - 
Roque t as 
de Mar - 
Almería - 

Subasta en el «B. O. E.)). 

- 7400 - 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Cómez. 

184/006380 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre adopción de 
un plan especial de seguridad para mejorar las,actuatio- 
nes y reducir los accidentes laborales en el sector de la mi- 
nería, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

u Las transferencias de competencias a las Comunida- 
des Autónomas en materia de seguridad minera han sido 
completas y se han realizado en la práctica totalidad de 
las Autonomías en las que el sector minero tiene un peso 
relevante. Por ello, la Administración Central tiene limi- 
tadas, en la mayoría de los casos, sus intervenciones a as- 
pectos exclusivos de planificación y, de forma subsidia- 
ria, de normativa. 

En este contexto y respondiendo al mandato contenido 
en la Ley 2111986, de Presupuestos Generales del Estado, 
el Consejo de Ministros, en su reunión del 31 de julio de 
1987, aprobó, a propuesta del Ministerio de Industria y 
Energía, un Plan de Seguridad en Minería con el fin de 
coordinar las actuaciones que puede efectuar la Adminis- 
tración Central con las propias que, en virtud de las com- 
petencias transferidas, han de desarrollar las Comunida- 
des Autónomas; estableciendo, asimismo, las bases para 
la financiación de estas acciones. 

Este Plan considera necesario actuar de forma coheren- 
te sobre todas y cada una de las variables del problema, 
siendo de destacar en él los siguientes aspectos: 

- Se implantan las Auditorías en materia de Seguri- 
dad Minera. Con ello se conseguirá un estricto cumpli- 
miento del Reglamento General de Normas Básicas de Se- 
guridad Minera, aprobado por Real Decreto de 2 de abril 
de 1985, así como de sus Instrucciones Ticnicas Com- 
plementarias. 
- Se tenderá a que cualquier solicitud de ayuda pú- 

blica esté condicionada a la presentación de un Plan de 
Seguridad, específicamente referido a las situaciones de 
las labores e instalaciones mineras y de la gestión de la 
seguridad en la empresa solicitante en relación a lo dis- 
puesto en los Reglamentos. 
- Se promoverán planes y programas de formacih y ,  

en las ayudas a las empresas, se valorarán los que con 
este fin tengan formulados las mismas. 
- El Instituto Gcolbgico v Mincro de Espatia, como 

centro minero de investigación, dedicará una especial 
atención a los temas de seguridad minera. 

En cumplimiento de lo establecido en este Plan, la Or- 
den de 20 de octubre de 1987, que regula la concesión de 
ayudas al sector minero, exige la presentación de un in- 
forme de Auditoría sobre la seguridad minera, la inclu- 
sión de un Plan específico de seguridad en las empresas 
y el seguimiento de las medidas adoptadas. 

Asimismo, para cumplimentar las medidas anteriores, 
el Instituto Geológico y Minero de España dispondrá de 
un Area especializada en materia de Seguridad Minera, 
que mantendrá al día el nivel de conocimientos específi- 
cos sobre esta materia. 

Con anterioridad a este Plan y en línea con él, ya se vie- 
ne actuando sobre la seguridad minera a través del Acuer- 
do Marcoi que CARBUNION Y UNESA firmaron el 10 de 
diciembre de 1986 para establecer las bases del “Nuevo 
Sistema de Contratación de Carbón Térmico”. Dentro de 
este acuerdo son de destacar los siguientes puntos: 

Se contemplan ayudas financieras de apoyo a las ac- 
tuaciones relativas a seguridad. 

Se limita a 50.000 toneladas ario la producción míni- 
ma para acogerse al sistema de contratos a largo plazo 
con precios de referencia, con el fin de promover concen- 
traciones de empresas pequeñas y lograr en este sector en- 
tidades capaces de afrontar las inversiones necesarias en 
seguridad. 

Se establece la obligación de presenter un Plan de Se- 
guridad en el contexto del Plan Estratégico que cada em- 
presa o asociación ha de aportar como soporte para el es- 
tablecimiento del contrato a largo plazo con las empre- 
sas eléctricas. 

En definitiva, en los dos instrumentos a que se ha he- 
cho referencia, no sólo se destaca la importancia que la 
Administración está concediendo a la seguridad, sino que, 
aprovechando la línea emprendida de modernización y 
reordenación de la minería, se están atacando de forma 
directa los orígenes de buena parte de los accidentes que 
se producen en las explotaciones mineras.s 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ongreso. tículo 190 del Reglamento del 

Madrid, 17 de diciembre de 
lio Zapatero Cómez. 

987.-EI Ministro, Virgi- 

184/oO6385 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josi. Ignacio Llorcns Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobrc importe de la 
inversión prevista en los Presupuestos Generales del Es- 
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tado para 1988 por el Ministerio de Rclacioncs con las 
Cortes y de la Secretaría del Gobierno para Lerida y su 
provincia, tengo la honra de enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«De la documentación que se adjunta al Proyecto de 
Presupuesto del Ministerio de Relaciones con las Cortes y 
de la Secretaría del Gobierno, no se desprende la existen- 
cia de partida alguna en su Capítulo de inversiones para 
Lérida y su provincia, ya que el Ministerio de Relaciones 
con las Cortes y de la Sscrctaría del Gobierno de acuerdo 
al artículo 1 .I' del Real Decreto 98411987, de 24 de julio, 
destina el montante principal ds su presupuesto de inver- 
sioncs HI ejercicio de las funcioncs relacionadas en la mcn- 
cionada normat ¡va. )) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006367 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
don José Ignacio Llorcns Torres, pwtcnccientc al Grupo 
Paidamcntario dc Coalición Popular, sobre importe de la 
inversión prevista e n  los Prcsupucstos Generales del Es- 
tado para 1988 por el Ministerio de Transportes, Turismo 
y Comunicaciones, para Lerida y su provincia, tengo la 
lionra de enviar  a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

PChC I i l L  

(CRclornia del Paradoi. Nacional de Seo dc 
Urge1 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  150.000.000 

Adquisición local para Ol'icina Ca,ja Postal 
cii Mollcrusa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  50.000.000 

Inlracstructura dc Coniuiiicacioncs . . . . . . .  16.200.000 

TOTAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  216.200.000» 

Lo que envío a V .  E. ii los efectos previstos en el ar-  
tículo 190 del Reglamento del Corigrcso. 

Madrid, 15 dc diciembre dc 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184100639 1 

Excmo. Sr. :  En relación con la prcgunta formulada por 
cl Diputado don José Ignacio Llorcns Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre importe de la 
inversión prevista en los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1988 por el Ministerio de Trabajo y Seguridad 
Social para Lérida y su provincia, tengo la honra de en- 
viar a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

( ( S e  manifiesta que el montante de la mencionada in- 
versión será de 13,4 millones de pesetas, destinados a dos 
Proyectos cuyo detalle le facilitamos: 

- Proyecto 88 190010065. Acondicionamiento de la 
Inspección de Trabajo de Lérida, 8,0 millones de pesetas. 
- Proyecto 86191010650. Equipamiento para CFO de 

Lcrida, 5,4 millones de pesetas.» 

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el arti- 
culo 190 del Reglamento del Congreso, 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
iio Zapatero Cómez. 

1841006394 

Excmo. Sr.: Eii rclacióri con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Ignacio Llorcns Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre importe de la 
inversión prevista en los Prcsupucstos Generales del Es- 
tado para 1988 por el Ministerio de Economía y Hacicn- 
da para Lérida y su provincia, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

<<Cifras de irivcrsióii contenidas en el Anexo de Inver- 
siones 1988: 

Pcscias 

Dirección General de Servicios 

Nueva instalación UPI. Delegación Hda. 

Ampliación y mejora instalación frontera 
Li.rida . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  9.000.000 

Hispano-Andoi.iana . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  40.000.000 

TOTAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  49.000.000 
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Pesetas 

Dirección General del Centro Informativo 
del Presupuesto y el Plan 

Ampliación de los sistema informáticos 
instalados actualmente en la Delegación 
de Hacienda.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.284.000 

Dirección General de Aduanas e Impues- 

Utillaje de la Aduana de la Farga de Moles 
Dotación equipos informáticos en la Adua- 

na de la Farga de Moles . . . . . . . . . . . . . . . .  

tos Especiales 

1 .OOO.OOO 

9.000.000 

TOTAL ............................... 10.000.000 

Centro de Gestión Catastral y Cooperación 

informatización de la Gerencia Territorial 

Tributaria 

12.963.000 

Organismo Nacional de Loterías y Apues- 

200 máquinas validadoras . . . . . . . . . . . . . . . .  35.000.000 
4 terminalos On-Line ..................... 4.000.000 

tas del Estado 

TOTAL ............................... 39.000.000 
TOTAL ............................. 113.247.000» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006397 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Ignacion Llorcns Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre importe de la 
Inversión prevista en los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1988 por el Ministerio de Asuntos Exteriores 
para Lérida y su provincia, tengo la honra de enviar a 
V.E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«De la documentación que se adjunta al Proyecto dc 
Presupuestos del Ministerio de Asuntos Exteriores para 
1988, no se desprende la existencia de partida'alguna en 
su Capítulo de inversiones para Lérida y su provincia, ya 
que el Ministerio de Asuntos Exteriores como órgano en- 

cargado de proyectar, dirigir y ejecutar la política exte- 
rior del Gobierno, destina el montante principal de su pre- 
supuesto de inversiones al mantenimiento y mejora de su 
infraestructura en el extranjero.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 15 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1841006402 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Isidoro Ruiz Ruiz, del Grupo Parla- 
mentario de Coalición Popular, sobre número de astas de 
toro de la pasada feria de Guadalajara que han dado po- 
sitivo en el examen efectuado por la Escuela Nacional de 
Sanidad y medidas prevista por el Gobierno para evitar 
el fraude originado por el afeitado de dichas astas, tengo 
la honra de enviar la V.  E. la contestación formulada por a 

el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«De las astas de las reses lidiadas en las ferias de Gua- 
dalajara, durante el pasado mes de septiembre, que fue- 
ron enviadas a la Escuela Nacional de Sanidad para su 
análisis respecto a posible afeitado de las mismas, las 
correspondientes a dos reses han dado resultado positivo. 

El artículo 134 del Reglamento de Espectáculos Tauri- 
nos indica que el reconocimiento de las astas debe llevar- 
se a cabo por parte de los veterinarios, una vez finalizada 
la corrida y cuando, como consecuencia de este reconoci- 
miento se sospeche que han sido fraudulentamente mani- 
puladas, se separarán y debidamente acondicionadas se 
enviarán a la Escuela Nacional de Sanidad para' su aná- 
lisis, siendo este organismo quien determinará si las as- 
tas estaban, o no, afeitadas. 

Unicamente se puede dictaminar el afeitado, seccionan- 
do las astas longitudinal y transversalmente y efectuan- 
do una serie de pruebas mktricas mediante observacion 
microscópica. 

Someter a los toros en la plaza a un reconocimiento, 
empleando los mismos métodos que se utilizan para afei- 
tarlos, supondría exponer las reses a un accidente que po- 
dría inutilizarlas o, cuando menos, ocasionarles un resa- 
bio nunca aconsejable, pero mucho menos pocas horas an- 
tes de la lidia, aparte de que el dictamen que pudiera emi- 
tirse unicamente seria de sospecha de manipulación y no 
definitivo.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

- 7403, 
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Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006408 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Enrique Federico Curiel Alonso, del Gru- 
po Parlamentario Mixto, sobre circunstancias en que se 
produjo la muerte del policfa municipal don José Luis 
Herrera, y el posterior fallecimiento de su agresor, don 
Antonio Canto, en los calabozos de la Jefatura de Policía 
de Málaga, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«EL Ministerio del Interior se remite a la información 
facilitada por su Titular, sobre este mismo tema, en la se- 
sión de la Comisión de Justicia e Interior del Congreso ce- 
lebrada el pasado día 15 de diciembre.r 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
lio Zapate.ro Gómez. 

184/006409 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Baltasar de Zárate y Peraza de Ayala, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Centro Democráti- 
co y Social, sobre intervención directa del Banco de Es- 
paiia en apoyo de las cotizaciones mediante adquisici6n 
de valores en la crisis de la Bolsa Española del pasado 
mes de octubre, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

uEl Banco de España no ha intervenido directamente 
apoyando las cotizaciones mediante inversión de va- 
lores. )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 

1 84/OO64 1 O 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo 
Parlamentario de Coalición Popular, sobre importe de la 
inversión prevista en los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1988 por el Ministerio de Educación y Ciencia 
para Lérida y su provincia, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«El traspaso de servicios de la Administración del Es- 
tado a la Generalitat de Cataluña en materia de enseñan- 
za se estableció por las siguientes disposiciones: 

- Real Decreto 2809/1980, de 3 de octubre (“B. O. E.” 
del 31 de diciembre), sobre traspaso de servicios del Es- 
tado a la Generalitat de Cataluña en materia de enseñan- 
za, referido a centros no universitarios. 
- ReaI Decreto 305/1985, de 6 de febrero (“B. O. E.” del 

13 de marzo), sobre traspaso de servicios de la Adminis- 
tración del Estado a la Generalitat de Cataluña en mate- 
ria de Universidades. 

En base a estas Disposiciones, la gestión de los créditos 
de inversiones en centros docentes se traspasan a la Ge- 
neralitat de Cataluña, si bien hay que hacer constar las 
siguientes matizaciones: 

1 .” En cuanto a centros universitarios, en el Real De- 
creto de traspaso de servicios se establece que “El Estado 
asume la obligación de realizar los pagos derivados de las 
expropiaciones no liquidadas, que hubieran iniciado su 
tramitación antes del 1 de febrero de 1985 y que satisfará 
según las disponibilidades presupuestarias existentes en 
cada momento y siempre que el estado de la tramitación 
lo permita”. 

Para esta finalidad se recoge una partida de 200,s mi- 
llones de pesetas para la Comunidad Autónoma de ca- 
taluña. 

2: En lo referente a centros no universitarios, al no 
haberse subrogado la Generalitat de Cataluña en obliga- 
ciones derivadas de contratos de obras anteriores a la fe- 
cha del traspaso de servicios, estas obligaciones se atien- 
den con cargo a los créditos de inversiones de la Junta de 
Construcciones, Iínstalaciones y Equipo Escolar. 

Por consiguiente, en el Proyecto de Ley de Presupues- 
tos Generales del Estado para 1988 no  se recoge ninguna 
partida específica para Lérida y su provincia.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 
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184/006412 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre reconocimiento de servicios y 
trienios al cien por cien a efectos pasivos de Veterinarios 
Titulares, de acuerdo con lo que establecen diversas sen- 
tencias sobre la materia, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteqi- 
do es el siguiente: 

(( I .<I La reducción experimentada viene impuesta por 
la Ley 46í1985, de 27 de diciembre, de Presupuestos Gc- 
nerales del Estado para 1986, al establecer literalmente 
en el último párrafo de su articulo 24.1, d): “en el caso 
de servicios prestados por los funcionarios en régimen de 
dedicación reducida cn los Cuerpos Especiales en Funcio- 
naribs Técnicos del Estado al Servicio de la Sanidad Lo- 
cal, cl haber regulador aplicable se tomará al momento 
de la determinación dc haber pasivo de que se trate, re- 
duciéndolo en un 25 por ciento en lo que corresponda a 
esos servicios prestados con dedicación reducida”. La Ley 
2111986, dc 23 de diciembre, de Presupuestos Generales 
del Estado para 1987, en el artículo 28, cuarto, mantiene 
en vigor la reducción anteriormente establecida. 

Respecto al motivo por el que todavía no han sido 
ejecutadas las sentencias dictadas por la Audiencia Tcrri- 
torial de Valladolid, de fecha 14 de julio Último, se debió 
a que, la citada Audiencia, pese a ser el Departamento de 
Sanidad y Consumo el que remitió los oportunos expe- 
dientes, efectuó la notificación formal dc las mismas al 
Ministerio de Economía y Hacienda, con fecha 28 del mis- 
mo mes, siendo trasladadas al Servicio de Recursos, para 
su cumplimiento, el 18 de septiembre siguiente. 

El Servicio de Recursos del Departamento de Sanidad 
y Consumo procedió a elaborar las pertinentes Ordenes 
de ejecución, dejándolas en suspenso al recibir un infor- 
me de la Subdirección General de Personal, sobrc el fon- 
do de la cuestión planteada en estos contenciosos, que mo- 
tivó una consulta al servicio jurídico del Estado, en fecha 
17 de noviembre último, sobre la posibilidad de entablar 
un recurso de apelación extraordinario en intcrks de Ley 
contra las referidas sentencias de la Audiencia Territorial 
de Valladolid, dado su aparente contradicción con las scn- 
tencias de la Audiencia Territorial de Granada de 12 de 
junio de 1985 y del Tribunal Supremo, Sala 5:’, de 14 de 
febrero de 1985, y la sugerencia de la posible apelación 
de todas las que sc produzcan en el futuro. 

Con fecha 28 de noviembre pasado, la Dirección gene- 
ral del Servicio Jurídico del Estado, del Ministerio de Jus- 
ticia, comunica al señor Letrado del Estado, del Ministc- 
rio de Justicia, comunica al señor Letrado del Estadode- 
fe en el Departamento de Sanidad v Consumo, que ha 
acordado la interposición de los recursos de revisión v de 
apelación en intcrks de Ley contra las sentencias dcsfavo- 
rablcs que se pudieran dictar, si bien no se pronuncia so- 
bre las citadas de Valladolid, por lo que, a la vista del cs- 
crito citado, se rcanudan los ~ C I O S  cncaminados a la cjc- 
cución de las mismas.)) 

2.“ 

, 

.Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

184/0064 16 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Adriano Marquks de Magallanes, del Gru- 
po Parlamentario de Coalicibn Popular, sobre necesidad 
de aumentar la plantilla de la Guardia Civil en los pue- 
blos de la provincia de Pontevedra, tengo la honra de en- 
viar a V. E; la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«El descenso de la conflictividad en la zona, centrada 
cn otro tiempo fundamentalmente en el contrabando, y 
la mc‘jor dotación de medios con que hoy cuenta la Guar- 
dia Civil, que le permite atender demarcaciones más am- 
plias, han hecho aconsejable la suspensihn temporal del 
Puesto de Creciente cuya dcmarcacicin pasó a depender 
del Puesto de la Cañiza. 

Se considera que en determinadas demarcaciones, de 
acuerdo con las características y extensión de las mismas, 
resulta suficicn,tc la dotación de cuatro hombres por 
Puesto. 

Se está llevando a cabo una reestructuración de las uni- 
dades del Cuerpo, adaptándolas a las a’ctuales neccsida- 
des v dotándolas de medios más modernos.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

1841006423 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Francisco Alvarcz-Cascos Fernández, del 
Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobrc impor- 
te de la recaudación total por el impuesto sobre el Valor 
Añadido (IVA) correspondiente a Asturias en 1986, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«La recaudación por el Impuesto sobrc el Valor Anadi- 
do en la Comunidad AutOnonia dc Asturias, durantc el ano 
1986, ha sido de 19.365 niilloncs de pesetas.)> 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.--El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006424 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Francisco Alvarez-Cascos Fernández, del 
Grupo Parlamentario Coalición Popular, sobre importe de 
la recaudación total por el Impuesto sobre el Valor Aña- 
dido (IVA) en España en 1986, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«La recaudación por el Impuesto sobre el Valor Aiiadi- 
do en toda Espatia durante el año 1986 ha sido de: 
1.395.878 millones de pesetasu 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006426 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
; el Diputado don Francisco Alvarez-Cascos Fernández, del 

Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre impor- 
te total de las ayudas recibidas por Asturias en 1986 del 
Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El año 1986 fue el primero durante el cual España em- 
pezó a recibir ayudas del FEDER, como consecuencia de 
su condición de Estado Miembro de la CEE desde el ini- 
cio del mismo. 

Asturias fue admitida como zona de intervención del 
FEDER a partir del mes de septiembre de 1986, después 
de que la Comisión decidiera intervenir sólo en seis Co- 
munidades Autónomas desde el l de enero de ese año. 
Esta tardía intervención justifica la menor cuantía de las 
ayudas para Asturias en 1986 en comparación a otras Co- 
munidades Autónomas. 

En ese año sólo se aprobaron proyectos de inversión 
gestionados por la Administración Central, siendo el im- 
porte total de las ayudas recibidas por Asturias 
5.305.882.319 pesetas, repartidas en los siguientes sec- 
tores: 

Scctor 
Ayuda 

(cn pcsctas) 

Infraestructura del Transporte por Fcrro- 
carril ................................... 1.372.732.319 

Carreteras ................................ 236.150.000 
Gasoductos y distribución de gas natural 3.697.000.000 . 

Total ................................... 5.305.882.319 

Durante 1987 ha sido retisado un proyecto de infraes- 
tructura del transporte por ferrocarril cuya ayuda era de 
1 1.800.00O'pesetas, debido a dificultades técnicas que im- 
piden su realización, por lo cual, tras descomprometer di- 
.cha cantidad, la ayuda FEDER para Asturias es de 
5.294.082.3 19 pesetas. )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184lOO6429 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Francisco Alvarez-Cascos, perteneciente 
al Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre im- 
porte total de las ayudas recibidas por Asturias del Fon- 
do Social Europeo, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente:. 

«Se remite un cuadro con la información solicitada por 
el señor Diputado sobre la distribución de las ayudas del 
Fondo Social Europeo, recibidas por cada una de las Co- 
munidades Autónomas. incluida Asturias.» 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Gómez. 
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1841006434 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Andrés Ollero Tasara,  del Grupo Parla- 
mentario Mixto, sobre ayudas a Asociaciones, Federacio- 
nes y Confederaciones de Alumnos, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Con fecha 2 de noviembre de 1987 se convocaron ayu- 
das para financiar actividades de las Asociaciones, Fede- 
raciones y Confederaciones de Alumnos para el curso 
1987188. Dicha Orden se publicó en el “Boletín Oficial del 
Estado” con fecha 7 de noviembre del presente. De acuer- 
do con el artículo 4: de dicha Orden, el plazo de presen- 
tación de solicitudes era de 15 dias naturales contados a 
partir del día siguiente al de la publicación en el “B. O. E.” 
Dicho plazo ha finalizado por tanto, el día 22 de no- 
viembre. 

De acuerdo con el artículo 6.” de la misma Orden, las 
Direcciones Provinciales del Ministerio de Educación y 
Ciencia, disponen de 10 días naturales, contados a partir 
del siguiente al de la terminación del plazo de presenta- 
ción de solicitudes, para remitir las instancias e in- 
formarlas. 

Finalizado este plazo se está procediendo a la convoca- 
toria de la Comisión de Selección, de acuerdo con el ar- 
tículo 7;, a fin de revisar ia documentación presentada 
y, elaborar la propuesta correspondiente. Al día de la fe- 
cha, por tanto;, no se ha resuelto la mencionada Con- 
vocatoria. 

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 9.” se hará 
pública la correspondiente adjudicación, determinado en 
cada caso, la cuantía de las ayudas asignadas a cada Aso- 
ciación, Federación o Confederación de Alumnos.» 

Lo que envío a V. E. a 10s efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento dcl Congreso. 

Madrid, 17 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Córnez.. 

184100644 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Antonio Uribarri Murillo, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre posible cierre de colegios en Ex- 
tremadura por no presentar boletines de revisión de ins- 
talaciones eléctricas, tengo la honra de enviar a V.  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«La hipotética obligación de presentar boletines perió- 
dicos de revisión de instalaciones cl¿.ctricas de los 500, 
aproximadamente, Colcgios Públicos en Extremadura, 

corresponde a los respectivos Ayuntamientos, por ser és- 
toselos propietarios de los inmuebles en que se imparte la 
docencia. 

A pesar de considerar dicha obligaciQn como hipotéti- 
ca y ante el incumplimiento por parte de los Ayuntamien- 
tos, el Ministerio de Educación y Ciencia, a través de sus 
Direcciones Provinciales de Cáceres y Badajoz, ha proce- 
dido a la presentación de los boletines de revisión de ins- 
talaciones eléctricas. Al día de la fecha han sido entrega- 
dos en su totalidad a la Junta de Extremadura. 

Las restantes preguntas del señor Diputado habrían de 
ser respondidas únicamente en el caso de que no hubie- 
ran sido cumplimentados los boletines de reviiión. Al no 
producirse dicho supuesto, dichas restantes preguntas ca- 
recen de virtualidad.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
110 Zapateru Cómez. 

1841006449 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel García Fonseca, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre cumplimiento de la Instrucción 
de la Subsecretaría del Ministerio de Educación y Cien- 
cia referida a las asignaturas «afines», tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«No exisre una definición legal clara y determinante so- 
bre la afinidad entre cada una de las asignaturas que in- 
tegran el Plan de Estudios de Bachillerato. Ante este va- 
cío legal, de hecho se han venido considerando como “afi- 
nes“ aquellas asignaturas comprendidas dentro de cada 
una de las áreas expresadas en el artículo 24 de la Ley Ge- 
neral de Educación. 

No es cierta la información del señor Diputado en lo re- 
lativo a la falta de consulta a las organizaciones Sindi- 
cales representativas del profesorado, puesto que la Or- 
den Ministerial por la que se regula la jornada docente 
fue examinada por estas Organizaciones durante dos reu- 
niones que tuvieron lugar en mayo y junio pasados. Este 
Proyecto de Orden Ministerial fue igualmente informado 
por la Comisión Superior de Personal en el pasado mes 
de julio, en dicha Comisión cstán representadas Comisio- 
nes Obreras, UGT y CSIF que estuvieron presentes en la 
sesión en la que examinó el mencionado Proyecto de Or- 
den Ministerial. 

Las Instrucciones de la Subsecretaría a las que se refie- 
re el señor Diputado constituyen el desarrolo lógico de la 
citada Orden Ministerial. Como se ha indicado, en todas 
las reuniones a las que se ha hecho refcrencia se informó 
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a las Organizaciones Sindicales del contenido de estas 
Instrucciones. 

Debe recordarse al sefior Diputado que todas las Comu- 
nidades Autónomas con competencias plenas en materia 
de Educación aprobaron Ordenes por las que se regula la 
jornada semanal de los funcionarios públicos docentes. 
Estas Ordenes son sustancialmente iguales a la aprobada 
por el Ministerio de Educación y Ciencia. 

El Ministerio de Educación y Ciencia no obstruye el de- 
recho de los profesores a acogerse a la reducción de ho- 
ras, y su correspondiente reducción retributiva, previstas 
en las Instrucciones de la Subsecretaría de 1 de agosto de 
1987. En el caso planteado en el Instituto de Bachillerato 
“Las Veredillas”, de Torrejón de Ardoz, se precisa encon- 
trar un profesor que imparta las 6 horas lectivas que deja 
libres la solicitante, bien contratando por ese perfodo a 
un sustituto, algo que hasta la fecha no ha sido posible, 
o reestructurando los horarios del Seminario, tratando, 
en todo caso, de no perjudicar a los alumnos afectados. 
En tanto no se solucione el problema de la sustitución no 
se puede conceder lo solicitado por la profesora. En cual- 
quier caso, antes del inicio del 2.’ trimestre se resolverá 
la situación planteada y la funcionaria se acogerá a la re- 
ducción contemplada en las citadas 1nstrucciones.n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Gómee. 

184/006450 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Carda Fonseca, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre situación económica del Centro 
de Educación de Profesores (CEP) de Coslada, en 1987, así 
como cantidad a la que asciende la deuda en conceptos 
de la misma, tengo la honra de enviar a V. E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

u 1. Analizado el balance económico del CEP de Cosla- 
da el dla 6 de octubre de 1987, se constata lo siguiente: 

- Una situación equilibrada en el concepto 609, dedi- 
cado fundamentalmente a gastos de personal originados 
por actividades de Formación del Profesorado. 
- Un déficit de 3.294.243 ptas. en el concepto 229, de- 

dicado a gastos de funcionamiento, material, equipamien- 
to, mantenimiento, comunicaciones, etc. 

Este déficit se origipa básicamente por gastos de adqui- 
sición y mantenimiento de material de reprografla y pro- 

yección, asf como de mobiliario para biblioteca y al- 
macén. 

2 .  La Dirección Provincial de Madrid orden6 inmedia- 
tamente bloquear la cuenta corriente con la que venía 
operando el CEP y abrir una nueva,.procediendo a las do- 
miciliaciones de pagos pertinentes. 

Asimismo, solicitó la concesión de un crédito extraor- 
dinario para cubrir el déficit y no paralizar las activida- 
des del CEP. En espera de la concesibn de este crédito ex- 
traordinario, y para posibilitar la continuidad de sus ac- 
tividades, se asignó al CEP de Coslada la cantidad suple- 
mentaria de 2.780.000 pesetas sobre lo que correspondfa 
en el ejercicio económico de 1987. 

3. Al efectuarse gastos superiores al presupuesto asig 
nado, se ha producido una gestión irregular que debe ser 
objeto de investigación, fin de determinar responsabili- 
dades individuales. 

Por ello se ha elaborado informe reservado, haciendo 
constar la gravedad de la situación y la conveniencia de 
la actuación de la Inspección General de Servicios. 

4. El crédito extraordinario concedido al CEP de Cos- 
lada procede de la asignación global que para Formación 
del Profesorado recibe la Dirección Provincial, la cual es 
previa a cualquier distribución a los Centros ‘de pro- 
fesores. 

Las cantidades recibidas por los Centros de Profesores 
de Madrid, en la asignación para el tercer trimestre del 
ejercicio de 1987 han sido iguales a las asignadas en los 
trimestres anteriores y,  en la asignaci6n para el cuarto tri- 
mestre, han sido superiores.u 

Lo que envfo a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgf- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/0064 5 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel García Fonseca, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre actuaciones y plazos del Minis; 
terio de Educación y Ciencia en el Colegio Público de En- 
señanza General Básica uPortugaln, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

« 1  y 2 Las actuaciones que piensa llevar a cabo el Mi- 
nisterio de Educación y Ciencia en el Colegio Público 
“Portugal” son las siguientes: 

- Obras de recalce y cimentación. 

El edificio existente, propiedad dcl Ayuntamiento de 
Madrid, acusaba fenómenos de cedimicnto cn’ su timen- 
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[ación, por lo que cl objeto del contrato es consolidar la 
estructura del edificio. Dichas obras están siendo realiza- 
das por los Servicios Técnicos del Ayuntamiento de Ma- 
drid y a su cargo. 

- Construcción de.un comedor y una biblioteca, obra 
de nueva planta en zona de terreno libre. 

La realización de estas obras, competencia del Ministe- 
rio de Educación y Ciencia, se iniciarán en breve, una vez 
finalizadas las emprendidas por el Ayuntamiento. Técni- 
camente no ha sido posible simultanear estas obras con 
las anteriores, debido a que el citado comedor y bibliote- 
ca se construyen en uno de los patios del colégio público, 
zona colindante a la del edificio en el que se están reali- 
zando las obras de cimentación por el Ayuntamiento de 
Madrid. 

3.  El Ministerio de Educación y Ciencia no tiene in- 
tcncibn de cerrar el colegio público “Portugal”, al contra- 
rio, la realización de obras emprendidas por el Ayunta- 
miento y las programadas por este Ministerio, además de 
las dotaciones de los recursos humanos y técnicos, conso- 
lidará la oferta de plazas escolares públicas en el distrito. 

La actual situación es incómoda para todos los 
miembros de la comunidad educativa, pero dado quc no 
hay suelo en la zona para poder construir un colegio pú- 
blico y ante la necesidad de, remodelar y subsanar las de- 
fi,ciencias del edificio, han sido inevitbles dichas moles- 
tias con el fin de poder realizar las obras y no cerrar el 
centro, para ello ha sido necesario trasladar en autocar a 
115 niños al colegio público “Aravaca 1”, implantar un 
horario dc jornada intensiva, así como trasladar en auto- 
car a los alumnos a las instalaciones deportivas del Cuar- 
tel de la Montaña, para hacer educación física y depórtes. 

Todas estas circunstancias no suponen detrimento en 
el rendimiento escolar, no habiéndose apreciado por los 
informes que constan en la Dirección Provincial del Mi- 
nisterio de Educación v Ciencia, incremento alguno de los 
índices de fracaso a los que alude el señor Diputado.)) 

4. 

Lo quc envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi. 
,No Zapatero Górnez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don LGOn Buil Giral. del Grupo Parlamenta- 
rio Centro Democrático v Social, sobrc provcctos del Go- 
bierno para mejorar la siliiación cconóniica de comarcas 
como la de Sobrarbc, Ribagorza v CantavicJa, tengo la 

ionra de enviar a V. E, la contestación formulada por el 
;obiano, cuyo contenido es el siguiente: 

«Las grandes líneas de la política regional española en 
a actualidad están contenidas en el Programa de Desarro- 
lo Regional de España (PDR), que se constituye en el 
íriacipal elemento articulador de las actuaciones de las 
.res instancias administrativas básicas: Comunidades Au- 
.ónomas, Administración Central y CEE. 

El PDR establece el diseño para todo el Estado de la po- 
ítica regional y,  a la vez, aglutina los programas de de- 
sarrollo regional de las diversas Comunidades Autóno- 
mas, los cuales han sido elaborados por sus propios go- 
biernos, coordinadamente con la Administración Central, 
jegún su idea de las necesidades, posibilidades y priori- 
dades regionales en cada momento. En la actualidad está 
daborado, para su informe por los órganos administrati- 
vos competentes, el PDK del período 1986-1990, que, pos- 
teriormente, se hará llegar a las autoridades comunita- 
rias, constituyéndose en marco de referencia obligado de 
las posibles ayudas regionales a conceder por la CEE. 

En este sentido, y llevando la atención a los instrumen- 
tos de política estrictamente regional, pueden hacerse las 
siguientes consideraciones, en lo referente a las comarcas 
deprimidas de Aragón. 

1. El citado PDR, contiene un capítulo financiero en 
el que se detallan los fondos que se dedicarán a cada ac- 
ción que se emprenda. Estos fondos están clasificados se- 
gún su origen (CC. AA., Admón. Central, CCF. LL.) y tie- 
nen un horizonte temporal de cinco años, habiendo sido 
diseñados conjuntamente .con el Comité de Inversiones 
Públicas, lo que garantiza su coordinación y virtualidad. 

2. Al margen de que la problemática de las comarcas 
deprimidas de Aragón haya sido comprendida adecuada- 
mente hasta la fecha (como lo prueba que en ellas hayan 
actuando instrumentos incentivadores tales como: Zonas 
de Preferente Localización Industrial, Zonas de Preferen- 
te Localización Industrial Agraria, Polígonos de Preferen- 
te Localización Industrial y Zonas de Ordenación de Ex- 
plotaciones Agrarias, a los que habría que añadir las ac- 
tuaciones directas a través del sistema de Planes Provin- 
ciales), en la actualidad, y con una óptica renovada, el FCI 
(cuya materialización en proyectos concretos se lleva a 
cabo en gran parte por la Comunidad Autónoma) y la Ley 
de Agricultura de Montaña, con su reglamento correspon- 
diente, prevén importantes actuaciones en las comarcas 
más atrasadas . 

3. El Gobierno español ha elaborado, de acuerdo con 
los criterios establecidos por la CEE, un nuevo mapa de 
delimitación de zonas susceptibles de recibir ayudas con 
finalidad regional. Estas ayudas se inscribirán en el nue- 
vo marco definido por la Ley 5011985, de 27 de diciem- 
bre, de incentivos regionales para la corrección de dese- 
quilibrios cconómicos interterritoriales, cuyo desarrollo 
en forma de decretos para cada una de las zonas se aco- 
meterá próximamente. 

Pucs bien, la nueva delimitación, que ha sido aceptada 
por las Comisiones Europeas rccieqtemente, incluye, por 
lo que se rcficrc a AragOn. las siguientes zonas: 
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Con un techo de intensidad de ayudas del 75 por cien- 
to, expresado en subvención neta equivalente: toda la pro- 
vincia de Teruel. 

Con un techo del 30 por ciento: la zona suroeste de la 
provincia de Zaragoza, que incluye las comarcas de Mon- 
cayo-Campo de Borja, Jalhn Medio-La Almunia, Campo 
de Caritiena, Tierra de Belchite, Calatayud y Daroca- 
Romanos-Used. 

Con un techo del 20 por ciento: las comarcas de Jace- 
tania, Sobrarbe, Ribagorza, Basbastro-Monzón, La Lite- 
ra y Monegros, en Huesca, y la comarca del Prepirineo, 
en Zaragoza. 

Con esta situación quedarían incluidos en un régimen 
de ayudas con finalidad regional 41 1.227 personas, que 
habitan una superficie de 34.283 Km’, lo que representa 
el 34,4 y 72,O por ciento, respectivamente, de la Comuni- 
dad Autónoma. 

4. Como es sabido, esta delimitación servirá de base 
para la distribución territorial de las ayudas regionales 
de origen Comunitario, léase FEDER, ya que es condición 
necesaria para que una zona sea elegible a efectos de ese 
fondo comuinitario que lo sea también para el régimen 
de ayudas nacionales del Estado miembro. 

En conclusión, puede decirse que, en las comarcas más 
atrasadas, la acción del Gobierno, desde el punto de vista 
de la política regional, aprovechará de forma complemen- 
taria las ayudas de origen comunitario y nacional, a lo 
que se unirán, lógicamente, las diversas políticai secto- 
riales que año a año se irán materializando en forma de 
inversiones directas, siguiendo las líneas trazadas en el 
PDR.n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Cómez. 

1841Wó457 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Francisco Contreras Pérez, del Grupc 
Parlamentario Socialista, sobre constitución de Consejos 
Escolares en el exterior de Esparia, tengo la honra de en- 
viar a V. E. I P  contestaci6n formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

u 1. Los centros públicos españoles en el extranjero tie- 
nen los siguientes órganos colegiados de gobierno: El Con- 
sejo Escolar del centro y el Claustro de Profesores. 

Los citados órganos colegiados’se rigen por lo dispues- 
to en el Real Decreto 2376/1985, de 18 de diciembre 

(“B, O. E.” del 271, con las adaptaciones establecidas en el 
Real Decreto 56411987, de 15 de abril (“B. O. E.” del 29). 

Actualmente, en todos los centros incluidos en el Anexo 
del Real Decreto 56411987 se han constituido los corres- 
pondientes Consejos Escolares. 

2. En los países donde la importancia de la acción 
educativa española en el exterior lo haga conveniente, el 
Ministerio de Educación y Ciencia, previo acuerdo con el 
de Asuntos Exteriores, podrá crear y constituir Consejos 
Escolares de ámbito nacional, como 6rganos de partici- 
pación en materia educativa de los distintos sectores de 
la Comunidad española residente. 

Próximamente se dictará una Orden Ministerial, en es- 
tos momentos en fase de elaboración, regulando su cons- 
titución, organización y funcionamiento: por lo que has- 
ta la fecha no se han constituido los mencionados Con- 
sejos. 

3. La composición de los Consejos Escolares de los 
centros está fijada en los Reales Decretos 2376/1985, de 
18 de diciembre (artículos 24 a 29) y 564/1987,, de 15 de 
abril (articulo 16). 

El artfculo 54 del último Real Decreto citado, determi- 
na la composición de los Consejos Escolares de ámbito 
nacional.* 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Ho Zapatero Gómez. 

184/006458 

Excmo. Sr.: En relación c‘on la pregunta formulada por 
el Diputado don José PCrez Dobón, del Grupo Parlamen- 
tario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Presu- 
puestos Generales del Estado para 1987, número 
.87 1300301 50, artículo presupuestario número 60; progra- 
ma 142-A; Organismo 003; de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Justicia en la provincia de Almería, 
tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

uAún no se ha procedido al oportuno encargo de pro- 
yecto de construcción de nuevas instalaciones judicialei 
en Níjar.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgb 
110 Zapatero Cómez. 

- 7411 - 



CONGRESO 31 DE DICIEMBRE DE 1987.-SERIE D. NÚM. 138 

1841006459 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Josk Pfrei. Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, número 
86 130040005, articulo presupuestario número 60; progra- 
ma 144-A; Organismo 004; de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Justicia en la provincia de Almería, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«Las obras corrcspondicntcs al nuevo Centro Peniten- 
ciario de Almcria Fueron contratadas el 4 de diciembre de 
1986 por un importe de 113.383.281 pesetas, siendo la cm- 
presa adjudicataria, Huarte y Cía., S .  A .  

La inversión realizada es del cien por cien, habiendose 
ccrtil'icado y pagad¿ la cantidad de 113.228.334 pesetas.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en e1 ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgi- 
lio Zapatero Gómez. 

184/006460 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 86 1401 30005; artículo presupuestario número 62; 
Programa 213-B; organismo 013; de las Inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Defensa en la provincia de Al- 
mería, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Inversiones realizadas en la BRIMT XXIII (Almería) 
con cargo al proyecto 861401 30005 correspondiente al 
capitulado 622 y Programa 213-B, dotado con 210 millo- 
nes de pesetas en los Presupuestos Generales del Estado 
para 1987. 

Obscrvacioncs Irnporrc Tiiulo 

1, Lavadero para vehículos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  11.953.518 En ejecución 

4. Revisión precios instalaciones Bon. de Carros.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.856.853 Liquidado 

6. Adicional por IVA 4:' I'ad instalación Bon. Carros ....................... 4.820.482 Liquidado 
7. Adicional por IVA mando Bon. de Carros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . .  1.155.739 Liquidado 

9. Adicional por IVA talleres Bon. dc Carros . . . . .  ........................ 3.000.000 Liquidado 
10. Adicional por IVA 3:' fase instalaciones Bon. Carros ..................... 4.427.912 Liquidado 
1 1 ,  Adicional tinglados vehículos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  784.837 Liquidado 
12. Adicional compañías D.C.C. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.354.940 Liquidado 
13. Liquidación Bon. de Carros . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.1 14.810 Pendiente de pago 

2. Estación de carburantes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  14.295.004 En ejecución 
3. Instalaciones Bon. Carros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  26.831.200 Pagado 8.752.512 

5. Adicional por IVA cdil'icio personal Bon. Carros 9.772.300 Liquidado . . . . .  . . . . . . . . . . . . . .  

8. Adicional por IVA urbanización Bon. Carros 6.430.156 Liquidado . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . .  

B) NOTAS: 

' a) Todas las obras se adjudicaron por Sistema de Con- 
tratación Directa. 

b) Todas las obras sc adjudicaron al Servicio Militar 
de Construcciones. 

c)  Importe total contratado: 9 1.797.751 pesetas. 
d) Instalaciones para BaiallOn dc Carros iniciada obra 

el 7 de mavo de 1987 y terminación prevista el 7 de di- 
ciembre de 1987. 

e )  Lavadero para vchiculos y Estacibn dc Carburantcs 
iniciadas obras el 25 de julio de 1987 y terminación prc- 
vista el 25 de marzo dc 1988. 

f) Inversiones ya realizadas: 44.355.73 1 pesetas. 
g) Certificaciones de obra ya satisfechas: 44.355.731 

pesetas. B 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Rcglamcnto del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
Ilo Zapatero Gómez. 
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1041006461 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi 
el Diputado don Juan José Perez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre ejecución del proyectc 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú. 
mero 861420301000; artículo Presupuestario número 68; 
Programa 214-A; Organismo 203; de las Inversiones pre. 
vistas por el Ministerio de Defensa en la provincia de Al. 
mería, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for. 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El desglose de inversiones realizadas por el Ministe- 
rio de Defensa (Patronato de Casas del Aire) en la provin. 
cia de Almería durante el año 1987, está comprendido en 
el expediente denominado “Reparación viviendas, cl Sor- 
bas, 1 ,  Almería;, adjudicado al señor Jiménez Expósito, y 
su ejecución finalizó el 25 de mayo de 1987, iniciado el 1 
de enero de 1987, por un importe de 500.000 pesetas.. 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero Cómez. 

1841006167 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre ejecución del proyecto 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 86160070455, Artículo Presupuestario número 66, 
Programa 222-A, Organismo 007, de las Inversiones pre- 
vistas por el Ministerio del Interior en la provincia de Al- 
merla, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

*El Proyecto de constrwción del Cuartel de la locali- 
dad de Vélez-Rubio se encuentra pendiente de la compra 
de un so1ar.r 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vírgi- 
110 Zapatero Cómez. 

104l006469 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 

lamentario Mixto, sobre ejecución del proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 861 70050285, Artículo Presupuestario número 60, 
Programa 514-C, Organismo 005, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, 
en la provincia de Almería, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«El Plan de Señales Marítimas 1985189, prevé la cons- 
trucción de dos nuevos faros en Almería. 

Faro de Punta de los Baños 

Ha sido fijado el lugar de ubicación y autorizada la re- 
dacción del proyecto de la torre, el 18-5-87, por un impor- 
te de 12 M. ptas., encontrándose actualmente en fase de 
redacción. 

Ha sido contratada la instalación luminosa con Ibérica 
AGA, S.A., que la ha suministrado, con un importe 
de 3.179.150 ptas. 

Ha sido fijado el lugar de ubicación y autorizada la re- 
dacción del proyecto de la torre, el 18-5-87, por un impor. 
te de 15 M. ptas., encontrándose en fase de redacción. 

Se ha autorizado también la redacción del proyecto de 
camino de acceso, con fecha 9-9-87, por valor de 
20 M. ptas.” 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tlculo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987,El Ministro, VlrgC 
lio Zapatero Gómez. 

104/006470 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 861 70050445, Artículo Presupuestario número 60, 
Programa 5144,  Organismo 005,  de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Situación del proyecto número 86170050445 

Fecha de adjudicación provisional: 9-1 -86. 
Fecha de adjudicación definitiva: 19-3-86. 
Empresa adjudicataria: LAING, S.  A. 
Presupuesto de adjudicación: 124.688.300 ptas. 
Fecha de inicio dc las obres: no sc han iniciado. 

, 
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Fecha en que se prevk esté terminada la obra: diciem- 
bre de 1989. 

Esta obra ha sufrido un retraso considerable. por no 
abonar el importe de su aportación el Ayuntamiento.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/00647 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Josr Perez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre ejecución del proyecto 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 87 17005055, Artículo Presupuestario número 60, 
Programa 514.4, Organismo 005, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo 
en la provincia de Almería, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

((Situación del proyecto número 87 170050055 

Este proyecto todavía no se ha realizado por cuanto no 
se ha llegado aún a un acuerdo con el Ayuntamiento de 
Roquetas acerca de la demolición de las edificaciones que 
existen en el dominio público ni sobre su aportación eco- 
nómica en el desarrollo de las obras.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tfculo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-EI Ministro, Vlrgl. 
110 Zapatera Cómez. 

184í006472 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, pcrtencciente al 
Grupo Parlamentario Mixto,  sobre ejecución del provcctu 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 86 17005 101 5,  Articulo Presupuestario númcro 66 
Progra.ma 514-C, Organismo 005, de las inversiones prc- 
vistas por cl Ministerio de Obras Públicas v Urbanismc 
en la provincia dc Almería, tengo la honra dc enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno. c u y  
contenido c's el siguiente: 

«De los estudios realizados por la redacción del provcc. 
io de automatización del faro de Garrucha, se ha deduci. 

do la necesidad de realizar obras de acondicionamiento 
de la torre, incluso con elevación de la altura del plano 
focal, por lo cual la automatización del faro se pospone 
hasta la ejecución de dichas obras.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

1841006488 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pcrez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del proyecto de Prcsu- 
puestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 862020040735, Artículo Presupuestario número 63, 
Programa 741-D, Organismo 204, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Industria y Energía en la pro- 
vincia de Almería, tengo la honra de enviar a V.  E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
e1 siguiente: 

«Los 15,9 millones de pesetas programados para inver- 
tir en obras y estudios en la provincia de Almería duran- 
te 1987, corresponden, por una parte, a la realización de 
un sondeo de reconocimiento semiprofundo en Sierra Al- 
hamilla -presupuestado en 14.250.210 pesetas-, y, por 
otra, a la anualidad correspondiente del proyecto bianual 
de investigación geotCrmica de las cordilleras béticas, ini- 
ciado ya en 1986. 

Por lo que se refiere al sondeo citado, el IGME atenién- 
dose a lo preceptuado en la Ley de Contratos del Estado 
adjudicó dicho trabajo a la empresa Geotecnia y Cimien- 
tos, S .  A. (Geocisa), por ser la que licitó en mejores con- 
diciones, haciéndolo por un importe de 14.235.960 pese- 
tas. Las otras tres empresas ofertantes fueron Ibérica' de 
Sondeos, CGS e Ingemisa. 

Las obras se iniciaron el 19 de noviembre de 1986, dán- 
dose por terminadas en junio de 1987 y habiéndose cer- 
tificado por u n  total de 7.332.302 pesetas. 

Como consecuencia de la complejidad tectónica de la 
zona, surgieron graves problemas durante la perforación, 
tales como la aparición de niveles acuiferos surgentes que 
impidieron la continuación del sondeo más allá de los 
360 m. de profundidad. Se procedi6 a repetir la perfora- 
cibn tornando especiales precauciones y cementando el es- 
pacio anular; no obstante, volviendo a presentarse pro- 
blemas insalvables, por lo que se decidió suspender el son- 
deo, ya que las particulares condiciones encontradas no 
permitían alcanzar la profundidad deseada al coste pre- 
visto. En realidad cstas condiciones, totalmente imprevi- 
sibles a priori, hubieran exigido la utilizaciiin de maqui- 
naria de prospección pctrolifcra, con cos~es muy superio- 
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res al presupuesto disponible. Estos costes serfan, en cual- 
quier caso, desmesurados frente a los objetivos de inves- 
tigación que se buscaban en el sondeo. 

No obstante, la inversión del IGME en Almería en in- 
vestigación hidrogeológica aplicada ha sido considerable 
en 1987, ya que se continúan estudios vitales para la eco- 
nomfa provincial, como es el del Campo de Dalias y el 
control piezométrico de los acuíferos; por otra parte, se 
completara un informe de síntesis actualizado sobre los 
recursos en aguas subterráneas de la provincia. La inver- 
sión para 1987 se cifra en 21,4 millones de pesetas, y se 
prevé una inversión, como mínimo, en 1988 de 13,2 mi- 
llones, para la continuación de estos estudios., 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero G6mez. 

184l006496 

Excmo. Sr,: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987; núme- 
ro 87232010950; Artículo Presupuestario nLímero 60; 
Programa 632-8; Organismo 201; de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almería, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

u- Adjudicado el concurso en 21-10-86 a la empresa 
“Agromán, S. A.”, en 12.052.985 pesetas. 
- Las obras se iniciaron en 15-1-87 y se concluyeron 

en 26-5-87. 
- La inversión realizada ha sido de 13.146.638 pese- 

tas, incluidos honorarios tecnicos, habiéndose satisfecho 
la totalidad de las certificaciones de obras.* 

Lo que envío a V.E.  a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
110 Zapatero Gómez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 

lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 87232030015, Arttculo Presupuestario número 61, 
Programa 515-C, Organismo 203, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almerfa, tengo la honra de 
enviar a V. E. la conteslaci6n formulada por el Gobierno, 
cuyd contenido es el siguiente: 

uSeguridad en edificios, campo de vuelos y urbanización 
Rejas separación público entre Pérgolas edificio termi- 
nal y Plataforma 

Fecha de adjudicaci6n: 19-8-1987. 
Importe adjudicación: 1.249.000 pesetas. 
Plazo de ejecución: dos meses, 
Adjudicatario: CONISPAL, S. A. 
Ejecutado. n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- .’ 
lío Zapatero Cómez. 

1841006498 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Jos6 Pérez Dob6n, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del estado para 1987, núme- 
ro 87232030215, Programa 515-C, Organismo 202, de 
las inversiones previstas por el Ministerio de Transpor- 
tes, Turismo y Comunicaciones en la provincia de Alme- 
rfa, tengo la hdnra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

u Acondicionamiento de aeropuertos 

Desdoblamiento circulación acceso aeropuerto 

Fecha adjudicación: 18-8- 1987. 
Importe adjudicación: 9227.72 1 pesetas. 
Plazo de ejecución: cuatro meses. 
En ejecución.~ 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de t987.-Ef Ministro, VIrgI- 
110 Zapatero Cómez. 
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184l006499 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecuci6n del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 872320302 15, Artículo Presupuestario 66, Progra- 
ma 515-C, organismo 203, de las inversiones prev‘istas 
por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comunica- 
ciones en la provincia de Almería, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

cc Equipamiento complementario para acondicionamiento 
de aeropuertos 

Reposición mobiliario edificio terminal y bar restaurante 

’ Fecha adjudicación: 20-3- 1987. 
importe adjudicación: 2.143.225 pesetas. 
Adjudicatario: Industrias y Suministros Alvert, S. A. 
Recepcionado. 

Reposición mobiliario edificio terminal y bar restaurante 

Fecha adjudicación: 10-8- 1987. 
Importe adjudicación: t .699.2 16 pesetas. 
Adjudicatario: SICLO, S. A. 
Reccpcionado. 

Reposición sellado en pavimento rígido 

Fecha publicación “B. O. E.”: 15-4-1987. 
Fecha adjudicación: 29-10-1987. 
Plazo ejecución: tres meses. 
Importe adjudicación: 10.680.000 pesetas. 
Adjudicatario: SEVIAL. 
En ejecución.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos cn el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Vtrgt- 
110 Zapatera Córnez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan JosC PCrce Dobón, del Grupo Par- 
lamcniario Mixto, sobic cjccucibn del Provecto de los Prc- 
supucstos Generales del Estado para 1987, núme- 

ro 87232030330, artículo Presupuestario número 68, 
Programa 5 1.54, Organismo 203, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almerfa, tengo la honra de 
cnviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

Plan informático 

Adquisición equipo informático 

Adjudicado a la empresa Nixdorf Computer, S. A. 
Importe adjudicación: 789.300 pesetas. 
Pendiente de recepción.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
lio Zapatero G6mez. 

184/006502 

Excmo. Sr.: En relacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 87232010005, Artículo Presupuestario numero 60, 
Programa 632-B, Organismo 201, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almería, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

nInversión prevista para la adquisición y adaptación de 
un local para instalar una Oficina de Caja Postal en Huér- 
ca 1-Ovcra: 38 .OOO.OOO pesetas. 

No sc ha podido realizar, ya que anunciado el corres- 
pondiente concurso (“B. O. E.” número 260, de 30-10-85) 
se declaró desierto por no haberse recibido ninguna 
oferta. 

Se prosiguen las gestiones para su adquisición directa., 

Lo quc envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgt- 
lio Zapatero Gómez. 
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1841006503 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pérez Dobón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, :obre ejecución del Proyecto 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1987, nú- 
mero 87230100745, Artículo Presupuestario número 60, 
Programa 521-A, Organismo 010, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almería, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Prevista una inversión de 16,8 millones d&pesetas en 
la adquisición de locales para Oficinas en Berja, y recibi- 
da oferta por el importe indicado, fue rechazada por el 
Servicio de Valoración Urbana del Patrimonio del Esta- 
do, que tasó los locales en 11.055.000 pesetas, no acce- 
diendo la propiedad a la rebaja. Se han iniciado gestio- 
nes para obtener nuevas ofertas., 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
110 Zapatero Gómez. 

184/006504 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Perez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 87162030040, Artículo Presupuestario número 61, 
Programa 3 13-E, Organismo 203, de las inversiones pre- 
vistas por el Ministerio del Interior en la provincia de Al- 
mería, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación íor- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

uEI Proyecto número 871 162030040 fue anulado por no 
resultar factible su ejecución en el presente ejercicio, sien- 
do sustituido por otro de adquisición de 70 parcelas en Ca- 
banillas del Campo (Guadalajara) para la construcción de 
70 viviendas unifami1iares.w 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgi- 
Iio Zapatero Cómez. 

184/006505 

Excmo. Sr.: En relaci6n con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan José Pbrez Dobón, del Grupo Par- 
lamentario Mixto, sobre ejecución del Proyecto de los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1987, núme- 
ro 87232010420, Artículo Presupuestario número 60, 
Programa 632-B, Organismo 201, de las inversiones'pre- 
vistas por el Ministerio de Transportes, Turismo y Comu- 
nicaciones en la provincia de Almería, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Inversión prevista para la adquisición de mobiliario y 
equipamiento de la Oficina de Caja Postal, en Huércal- 
Overa: 2.400.000 pesetas. 
No se ha podido realizar por no haberse adquirido el lo- 

cal previsto, por falta de ofertas.» 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de diciembre de 1987.-El Ministro, Virgl- 
Iio Zapatero Cómez. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Antonio Fernández Teixidó, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Centro Democrático y Social, 
sobre política que conforma el Ente RTVE respecto a la 
programación del Circuito Catalán, tengo la honra de en- 
viar a V.  E. la contestación formulada por el Ente Públi- 
co RTVE, cuyo contenido es el siguiente: 

u 1 .  Constituye objetivo fundamental de la programa- 
ción de 1988 avanzar en el proceso de definición de la Se- 
gunda Cadena, configurando su programación en un esti- 
lo propio, que atenderá principalmente al carácter regio- 
nal, cultural y deportivo de sus emisiones. 

Actualmente, no  existe posibilidad de ampliar la ban- 
da horaria de la programación regional que se encuentra 
encajada entre la programación matinal y la segunda edi- 
ción del Telediario, y su pase a la Segunda Cadena per- 
mitiría su expansión y crecimiento horario. 

2. Es intención, ya claramente demostrada, de la Di- 
rección General del Ente Público RTVE, de proceder a los 
nombramientos de los Delegados Territoriales de RTVE 
en ¡as diferentes Comunidades Autónomas. Así, han sido 
ya nombrados en las Comunidades Autónomas dc Balca- 
res, Castilla-León, Aragón, Madrid, Galicia, Valcncia, 
Murcia, Cantabria y Aiidalucía y sc está a la cspcra de la 
emisión. de parcccr dc los Consejos Asesores de RTVE, Irá- 
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mite previo para su nombramiento, en las Comunidades 
Autónomas de Asturias, Navarra, País Vasco y Castilla-La 
Mancha. 

Con respecto al Delegado Territorial de RTVE en Cata- 
luña, y debido a las especiales caracterlsticas de esta Co- 
munidad Autónoma, se informa que en este momento se 
está estudiando el nombre de la persona que vaya a ocu- 

par tal cargo, asegurando a su señoría que tal nombra- 
miento se realizará en el plazo más breve posible.» 

Lo que envío a V.E. a los efectos previstos en el ar- 
tfculo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de diciembre'de 1987.-El Ministro, Vlrgl- 
1ia Zapatero Cbmez. 
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